



BEREBUT BOLA: Pemain Persib (kiri) saat menghindari pemain dari Arema FC dalam lanjutan Liga 1 dengan skor 2-1 di Stadion Kanjuruhan, Malang.

SELEBRITI

Gantikan Sosok Orangtua

JAKARTA - Vanesha Prescilla dan Sissy Prescilla memang sangat dekat. Kedekatan mereka bertambah setelah Vanesha tinggal di rumah sang kakak usai ayahnya meninggal. Bukan saja dekat karena memiliki hubungan adik-kakak, Vanesha bahkan sudah menganggap Sissy orang tuanya sendiri. Hal itu diungkapkan Vanesha saat ditemui usai jumpa pers film *Backstage* di bilangan Kemang, Jakarta Selatan, belum lama ini. Menurut Vanesha, rasa hormatnya kepada Sissy sudah seperti penghormatan kepada orang tua.

"Setelah Papa meninggal aku pindahinya ke rumah Kak Sissy. Jadi kakak sama Ka Rivat itu sudah kayak orang tua aku juga. Kalau ada apa-apa aku butuh kakak," ungkap Vanesha di hadapan awak media. Meski begitu, hubungan mereka tetap seperti teman. Mereka pun saling terbuka satu sama lain tentang banyak hal. Bintang film *Dilan 1990* itu bahkan mengaku tidak ada hal yang dirahasiakannya dari Sissy. "Enggak ada yang aku rahasiakan dari kakak. Semua diomongin," ucapnya.

► [Baca Gantikan... Hal 2](#)



DISWAY

Musang King Tirto

SAYA berjanji ke kebun durian di Cianjur, Jawa Barat. Kok nyasar ke kebun durian di Trawas, Jawa Timur. Itu Sabtu siang kemarin. Nyasar yang terlalu jauh. Sejak ada virus Corona saya memang membatasi diri pergi jauh. Saya menghindari berdesakan di bandara. Saya termasuk orang yang mudah tertular virus --karena tiap hari minum obat untuk menekan imunitas saya. Padahal, saya sudah berjanji melihat kebun durian seluas 600 hektare di Cianjur itu. Itulah kebun durian yang hancur. Milik PTPN 8. Yang berhasil diselamatkan oleh seorang mantan pengacara. "Pak Dahlan harus ke sini. Mumpung mulai panen," ujar I Gusti Ngurah Wisnawa. Virus Corona memblokirkan saya ke Trawas, daerah pegunungan di Mojokerto Selatan. Di Trawas itu ada teman yang memiliki kebun durian 10 ha. Namanya Tirto Santoso. Yang membuat saya menyadari diri ke kebunnya adalah: ia lagi panen durian jenis Musang King. Itulah jenis durian termahal. Yang selama ini menjadi unggulan Malaysia.

Musang King-lah yang membuat kehebatan durian Thailand klepek-klepek. Musang King-lah yang membuat semua durian seperti bukan durian. Di Singapura praktis tidak ada yang menjual durian selain Musang King. Yang didatangkan dari Malaysia. Biasanya saya diajak Robert Lai nongkrong di kawasan Whampoa. Di situ lah Musang King dijual. Setelah jam 5 sore.

► [Baca Musang... Hal 2](#)



Oleh: Dahlan Iskan

Singo Edan Dipermalukan di Kandang Sendiri

BANDUNG - Persib Bandung sukses meraih kemenangan atas Arema FC pada pekan kedua Liga 1 2020. Persib mempermalukan Arema FC dengan skor 2-1 di Stadion Kanjuruhan, Malang, Jawa Timur pada Minggu (8/3). Dilansir dari bola.okezone.com, pada awal laga Arema

langsung mengambil inisiatif untuk melakukan serangan. Tampil di hadapan publik sendiri membuat Arema tampil percaya diri menghadapi laga bertajuk big match ini. Karena itu, di awal laga Arema cukup mendominasi permainan. Tetapi, Persib

pun juga tak tinggal diam untuk mencari celah menerobos pertahanan Arema FC. Akan tetapi, Arema bermain lebih garang dengan beberapa kali menghasilkan peluang emas untuk mencetak gol. Hingga 15 menit laga berjalan, skor pun masih belum berubah.

Pada menit 21, petaka menghampiri Arema FC. Bek Arema yakni Matias Malvino melakukan pelanggaran terhadap Castillion yang membuat wasit memberi hadiah penalti untuk Persib. Namun, kesempatan tersebut gagal dimanfaatkan dengan baik oleh Persib.

Castillion ditunjuk sebagai esekutor untuk melakukan keunggulan di babak pertama. Tetapi dia gagal melaksanakan tugasnya dengan baik dan bola yang dilesakkan berhasil ditepis oleh kiper Arema yakni Teguh. Skor masih imbang 0-0.

► [Baca Singo... Hal 2](#)



AJAK HIDUP SEHAT: Ridwan Kamil dan Ganjar Pranowo kompak mengajak warga Kota Bandung untuk menjaga pola hidup sehat dalam kegiatan CFD di Dago Bandung, kemarin (8/3).

Sinyal Duet di Pilpres?

Kompak Kenakan Baju Merah-Putih di CFD

BANDUNG - Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil dan Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo menjadi sorotan

publik saat keduanya terlihat kompak melakukan kegiatan olahraga bersama dalam acara yang digelar Keluarga Alumni Universitas Gajah Mada (Kagama), pengurus daerah wilayah Jawa Barat bekerjasama dengan Pemprov Jabar

di Car Free Day (CFD) Dago Bandung. Terlihat saat acara olahraga keduanya mengenakan setelan merah-putih Ridwan Kamil baju merah, Ganjar Pranowo baju putih seperti melambungkan keutuhan

lambang Indonesia. "Tadi malam kita pelantikan Kagama, dipinjem di Gedung Sate terima kasih. Hari ini kita diajak berkeringat sama masyarakat di Jabar di Kota Bandung," kata Ganjar yang juga Ketua Kagama ini, Minggu (8/3).

Diketahui, keduanya mengkampanyekan hidup sehat cegah corona dan memberikan bibit pohon kepada masyarakat. "Dan hari ini kita ngasih bibit pohon dan terus kampanye soal hidup bersih," ujarnya.

► [Baca Sinyal... Hal 2](#)



BERIKAN DATA: Kepala Dinas KUK Jawa Barat, Kusmana Hartadji (kiri) menyebut jika para pelaku UMKM memiliki peluang untuk maju di pasar luar negeri dalam kondisi wabah corona.

Peluang UMKM untuk Tampil di Pasar Luar

BANDUNG - Kepala Dinas Koperasi dan Usaha Kecil (KUK) Jawa Barat Kusmana Hartadji mengatakan, adanya virus corona tidak terlalu berdampak pada pelaku UMKM lokal di Jabar. "Jadi sebetulnya, tidak signifikan pengaruhnya, kemarin saya ke Soreang terus menghubungi beberapa pelaku UMKM di Jabar, terkait dengan dampak corona ini khususnya pelaku bahan baku impor terutama alas kaki dan fesyen terlalu terkenda-

la," ujar Kusmana kepada Jabar Ekspres, Bandung, Minggu (8/3). Disamping itu, kadis yang akrab disapa Pak Tutus itu mengaku, bagi pelaku UMKM di bidang bahan impor alas kaki dan fesyen sebetulnya sudah ada stok digudang-gudangnya untuk kebutuhan lebaran nanti. "Saya punya data dari Bank Indonesia (BI) bahwa memang impor dari China itu cukup besar 23% kalau ekspor kita kan hanya 50%, saya punya

data dari BI terbaru terkait dengan ekspor-impornya dari China. Jadi sebetulnya nanti barangkali impor-nya yang nanti berkurang dari sana," kata pak Tutus. Dijelaskannya, dampak ekonomi dari merabaknya wabah virus corona jangan sampai dijadikan masalah bagi pelaku UMKM. Pasalnya, kondisi tersebut harus dilihat dari peluang emas untuk merebut pasar yang selama ini dikuasai impor.

► [Baca Peluang... Hal 2](#)

Disdik Jabar Cairkan Honor GTK Non PNS Rp 82,4 Miliar

BANDUNG - Dinas Pendidikan Provinsi Jawa Barat akan cairkan honorarium guru dan tenaga kependidikan (GTK) Non PNS sebesar Rp 82.432.250.000. Jumlah itu diberikan kepada GTK Non PNS di SMA, SMK, SLB negeri. Untuk pembayaran bulan Januari dan Februari tahun anggaran 2020. Kepala Dinas Pendidikan Dewi Sartika merinci, anggaran yang diberikan merupakan bagian dari pembiayaan tahun 2020 untuk honorarium Non PNS di SMA, SMK, dan SLB negeri berjumlah Rp 530 miliar. Disalurkan kepada 22.567 orang, yang terdiri atas 14.177 guru

dan 8.390 tenaga kependidikan. "Khusus untuk guru mungkin saja besarannya tidak sama karena terkait jumlah jam mengajar," ujar Dewi Sartika di kantornya, Minggu (8/3). Pemberian honorarium ini, kata dia, merupakan bukti komitmen Gubernur Jabar Ridwan Kamil, dalam memperhatikan kesejahteraan GTK. Mereka para penerima adalah tenaga non PNS pasca alih kelola kewenangan SMA/SMK dari kabupaten/kota ke pemerintah provinsi. "Ini bentuk perhatian Pak Gubernur yang konsern ke dunia pendidikan," ucap perempuan yang akrab disapa Ike itu.

► [Baca Disdik... Hal 2](#)



DEWI SARTIKA
Kepala Dinas Pendidikan Jawa Barat

Pilih Tidak Nikah Dulu

Liku-Liku Novendra Priasmoro Jadi Grand Master Catur Ke-8 Indonesia

Masalah dalam keluarga sempat membuat Novendra Priasmoro drop, bahkan melupakan catur. Tetap tak meninggalkan kebiasaan main catur di lapak.

RIZKY AHMAD FAUZI, Jakarta, Jawa Pos

RIBUAN kilometer jarak yang menghubungkan Jakarta di Indonesia dengan Bangkok, ibu kota Thailand, dan Liberec, kota di utara Republik Ceko. Seberliku itu pula rute yang mesti ditempuh Novendra Priasmoro sampai akhirnya sampai pada raihannya mem-

bangkan: jadi pecatur tanah air kedelapan yang berhasil menjadi grand master (GM). "Saya sebenarnya menargetkan jadi GM tahun lalu. Tapi tentu tetap bersyukur dan senang sekali karena impian saya dari sejak baru belajar main catur itu ya meraih GM,"



AMBISI LEBIH TINGGI LAGI: Novendra Priasmoro (kanan) dan Utut Adianto di Jakarta (5/3).

ungkap dia di sela acara penyambutan dirinya di Jakarta pada Kamis lalu (5/3). Persisnya impian yang mulai dia pupuk pada siang-siang setiap pulang sekolah, saat menyaksikan sang ayah, Djoko Istanto, bermain catur bersama teman-temannya di rumah mereka di Jakarta. Usianya baru 7 tahun pada 2006 itu, tapi catur telah membuatnya lupa pada layang-layang, PlayStation, atau handphone-hal-hal yang biasanya mengasyikkan bagi anak-anak lelaki seusianya.

Ayahnya, seorang pecatur bergelar master nasional, jadi mentor pertamanya. "Saya ditanya mau sekolah catur nggak, saya bilang mau. Langsung disekolahkan," kenang pecatur 20 tahun itu. Dimulailah liku-liku pecatur binaan United Tractors yang berulang tahun tiap 24 November itu menggeluti "olahraga otak". Melewati momen-momen yang menerbangkannya jauh ke angkasa, tapi juga tak jarang membantingnya kembali ke bumi.

► [Baca Liku-Liku... Hal 2](#)

Sindir Sampir

Sinyal Duet di Pilpres?
Aslina pak bakal duet di Pilpres? Lamun tiasa mah jadi nomor hijina ah ulah nomor dua

Singo Edan Dipermalukan di Kandang Sendiri
Tak kitu sib kudu konsisten supaya tahun ayeuna juara Liga

Emil dan Ganjar Masih Malu-malu

■ SINYAL

Sambungan dari hal 1

Disinggung terkait mesranya hubungan dua kepala daerah ini berkaitan dengan persiapan menuju Pilpres di 2024, keduanya kompak tertawa. Menurut Ganjar, pihaknya hanya ingin berolahraga bersama warga Kota Bandung dan Gubernur Ridwan Kamil. "Persiapan senam zumba? Indikasi Corona? Tidak ada," jawabnya sambil tertawa. Sementara itu, Emil mengaku bahagia dengan kedatangan Ganjar. Palsalnya, berkaitan dengan penanganan virus corona, kedua belah pihak

sudah menjalin kerja sama. "Selalu senang hati menerima pak Ganjar di sini, biasanya kita selalu berkoordinasi diperbatasan (Cirebon) mencari fasilitas, sehingga sering kali saling tolong menolong," kata Emil.

Orang nomor satu di Jabar ini merespons dengan kedatangan Ganjar ke Jawa Barat sebagai langkah untuk persiapan Pilpres 2024. "Mau sampai 2045 juga kita tetap bersahabat, berteman dan sehat," katanya sambil tertawa pula.

Diketahui sebelumnya, Gubernur DKI pun pernah menyambangi kediaman Wakil Gubernur Jawa Barat Uu Ruz-

hanul ulum.

Menurutnya, kunjungan Anies ke Tasikmalaya merupakan sebuah kewajaran bagi pejabat publik. Palsalnya, setiap pejabat pasti mempunyai agenda kunjungan ke daerah lainnya.

"Tidak apa-apa, jangankan ke Tasikmalaya, ke Papua pun tidak masalah. Ketika dia memerlukan sebuah kunjungan kerja ke sana, pasti berangkat. Jadi untuk ukuran pejabat publik itu sesuai," ucap Pengamat Politik Prof Asep Warlan.

Guru Besar Universitas Katolik Parahyangan (Unpar) itu pun menjelaskan bahwa setiap gerak pejabat politisi apapun itu,

pasti sudah dimaknai secara politik itu sebuah kewajaran.

"Bisa saja dia kunjungan ke pejabat tertentu, atau ke tokoh politik tertentu, tokoh masyarakat tertentu boleh dipandang sebagai move politik," jelasnya.

Prof Asep juga menanggapi hasil survei Indo Barometer bahwa Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil berada di posisi kedua terpopuler setelah Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan.

"Yang namanya survei itu hanya mencerminkan apa yang diketahui, bukan apa yang menjadi pilihan. Sehingga ini agak terlalu dini kalau hari ini survei kemudian dicerminkan

untuk 2024 itu sekitar 4 tahun yang akan datang," ucapnya.

Menurutnya, bagi masing-masing orang yang tadi disurvei itu apakah nampak ada dukungan favoritisme atau, dukungan di favoritkan. "Hemat saya itu modal sosial yang cukup bagus bagi masing-masing tadi sudah Anies-Ridwan Kamil itu yang

memiliki dukungan yang bagus dari masyarakat, nah oleh karena itu satu diantara yang perlu dilakukan yaitu tunjukkan prestasi tunjukkan karyanya perkuat integritas," menurutnya.

Palsalnya, sambung dia, kalau survei lagi tahun depan mungkin akan meningkat ketika lagi lagi prestasi karya integritas dijaga itu maka bisa jadi lebih

banyak yang memilih karena kalau dilihat dari politisi mana yang menonjol.

"Kalau Anies, Ganjar Pranowo, Ridwan Kamil itu jelas real dia sebagai pemimpin jadi boleh jadi dukungannya juga bisa signifikan sepanjang buktikan karya, prestasi dan integritasnya begitu yang diakui oleh masyarakat," tandasnya. (mg1/drxx)

Tinggal di Rumah Kakak Pasca Ayah Meninggal

■ GANTIKAN

Sambungan dari hal 1

Hal senada juga diungkapkan Sissy. "Sasa tahu apapun yang terjadi di rumah. Sasa tahu apapun yang terjadi sama aku sekarang. Dan begitu pun sebaliknya. Aku tahu semuanya, istilahnya sampai jeroannya itu sudah tahu semua," kata Sissy.

Hubungan kakak adik ini juga sangat kuat. Mereka saling membutuhkan dan

saling melengkapi satu sama lain. Tidak ketemu sebentar saja, keduanya saling mencari. "Kangenan banget sih ya," kata Sissy.

Sissy sendiri mengaku dekat dengan Vanesha sudah sejak kecil, bahkan sejak sang adik baru lahir. Jika dengan Jevin Julian Sissy tidak terlalu dekat pada waktu kecil karena memiliki kesukaan berbeda, kehadiran Vanesha kecil benar-benar membuat Vanesha antusias. Sejak Vanesha masih

bayi pun Sissy sudah senang merawat adiknya yang kini menjelma menjadi perempuan cantik dan bertalenta.

"Jevin Julian kan anak laki. Dengan masa pertumbuhannya itu mainnya sendiri. Main robot-ronotan segala macam. Aementara aku anak perempuan yang cukup besar tiba-tiba Sasa lahir perempuan juga. Jadi kayak yang, 'ih punya adik perempuan'. Nah dari situ terus engggak ada putusnya," papar Sissy. (jpc/drxx)

Persib Raih Tiga Poin di Laga Kedua

■ SINGO

Sambungan dari hal 1

Sepanjang laga, Arema benar-benar menunjukkan dominasinya. Namun, pada menit 43 Arema justru mengalami kebobolan dari skema serangan balik Persib yang dimotori Wander Luiz. Meski, Wander tak berhasil mencetak gol, tetapi gawang Arema terkoyak akibat gol bunuh diri.

Pemain Arema yakni Syaiful Indra Cahya membuat kesalahan ketika tak tampil tenang saat mencoba mengamanakan bola. Bola yang dimaksudkan untuk melambung ke atas gawang justru masuk ke gawang sendiri dan membu-

at keadaan berubah. Persib unggul 1-0.

Jelang babak pertama berakhir, Arema mendapat kesempatan mencetak gol ketika wasit menunjuk titik putih. Adalah Hari Yudo yang dijatuhkan pemain Persib di kotak terlarang yang membuat wasit memberi hadiah penalti.

Elias Alderete yang ditunjuk sebagai eksekutor pun melakukan tugasnya dengan baik. Arema berhasil menyamakan kedudukan dan menyelesaikan laga babak pertama dengan skor 1-1.

Memasuki babak kedua, baik Arema dan Persib sama-sama bermain menyerang. Permainan terbuka yang ditunjukkan

kedua tim membuat laga semakin menarik. Namun hingga menit ke-60 kedua tim masih bermain sama kuat.

Pada menit 70, Persib semakin menunjukkan agresivitas terhadap tim tuan rumah. Sementara Arema juga tak ingin lengah begitu saja dan menunjukkan pertahanan apik di laga tersebut. Meski begitu, Arema juga tak hentinya melakukan serangan ke pertahanan Persib.

Akan tetapi, petaka dialami Arema yang lagi-lagi mengalami kecolongan. Mereka kembali memberi hadiah penalti untuk Persib setelah Febri Syaiful Indra Cahya melakukan pelanggaran ter-

hadap Dedi Kusnandar.

Wasit yang melihat insiden tersebut langsung menunjuk titik putih untuk memberi keuntungan kepada Persib. Wander Luiz pun ditunjuk menjadi algojo untuk menuntaskan tugas penting tersebut. Tak menemui kesulitan berarti, Wander sukses mencetak gol untuk membuat Persib unggul 2-1.

Jelang laga berakhir, suasana semakin memanas. Arema berusaha tampil ngotot untuk bisa mencuri gol penyeimbang. Namun, hingga laga berakhir skor tak mengalami perubahan. Persib sukses meraih kemenangan dengan skor 2-1. (bbs/tur)

Anggaran Disalurkan Bagi 22.567 Orang

■ DISDIK

Sambungan dari hal 1

Menurut perempuan berkacamata ini, dalam prosesnya data para penerima telah diverifikasi oleh cabang dinas pendidikan yang ada 13 wilayah pelayanan. Setelah itu, data masuk ke bidang GTK untuk diproses diverifikasi dan divalidasi. Setelah seluruhnya dinyatakan tidak ditemukan persoalan, baru pencairan ditetapkan.

"Prosesnya tentu ada kendala. Tapi tidak signifikan. Misal keterlambatan pengiriman data dari cabang dinas. Pada akhirnya kami bisa selesaikan," jelas dia.

Menurut Ike, pencairan berikutnya diharapkan dapat berjalan sesuai waktu atau setiap bulan. Dengan begitu, dapat membantu para GTK non PNS dalam menunaikan tugas di sekolah. Selain itu, pihaknya juga terus konsern dalam meningkatkan mutu pendidikan

GTK. Dilakukan dalam sejumlah program yang mengacu pada visi Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Barat Jabar Juara Lahir Batin dengan inovasi dan kolaborasi.

"Semoga honor yang diterima GTK non PNS bermanfaat. Visi Jabar Juara lahir batin dengan inovasi dan kolaborasi jadi spirit kita untuk sama-sama meningkatkan mutu pendidikan dan indeks prestasi manusia Jawa Barat," ungkap dia.

Dalam kesempatan yang sama Ike juga mengingatkan, ke depan seluruh kepala sekolah SMA, SMK dan SLB Negeri di Jawa Barat untuk senantiasa melakukan analisis kebutuhan guru secara konkrit berbasis regulasi. Yaitu, jumlah jam minimal 24 jam pada setiap mata pelajaran yang diampu, sehingga pemenuhan kebutuhannya benar-benar oleh guru berlatar pendidikan S1 dan linier dengan latar belakang pendidikannya," papar dia. (rie)

Bangkit dari Masalah untuk Raih Prestasi

■ LIKU-LIKU

Sambungan dari hal 1

Kemenangan itu menggumpalkan keyakinanannya. Bisa nih jadi GM tahun depan, kira-kira begitu pikirnya.

Sebab, Hrant Melkumyan yang dia kalahkan di Bangkok Open 2018 itu seorang GM ber-Elo rating 2.669. Elo rating adalah suatu metode untuk menghitung tingkat keterampilan pemain pada permainan antara dua orang seperti catur. Dan, untuk bisa sampai taraf GM, dibutuhkan Elo rating minimal 2.500.

Pecatur Armenia itu dia kalahkan pada babak ketujuh langkah ke-52. Sebelum keberhasilan menjuarai turnamen di ibu kota Thailand itu, Novendra sudah menggondol sederet gelar. Mulai level nasional seperti APPSO (2012) di Indonesia sampai ke tingkat internasional seperti World School Brazil (2014) dan Asian Junior U-20 Filipina (2017).

Gelar di Bangkok itu membuat Elo ratingnya jadi 2.449. "Kesuksesan di Bangkok itu membuat saya mulai percaya diri (meraih GM). Sebelumnya masih ragu karena banyak di turnamen open masih sering banget kalah, tidak stabil," paparnya.

Tapi, sebelum sampai ke titik itu, berbagai kesulitan menghajar Novendra lebih dulu. Tahun 2012, misalnya, adalah tahun "nano-nano" baginya.

Pada tahun itu, kondisi keluarganya sedang tidak baik-baik saja. Kedua orang tuanya hampir berpisah. Novendra pun mengaku hampir drop hingga sempat tidak bermain catur selama sekitar enam bulan. Sebab, dia merasa tidak ada yang mendukungnya lagi.

"Tapi, akhirnya mereka (orang tua) nyatu lagi," kenangnya.

Dan, dia pun akhirnya balik ke dunia yang dicintainya itu. "Lagi-lagi bapak yang mengajak saya untuk main catur," beber anak pasangan Djoko Istanto-Musringatun itu.

Prestasi demi prestasi pun berhasil dia torehkan. Hingga kesempatan mewujudkan mimpi besarnya tersebut sampai di depan mata: menjadi GM, di turnamen di kandang sendiri, Jakarta Open Dwi Tarung Chess International.

Pada ajang yang berlangsung pada 12-16 November 2019 itu, Elo rating Novendra sudah 2.495. Artinya, hanya butuh 5 poin untuk bisa meraih GM. Dengan 6 babak yang dijalani, peluang Novendra cukup besar.

Namun, hasilnya di luar ekspektasi. Catatan 3 kemenangan dan 3 kekalahan melawan pecatur asal Vietnam Nguyen Anh Dung membuat rating Novendra turun dua angka menjadi 2.493. Sebab, saat itu rating Nguyen berada di bawah Novendra dengan 2.471.

Kandas. Novendra mencoba lagi di Praha Chess Open. Ajang itu berkesudahan dengan rating Novendra minus 4 poin.

Elo ratingnya pun menjadi 2.489. Memang tak sampai membuatnya seperti pungguk yang merindukan bulan. Tapi, di saat yang sama juga tidak makin mendekatkannya pada gelar GM.

Butuh 11 poin lagi untuk bisa sampai ke titel impian tersebut. Dan, itu bisa diwujudkan di tantangan berikutnya: Liberec Open. Di turnamen tersebut dia diunggulkan di posisi pertama.

Empat jam sudah Novendra bertarung dengan pecatur asal Polandia itu, Franciszek Ser-

necki. Menjaga konsentrasi dan beradu strategi. Sampai akhirnya keduanya sepakat untuk remis.

Hasil imbang itu menguras 3,3 poin Novendra. Sebab, lawannya memiliki Elo rating lebih rendah darinya.

Akhirnya yang dia impikan itu tercapai juga di babak ketujuh dari sembilan babak yang harus dia lewati di turnamen tersebut. Kemenangan atas pecatur perempuan asal Polandia bernama Kulon Klaudia memastikan Novendra menjadi GM.

Dia GM kedelapan Indonesia setelah Herman Suradiraja, Ardiansyah, Utut Adianto Wahyuidayat, Edhi Handoko, Cerdas Barus, Ruben Gunawan, dan Susanto Megaranto. Dan dia pecatur Indonesia pertama yang sukses melakukannya dalam 16 tahun terakhir.

"Di turnamen-turamen sebelumnya saya terlalu tegang, jadi tidak lepas mainnya. Di Liberec Open itu jadinya main santai saja," ucapnya, mengenang kesuksesan yang diraih di turnamen yang berlangsung pada 22-29 Februari lalu itu.

"Ini pengurus PB (Pengurus Besar) Percasi (Persatuan Catur Seluruh Indonesia) paling komplet yang datang di suatu acara. Biasanya ngawinin anak saja tidak seramai ini lho," kata Utut Adianto yang langsung disambut tawa hadirin.

Ketua umum (Ketum) PB Percasi itu melemparkan guyanan tersebut saat memberikan sambutan dalam syukuran atas keberhasilan Novendra jadi GM. Bagi anggota DPR tersebut, kekompletan itu wujud kebanggaan atas raihhan Novendra.

"Saya sempat bilang ke Kris (Kristianus Liem, Kabidipres

PB Percasi, Red), Novendra ini pemain kuat apa ayam sayur. Ternyata kan dibuktikan sudah bisa jadi GM," ucapnya.

Meski demikian, dia menantang Novendra untuk meningkatkan kualitas hingga mencapai super GM. Untuk mencapai taraf itu, setiap pecatur harus mengumpulkan rating sebanyak 2.700. "Meraih GM itu bukan *end of journey*. Novendra jangan langsung nikah, ya," kata Utut, satu-satunya pecatur Indonesia yang pernah bergelar super GM itu, lagi-lagi disambut tawa yang hadir.

Novendra menyambut dengan senang hati tantangan dari Ketum Percasi tersebut. "Iya, siap saja. Kan masih muda juga, 20 tahun sekarang," katanya.

Apalagi, dia sendiri memang berambisi menjadi super GM. Rencana sudah dia susun, dengan dukungan United Tractors. "Kalau saya sih nargetin 2-3 tahun bisa naikin Elo rating (hingga bisa jadi super GM)," katanya.

Untuk itu, dia akan sangat serius berlatih. Termasuk dengan tidak meninggalkan "pola latihan" lama: main catur di lapak. Ini kebiasaan yang juga diperkenalkan sang ayah.

Lapak di sekitar Cawang-Bekasi-lah yang sering dikunjungi. Lapak di sini bisa warung kopi, klub catur, atau tempat dihelatny kejuaraan tidak resmi.

Bermain di tempat itu disebutnya memiliki tantangan tersendiri. Sebab, kebanyakan pecatur yang main tanpa menggunakan teori, melainkan ilmu alam.

"Jadi, biar sparing saja kali ya, sering main dengan variasi lain. Selain itu nambah pengalaman dan wawasan baru," katanya. (*)

Miliki Kebun Durian Seluas Sepuluh Hektare

■ MUSANG

Sambungan dari hal 1

Kalau kangen Musang King, di Jakarta pun ada. Dijual secara online. Saya beberapa kali membeli. Saya lihat merknya: Sindy. Sama dengan nama toko durian di Singapura itu.

Ternyata pedagang durian di Jakarta tadi memang kepanjangan jaringan dari yang di Singapura itu. Bukan langsung dari Malaysia.

Di Jakarta harga satu *pack* Musang King - isi empat hapat - Rp 800.000. Satu biji durian Musang King biasanya berisi empat hapat. Berarti harga Rp 800.000 itu sama dengan satu biji durian.

Saya terpaksa meminjam kata "hapat" dari bahasa Banjar. Saya belum tahu bahasa Indonesia-nya "hapat" itu apa.

Dan sekarang saya bisa makan Musang King di Trawas - gratis pula. Warna dagingnya sama: kekuningan. Bijinya sama: gepeng tipis sekali. Rasanya sama: tidak bisa menggambarkan -saking enaknyanya.

Sebelum memulai saya memberitahu istri bagaimana cara maknanya: setengah disodot pelan-pelan. Kalau bisa sambil memejamkan mata. Agar tidak ingat mertua.

Mirip cara menikmati es krim terlezat dari ujung sendok.

Itulah cara yang benar makan durian Musang King. Setidaknya menurut teman saya Robert Lai itu.

Itu agar maknanya pelan-pelan sekali. Sesuai dengan harganya. Tapi belakangan ia baru mengaku: ia tidak boleh makan banyak durian.

Setelah tahu rahasianya itu saya tidak sabar lagi makan Musang King dengan memejamkan mata.

Tapi saya tetap mengajarkannya ke istri dengan tujuan yang sama: agar jangan banyak-banyak makan durian. Cukuplah kalau jatahny diwa-killan ke suaminya.

Apalagi saat saya di Melaka. Yang harga Musang King-nya hanya separo harga di Singapura. Tanpa memejamkan mata pun tidak ingat mertua.

Juga ketika saya di Kuala Pilah, Negeri Sembilan, Malaysia. Di kampungnya Rosma Mansor itu. Saya sengaja ke kampung asal Rosma di pedalaman Malaysia itu untuk bertemu teman-teman lama istri mantan Perdana Menteri Malaysia Najib Razak itu. Ya, ketika saya akan menulis cerita panjang tentang wanita itu tahun lalu.

Kini, Pak Tirto di Trawas pun sudah panen durian Malaysia. "Saya punya sekitar 100 pohon Musang King," ujarnya.

Ke mana Pak Tirto menjual Musang King-nya?

Ia belum sempat jualan. Masih habis dimakan sendiri --bersama teman-temannya.

Ini memang baru tahun-tahun pertama berbuah. Umur pohonnya baru 4 tahun. Satu pohon baru bisa memberikan 4 atau 5 buah. Kelak, tiga tahun lagi, satu pohon bisa 20-30 buah. Teman Pak Tirto memang banyak. Ia salah satu pengurus FBM --paguyuban antar tokoh agama di Jatim. FBM adalah singkatan dari Forum Beda (tapi) Mesra. Ia sendiri pimpinan umat Budha di Su-

rabaya.

Dan lagi untuk apa ia cari uang dengan jualan durian. Pabrik kecap dan bumbu-bumbu masaknya kian tahun kian besar --dengan merk AAA.

Saya pun bergurau dengannya: mestinya sayalah yang berhak pakai merk itu. Saya-lah yang punya cucu dengan nama AAA --Ayrton, Alesi dan Andretti.

Tapi Tirto memang sangat hoki dengan merk itu. Apalagi kecap dan bumbu saus tiramnya.

Setelah terbukti Musang King bisa hidup di Indonesia, Tirto punya keinginan ini: membagi bibit Musang King ke petani durian di Trawas. Agar memperoleh nilai tambah yang tinggi.

Cuma saja Tirto tidak sampai hati minta petani durian menebang pohon lamanya. Agar bisa diganti dengan Musang King. "Selama menunggu Musang King berbuah mereka makan apa?" ujar Tirto.

Ia masih mencari ide untuk bisa melaksanakan niatnya itu. Ia sendiri adalah anggota tim Durian Nusantara. Yang diketuai Prof. Dr. Mo Reza dari IPB. Misi paguyuban Durian Nusantara adalah untuk menginventarisasi durian-durian unggulan dari seluruh daerah di Indonesia.

Di negara kita itu jenis durianya terlalu banyak. Konsumen durian justru bingung. Tidak bisa memilih mana yang baik. Tidak ada jaminan dan standar mutu.

Beda dengan di Malaysia. Yang hanya mengembangkan Musang King, Duri Hitam, D24, dan D168. (dahlan iskan)

Jabar Ekspres

Direktur: Suhendrik. **Wakil Direktur:** Sutarjo Bayu Aji. **Penanggung Jawab/Pemimpin Redaksi:** ErieK Taopik. **Pemimpin Perusahaan:** Mochammad Rohim. **Marcom Bisnis:** Ai Raniawati. **Redaktur Pelaksana:** Yayan Agustiyanto. **Redaktur:** Hendrik Kaparyadi. **Reporter:** Yuli S. Yulianti, Nur Aziz, Rus Rustandi. **Kepala Biro Bandung Barat Ekspres:** Hendrik Kaparyadi. **Iklan:** Doni Ramdani. **Pemasaran:** Jajat Darajat (Kordinator), Ferry Nugraha. **HRD & Umum:** Jhoni Bayu Aji. **Keuangan:** Fitriya Dwi Rahayu, Fitri Ramadhani. **Percetakan:** Suhendrik. **Desain:** Ali Caslim (Kordinator), Eki Buana Putra. **IT:** Riski Anggiono.

Penerbit: PT Wahana Semesta Bandung Ekspres. **Komisaris Utama:** H Alwi Hamu. **Komisaris:** Dwi Nurmawan, H Suparno, Priyo Susilo. **Direktur Utama:** Yanto S Utomo. **Direktur:** Eko Suprihatmoko, Arif Badi Karyawan. **Alamat Redaksi, Pemasaran dan Iklan:** Jl. Soekarno Hatta No.627 Kelurahan Sukapura Kecamatan Kiaracondong, Bandung 40285, Telp 022 7302838 Faks 022 7316634. **Percetakan:** PT. Wahana Jawa Semesta Intermedia Alamat : Jl. Soekarno Hatta No.627 Kelurahan Sukapura Kecamatan Kiaracondong, Bandung 40285. **Perwakilan Jakarta:** Komplek Widuri Indah Blok A-3, Jl Palmerah Barat No.353 Jakarta 12210. Tlp. 0215330976.

Redaksi menerima kiriman naskah berupa opini, ulasan masalah, resensi, dan lain-lain mengenai permasalahan Bandung dan sekitarnya. Naskah dikirim melalui surat ke alamat redaksi atau melalui email: redaksikoranjabarekspres@gmail.com.

■ Wartawan Jabar Ekspres dilarang menerima uang maupun barang dari sumber berita.

■ Selain nama karyawan yang tertera diatas bukan karyawan Jabar Ekspres

■ Wartawan Jabar Ekspres dibekali dengan tanda pengenal yang selalu dikenakan selama bertugas

Warga Swadaya Perbaiki Jalan Rusak

Dibutuhkan untuk Mobilitas Pertanian

SUKASARI-Pemerintah Desa Sukareja Kecamatan Sukasari perbaiki infrastruktur jalan pertanian. Sebab usai banjir akhir Februari lalu, jalanan pertanian di desa Sukareja alami kerusakan.

Kepala Desa Sukareja, Dedet Dastim menyebut jalan sawah di blok asem Desa sukareja, alami kerusakan karena terkena air sewaktu banjir. "Akhirnya kami mengambil langkah untuk melakukan swadaya perbaikan jalan rusak tersebut," kata Dede. kemarin (8/3)

Dede menambahkan, perbaikan jalan tersebut menggunakan dana pendapatan asli desa (PADes) serta swadaya dari warga masyarakat yang berkepentingan di blok sawah tersebut.

"Karena PADes itu juga ada, maka kami bersama petani sepakat untuk melakukan perbaikan jalan tersebut," ungkapnya.

Kegiatan perkerasan jalan tersebut

tidak didanai dari Dana Desa, karena hingga saat ini dana desa belum cair. "Karena kepentingan masyarakat sudah mendesak untuk pemupukan sawah dan lain sebagainya, jadi akhirnya kami mengambil kebijakan untuk memperbaiki jalan dengan pengerasan jalan," imbuhnya.

Rencananya, perbaikan jalan tersebut akan dilakukan di dua titik. Saat ini baru ada satu titik yakni di blok asem. "Itu skala prioritas pertanian yang harus kami kerjakan sebab para petani membutuhkan jalan untuk mobilitas kegiatan pertanian," tandasnya.

Pekerjaan pengerasan juga dilakukan secara gotong royong dan warga yang melakukan tidak diberikan upah sepeserpun. "Ini semua full gotong royong dan swadaya masyarakat," tutupnya. (ygi/sep)

YOGI MIFTAHLU FAHMI/PASUNDAN EKSPRES

GOTONG ROYONG: Warga bergotong royong melakukan pengerasan jalan menuju areal pertanian.



LAPORKAN SPT: Wajib pajak memanfaatkan layanan pelaporan SPT Tahunan secara elektronik melalui e-filing di Pojok Pajak pada Spectaxcular 2020 di KPP Karawang Utara, Minggu (8/3).

Kampanye Spectaxcular 2020 Dorong Kesadaran Pajak

KARAWANG- Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pajak (Kanwil DJP) Jawa Barat II menyelenggarakan acara Spectaxcular 2020 bertempat di KPP Karawang Utara bersamaan dengan kegiatan Car Free Day, Minggu (8/3). Hal itu untuk mengkampanyekan pajak dan jatuh tempo penyampaian SPT Tahunan PPh.

Selain itu, kegiatan dengan tema "Pajak, bayarnya e-billing, lapornya e-filing" ini bertujuan untuk mengingatkan masyarakat, mengenai batas akhir penyampaian Surat Pemberitahuan (SPT) Tahunan PPh Orang Pribadi Tahun Pajak 2019 yang jatuh tempo pada tanggal 31 Maret 2020, dan SPT Tahunan PPh Badan Tahun Pajak 2019 yang jatuh tempo pada tanggal 30 April 2020.

Kepala Kanwil DJP Jawa Barat II, Yoyok Satiotomo mengatakan bahwa tujuan kegiatan untuk mengingatkan masyarakat yang memiliki Nomor Pokok Wajib Pajak (NPWP) wajib menyampaikan SPT Tahunan PPh, yang dengan batas akhir penyampaian tanggal 31 Maret untuk Orang Pribadi dan tanggal 30 April untuk Badan. "Bagi masyarakat yang telah memiliki penghasilan tetapi belum mempunyai NPWP, dihimpun

untuk segera mendaftarkan diri di KPP domisili masing-masing," katanya.

Yoyok juga meminta kepada Wajib Pajak untuk menggunakan sarana pelaporan SPT melalui media elektronik e-filing. Hal itu guna menghindari antrian panjang yang biasa terjadi di KPP menjelang tanggal jatuh tempo. "E-filing merupakan salah satu sarana yang disediakan oleh DJP untuk mempermudah pelaporan SPT Tahunan yang dapat diakses melalui alamat website www.djponline.pajak.go.id," ucapnya.

Acara ini selain diikuti oleh pegawai dari Kanwil DJP Jawa Barat II dan 6 KPP, juga mengundang instansi-instansi yang berada di wilayah Kabupaten Karawang seperti Bupati, Instansi Vertikal, BUMN dan Tax Center Universitas Singaperbangsa Karawang sehingga jumlah peserta yang menghadiri acara ini diperkirakan sekitar 600 orang.

Pada kegiatan ini, tamu undangan dan masyarakat dapat mengikuti kegiatan senam pagi bersama, menerima berbagai layanan perpajakan dan juga sekaligus menikmati hiburan yang telah disediakan oleh Kanwil DJP Jawa Barat II. Bentuk

layanan perpajakan yang disediakan adalah layanan Pojok Pajak (Tax Corner) dimana masyarakat mendapatkan layanan perpajakan secara gratis seperti: layanan pelaporan SPT Tahunan secara elektronik melalui e-filing, pembuatan kode billing, permohonan EFIN, konsultasi perpajakan dan cetak ulang kartu NPWP.

Yoyok juga menyampaikan manfaat pajak bukan hanya dinikmati oleh Wajib Pajak tetapi juga dinikmati oleh masyarakat luas, antara lain untuk membangun fasilitas umum dan infrastruktur, seperti: jalan, jembatan, sekolah, rumah sakit; fasilitas pertahanan dan keamanan, pengembangan alat transportasi massal, dan lain-lainnya. Oleh karena itu diimbau kepada masyarakat untuk melaporkan SPT PPh Tahunannya dengan benar, jelas dan lengkap.

"Bagi masyarakat Wajib Pajak yang membutuhkan informasi lebih lanjut seputar perpajakan dan berbagai program serta layanan yang disediakan DJP, dapat mengunjungi laman www.pajak.go.id, menghubungi Kring Pajak di 1500 200, atau datang langsung ke KPP terdekat," pungkasnya. (rls/ddy/sep)

Senam Bugar Jabar Juara Budayakan Olahraga

JALANCAGAK-Pelatihan senam bugar Jabar Juara diselenggarakan oleh Persatuan Senam Campernik di Aula Desa Jalancagak, beberapa waktu lalu. Pelatihan tersebut, diikuti oleh sekitar 65 orang gabungan dari berbagai sanggar senam dan intansi.

Ketua Persatuan Senam Campernik, Enung Pujiwati mengatakan jika senam Jabar Juara adalah gerakan senam yang diluncurkan oleh Pemprov Jabar, dengan tujuan untuk meningkatkan kesehatan masyarakat dan membudayakan olahraga.

"Mudah-mudahan pelatihan ini bisa memotivasi masyarakat yang lain untuk selalu membiasakan hidup sehat, karena kemungkinan besar peserta yang sudah menyelenggarakan pelatihan di sini, akan mengimplementasikan hasil pelatihannya pada komunitas senam di daerah atau kantornya masing-masing," jelasnya.

Dia juga menambahkan, para peserta yang mengikuti latihan itu mendapatkan sertifikat. Selain itu, peserta juga dibekali dengan CD sebagai media memutar lagu mereka jika sewaktu-waktu akan mengimplementasikan hasil dari pelatihannya.



INDRAWAN SETIADI/PASUNDAN EKSPRES

ANTUSIAS: Para peserta dan panitia nampak antusias mengikuti pelatihan senam bugar Jabar Juara.

Dalam kesempatan tersebut hadir Camat Jalancagak, Wawan Gunawan, Kepala Dinas Pariwisata dan Olahraga, Asep Setia Permana, dan Ketua IPHI Kecamatan Jalancagak.

Dalam kesempatan yang sama Kadis Parpora Kabupaten Subang, Asep Setia Permana menyatakan dukungannya pada pelatihan senam Jabar Juara yang diselenggarakan Persatuan Senam Campernik. Menurutnya, kelompok senam seperti Campernik di Jalancagak adalah aset

daerah, lantaran memiliki visi dan misi memasyarakatkan olahraga, sama seperti Pemda Subang. "Jika masyarakat biasa dengan pola hidup sehat, juga menjadikan olahraga sebagai kebiasaan, maka pencegahan terserangnya penyakit-penyakit tertentu akan lebih efektif ketimbang

harus sosialisasi," jelasnya. Dia berharap apa yang dilakukan oleh Persatuan Senam Campernik, bisa mengundang peran aktif masyarakat yang lain dalam kegiatan senam tersebut. Sehingga cita-cita hidup sehat bisa bersama-sama diwujudkan. (idr/sep)

Ayo Di Bengkel **MARKONI MOTOR PAMANUKAN**

Segera Kunjungi Dan Service Motor Anda

Free **WiFi** spot

BOOKING SERVICE 0260-551315

FREE KORAN PASUNDAN EKSPRES

PT. CEMARA AGUNG PRATAMA KARAWANG

MARET BANJIR DISKON

1. Sales Discount (GENIO)
2. Jacket Eksklusif dan RO-TI (ADV)
3. Jacket Eksklusif dan RO-TI (PCX)

PT. Cemara Agung Pratama Karawang
Jl. Raya Kosambi No. 43
Duren - Klari, Karawang
Telp (0267) 431302, 438691 (fax)

DIBUTUHKAN MARKETING
Slap bekerja dengan target, pria/wanita, usia max 18 thn, pendidikan min. SLTA/Sederajat, Gaji Pokok/Insentif/Jenjang Karir.

FIFGROUP member of ASTHA HONDA

PROGRAM MARET 2020

PT MARKONI MANDIRI PERKASA

- Program jaket PCX150, Genio, Adv1502
- Program Helm Crf3
- Program sales diskon Revo, Supra 125, Supra GTR, CBR250R, Genio4,
- Program accesories, Apparel dan modifikasi CBR150 R5,
- Program repeat order/ trade in PCX150 dan ADV 150
- Program potongan angsuran di tenor 35 jadi 33 dan 29 jadi 28

**) syarat dan ketentuan berlaku*

Didukung oleh: **FIFGROUP**

PT. MARKONI MANDIRI PERKASA
Jl. E. Tirtapraja No. 49 Pamanukan - Subang Telp : 553311 Fax : 554433
Jl. Raya Cikalongsari Jatiasari - Karawang No. Telp. (0264) 361474 / (0264) 8375583

VIRGI MOTOR KARAWANG

PROGRAM BULAN MARET 2020

1. Sales Diskon utk tipe :
Periode 1 - 30 Februari 2020
- Revo series F1
- Supra X series F1 (kecuali helm in)
- Genio
- CBR 250

2. Program RO-TI honda PCX & ADV
- Periode 1 - 30 Februari 2020
Program berlaku untuk konsumen perorangan RO-TI Baik cash atau kredit selama periode berlangsung
- Untuk konsumen RO-TI setiap klaim harus dilengkapi dengan fotocopy STNK sebelum Ny all type dan all merk

DIRECT GIFT
1. Program Direct Gift jaket PCX Periode 1 - 30 Februari 2020
2. Program Direct Gift jaket Honda Genio dan Honda ADV dan helm CRF 150, CBR 150 aksesoris

"Ketentuan Umum Program Diskon untuk pelajar:"
- Program berlaku untuk semua konsumen pelajar/mahasiswa yang masih aktif yang melakukan pembelian sepeda motor Honda Genio (baik pembelian pada saat event dealer maupun walk in) pada periode program.

Minggu dan Hari Libur Tetap Buka

Hub : Virgi Motor
Jl. Pangkal Perjuangan No. 88
Tanjung Mekar Karawang
Telp: 0267 404552 Fax: 0267 404562

BUMN
Hadir untuk negeri

BAYAR LISTRIK DI AWAL WAKTU HINDARI SANKSI PEMUTUSAN DENGAN MEMBAYAR LISTRIK TEPAT WAKTU

Listrik untuk Kehidupan yang Lebih Baik

Manager ULP Subang Manager ULP Pagaden Manager ULP Pamanukan

PLN

SEBELUM TANGGAL 20 SETIAP BULAN

BKC Cabang Kabupaten Bandung

500 Pelajar Ikuti Ujian Kenaikan Tingkat



SAMBUTAN: Ketua Umum BKC, Ervin Fahlevi membuka Ujian Kenaikan Tingkat BKC Cabang Bandung di SMK Mutia Harapan Cicalengka, Minggu (8/3).

CICALENGKA - Sebanyak 500 pelajar dari tingkatan SD, SMP sampai SMA/SMK dari 13 ranting se-Kabupaten Bandung, mengikuti Ujian Kenaikan Tingkat (UKT) yang digelar Bandung Karate Club (BKC) Cabang Kabupaten Bandung, Minggu (8/3).
Acara yang dibuka langsung Ketua Umum BKC, Ervin Fahlevi didampingi Ketua Dewan Guru Putra Andri Rahadian Arsanata yang merupakan putra dari pendiri perguruan Bandung Karate Club Kang Iwa Rahadian Arsanata, diikuti mulai Ke-

camatan Cileunyi sampai Pangalengan digelar di SMK Mutia Harapan Cicalengka.
Ketua Umum BKC, Ervin Fahlevi mengatakan UKT ini program kerja BKC di periode pertama yang diikuti 13 ranting, mulai dari Kecamatan Cileunyi hingga Pengalengan. "Jumlah peseta sangat banyak, ada 500 orang. Mereka merupakan pelajar SD, SMP, SMA/Sederajat. Melihat antusiasme peserta sangat membanggakan dan saya apresiasi semangat mereka," kata Ervin.
Lebih jauh Ervin menuturkan, ada beberapa hal yang mesti

dipahami setiap karateka dalam mengikuti UKT, terutama dalam hal kemampuan gerakan dasar. "Beladiri merupakan salah satu kemampuan yang harus dimiliki oleh setiap orang. Beladiri Karate merupakan olah raga yang membutuhkan kecepatan berfikir dan bertindak serta ketahanan fisik. Perpaduan ketiga karakter ini akan melahirkan kondisi fisik yang prima. Hal tersebut juga tertuang dalam UKT ini," jelasnya.
Menurut Ervin, Karate tak hanya memukul dan menendang, namun juga memiliki 5

manfaat luar biasa. Banyak orang yang menganggap kalau karate merupakan olahraga yang tidak baik. Itu karena gerakan karate biasanya memukul dan menendang. Gerakan-gerakan ini dianggap tidak sopan dan kasar.
"Maka itu, banyak anak-anak yang tidak diperbolehkan mengikuti olahraga karate. Namun, ternyata anggapan itu tidak benar. Karate memiliki segudang manfaat untuk kesehatan kita, baik fisik maupun mental," jelasnya.
Menurut dia, karate merupakan seni bela diri sehingga

dengan ikut karate, kita dilatih untuk bisa mempertahankan diri sendiri. "Jadi, saat kita berada dalam situasi membahayakan, kita bisa mempraktekkan teknik-teknik yang sudah kita pelajari," tuturnya.
Manfaat lain Karate, lanjut Ervin, menguatkan otot lengan dan kaki. Gerakan dasar dari karate adalah memukul dan menendang. Saat kita berlatih gerakan memukul, otot lengan kita akan lebih kuat. Begitu juga dengan otot kaki yang akan menjadi lebih kuat saat berlatih gerakan menendang. (imn/adv)



ARTIKEL

The Miracle Tree

TANAMAN Moringa atau kelor adalah tanaman yang kaya akan manfaat mulai dari akar, batang, daun, bunga, dan biji sehingga tak ayal tanaman tersebut diberi julukan The Miracle Tree. Sampai saat ini bagian yang sering dimanfaatkan sebagai konsumsi adalah daunnya. Menurut WHO kelor dapat dijadikan pangan alternatif dalam mengatasi masalah gizi, selain itu kelor juga digolongkan sebagai pangan fungsional karena dapat mengobati berbagai masalah penyakit.

kandungan potassium yang setara dengan 3 pisang, dan kandungan protein yang setara dengan 2 yogurt. Menelisik kandungan tersebut tak ayal julukan The Miracle Tree sangat tepat bagi kelor.

Seperti yang telah dijelaskan sebelumnya tanaman kelor tidak hanya dijadikan sebagai sumber nutrisi tetapi mempunyai efek yang baik untuk kesehatan. Sebagai bukti tanaman kelor dapat dijadikan anti diabetes karena memiliki kandungan seng yang tinggi sehingga mampu meningkatkan produksi insulin. Selain itu tanaman kelor berkhasiat mencegah penyakit jantung karena menghasilkan lipid terosidasi lebih rendah sehingga dapat melindungi jaringan jantung dan menghindarinya dari kerusakan struktural.

Potassium yang berfungsi menyingkirkan sel kanker menjadikan kelor dapat dijadikan sebagai penangkal kanker. Daun kelor yang kaya vitamin A berguna untuk menyehatkan mata, kalsium yang terkandung tinggi dalam kelor dapat mengobati rematik. Meski kelor memiliki banyak khasiat untuk mengobati berbagai penyakit, tak ada salahnya jika kita sebagai orang yang sehat ikut mengkonsumsinya juga karena salah satu kandungan didalam kelor berupa vitamin B1 dapat menyehatkan kulit, di zaman sekarang ini siapa sih yang tidak ingin kulitnya sehat?.

Karena sudah tahu manfaat yang luar biasa dari tanaman kelor mulai sekarang yuk mulai konsumsi kelor, ajak juga orang tersayang kalian untuk sama-sama mengkonsumsinya agar tubuh sehat selalu dan terhindar dari risiko penyakit yang dapat merenggut nyawa. (**)

Kelor adalah tanaman yang kaya akan manfaat mulai dari akar, batang, daun, bunga, dan biji sehingga tak ayal tanaman tersebut diberi julukan The Miracle Tree. Sampai saat ini bagian yang sering dimanfaatkan sebagai konsumsi adalah daunnya. Menurut WHO kelor dapat dijadikan pangan alternatif dalam mengatasi masalah gizi, selain itu kelor juga digolongkan sebagai pangan fungsional karena dapat mengobati berbagai masalah penyakit.

Selain dimanfaatkan sebagai bahan pangan konsumsi, tanaman kelor juga dapat dimanfaatkan sebagai pakan ternak, tanaman hias, bahkan menjadi solusi dalam memperbaiki kualitas air. Di Indonesia sendiri pemanfaatan tanaman kelor masih belum maksimal, terbukti dari kebanyakan masyarakat belum menjadikan kelor sebagai sumber nutrisi dalam pemenuhan gizi bagi tubuh mereka, meski tanaman kelor dinilai sangat mudah dibudidayakan karena dapat tumbuh baik di daerah tropis maupun subtropis pada semua jenis tanah, mampu beradaptasi pada iklim yang ekstrim serta perawatan yang dinilai mudah.

Dewasa ini tak hanya dikonsumsi secara langsung atau dimasak, kelor kini telah diolah menjadi tepung sehingga dapat dengan mudah dikembangkan menjadi pangan modern seperti kue kelor, biskuit kelor, kerupuk kelor, dan lainnya.

Menurut penelitian kelor memiliki kandungan zat besi yang lebih tinggi dari sayuran, kandungan vitamin C yang setara dengan 7 jeruk, kandungan vitamin A yang setara dengan 4 wortel, kandungan kalsium yang setara dengan 4 gelas susu,

Oleh:
Annisa Putri Berliana
Teknologi Pangan Universitas Padjadjaran

Rudiman Kedapatan Bawa Calmlet



TERSANGKA: Rudiman diamankan Satnarkoba Polres Sumedang lantaran kedapatan membawa 64 butir calmlet alprazolam 1 mg di dalam tas selendangnya saat diperiksa petugas kepolisian.

Disembunyikan di dalam Tas Selendang

KOTA - Satnarkoba Polres Sumedang, berhasil ungkap kasus penyalahgunaan psikotropika jenis calmlet alprazolam 1 mg. Petugas mengamankan 64 butir calmlet alprazolam itu, dari Rudiman, 41, yang berprofesi sebagai karyawan swasta asal Dusun Nagrak RT 006 RW 002 Desa Cinta Mulya Kecamatan Jatinangor.
Kapolda Sumedang, AKBP Dwi Indra Laksmiana melalui Kabag Humas Polres Sumedang Iptu Dedi Juhana, membenarkan kejadian tersebut. "Kita telah amankan satu orang yang menyalahgunakan obat psikotropika jenis obat calmlet alprazolam 1 mg," katanya, baru-baru ini.
Puluhan obat tersebut, kata Iptu Dedi, ditemukan dalam satu tas selendang warna hijau merk elbrus. "Diamankan juga satu handphone

merk I-Cherry warna silver beserta simcardnya dan satu pasang sepatu merk profesional warna biru kuning," ucapnya.
Kronologis penangkapan pelaku, dilakukan pada Kamis tanggal (5/3) sekitar pukul 21.00. Tepatnya di pinggir Jalan Letda Lukito Nomor 7 Desa Hegarmanah Kecamatan Jatinangor. "Pada saat penangkapan, anggota kita melakukan pengeledahan badan dan ditemukan barang bukti berupa 64 butir psikotropika jenis calmlet alprazolam 1 mg. Obat tersebut disimpan di dalam tas selendang warna hijau merk elbrus, yang sedang pakai oleh tersangka," jelasnya.
Terakhir Dedi juga mengatakan, pasal yang akan diterima pelaku, yakni Pasal 62 dan atau Pasal 60 ayat (4) dan (5) Undang Undang RI Nomor 5 Tahun 1997, tentang psikotropika. "Untuk proses selanjutnya, tersangka dan barang bukti dibawa ke Polres Sumedang untuk proses penyidikan lebih lanjut," pungkasnya. (cr1)

SMK YPPS SUMEDANG
TERAKREDITASI "A"

MENERIMA PESERTA DIDIK BARU
TAHUN PELAJARAN 2020/2021

KOMPETENSI KEAHLIAN :

PERHOTELAN	TATA BOGA	TATA BUSANA

Jl. Angkrek No. 121 Sumedang
Telp/Hp : 0261-2200389 / 082321648611
email : smkypps.sumedang@gmail.com

MENCETAK LULUSAN YANG SIAP BEKERJA
DI DUNIA INDUSTRI & SIAP BERWIRSAUSAHA!

MAN 2 SUMEDANG

Menerima Peserta Didik Baru Lulusan
SMP dan MTS Tahun Ajaran 2020-2021

Dengan Pilihan Peminatan :

1. MATEMATIKA, ILMU PENGETAHUAN ALAM (MIPA)
2. ILMU PENGETAHUAN SOSIAL (IPS)
3. BAHASA DAN DUDAYA (BB)
4. ILMU KEAGAMAAN (IK)

ALAMAT : Jl Angkrek Situ No. 38 Sumedang Telp 0261-2401063

JNE EXPRESS

Pembangunan adalah sinergi untuk menghubungkan kebahagiaan

#ConnectingHappiness

Berlangganan, Hubungi Andriana, 082214909561

BERITANYA SELALU HANGAT

Harian Pagi
SUMEDANG EKSPRES
Bacaan Utama Warga Sumedang

Berlangganan, Hubungi Andriana, 082214909561

Ingin Beriklan? ...

YAAA DI

Sumedang Ekspres

Hubungi:
Kantor: 0261 202174 atau Aji Saepuloh 085211599197

Enteng | Harga | Mucekil | Hasilna

Harga Bungkil Kacang Melambung Tinggi

Produksi Oncom Tutup di Sukabumi

SUKABUMI-Produsen oncom rumahan di Kampung Panjalu, Desa Parungseah, Kecamatan Sukabumi mengerjot. Pasalnya sudah beberapa hari ini harga bungkil kacang (bahan dasar oncom) naik hampir 25 persen. Salah satu produsen oncom Kampung Panjalu, Depah Hudepah mengatakan, sebelumnya harga bungkil kacang berkisar antara Rp 19ribu sampai Rp 20ribu perkilogramnya. Kini harganya mencapai Rp 25ribu per kilogramnya. "Kenaikannya mencapai Rp 5 ribu. Mulai naik sekitar seminggu yang lalu," kata Depah kepada Sukabumi Ekspres, kemarin (08/03). Depah menjelaskan, ke-



MELAMBUNG: Harga Bungkil Kacang yang melambung tinggi berdampak terhadap produksi oncom di Sukabumi.

naikan harga bungkil cukup berpengaruh terhadap kelangsungan produksi. Bahkan dalam beberapa

hari ini, dia bersama rekannya sesama produsen rumahan berhenti produksi karena harga jualnya tidak

bisa mengimbangi harga produksi. "Sudah tiga hari ini kami tidak produksi karena harga jual oncom dipasar

belum bisa mengimbangi harga bahan bakunya. Karena, harganya sudah pas dan konsumen tidak mau

naik lagi," jelasnya. Depah mengaku kesulitan dalam menyesuaikan antara harga jual dan harga bahan

baku karena produsen rumahan di Kampung Panjalu hanya memproduksi dalam jumlah kecil. "Di sini (Kampung Panjalu) sedikitnya ada enam produsen rumahan. Rata-rata setiap produsen hanya produksi 200 kilogram bungkil kacang setiap minggunya. Sedangkan untuk produksinya rata-rata ukuran kecil yang dijual seribu rupiah untuk setiap potong," ungkapnya. Depah bersama rekannya sesama produsen rumahan mengeluhkan kan hal itu. Karena dampaknya berpengaruh terhadap pendapatannya, bahkan mereka terancam gulung tikar. "Kenaikan harga bungkilnya cukup menyita biaya produksi. Jadi jika saat ini kami lanjutkan produksi kami tidak dapat keuntungan. Ya, terpaksa kami berhenti dulu," pungkasnya. (job1)

Peserta FPD Diangkut Menggunakan Bus Tayo

SUKABUMI-Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Sukabumi perkenalkan bus wisata dan bus si Tayo dalam berbagai kesempatan. Bahkan pada acara Forum Perangkat Daerah Dishub yang digelar di satu villa di Kota Sukabumi belum lama ini, para peserta FPD diajak naik bus wisata tersebut dari kantor Dishub Kota Sukabumi Jalan Arif Rahman Hakim menuju lokasi kegiatan di Kelurahan Dayeuhluhur, Kecamatan Warudoyong Kota Sukabumi. Kepala Dinas Perhubungan (Kadishub) Kota Sukabumi, Abdul Rachman mengatakan, mengangkut para peserta yang merupakan perwakilan dari sejumlah

SKPD, para camat, lurah dan LPM tersebut dengan menggunakan bus wisata Tayo, agar lebih dikenal. "Bus wisata dan Tayo ini sarana yang akan mendukung wisata di Kota Sukabumi," kata dia. Abdul menjelaskan, keberadaan bus wisata dan Tayo nantinya akan berkolaborasi dengan transportasi yang mendukung pergerakan masyarakat, terutama ke lokasi wisata. Dalam kesempatan ini kami jelaskan kepada peserta bahwa kedua kendaraan ini akan saling berhubungan," katanya. Selama ini, lanjut Abdul, keberadaan bus Tayo telah dimanfaatkan oleh

anak-anak TK dan PAUD berkeliling Kota Sukabumi hingga ke Terminal Tipe A di Jalur Lingkar Selatan. "Kalau bus wisata baru kita dapatkan hibah dari Provinsi Jabar, yang selanjutnya digunakan juga oleh masyarakat maupun wisatawan lokal keliling kota," terangnya. Sementara FPD digelar, kata Abdul, untuk menampung aspirasi dari masyarakat terkait perbaikan jalan kaki. Hal ini terkait rencana diperbaikinya tujuh ruas jalan untuk revitalisasi trotoar di Kota Sukabumi. "Secara bertahap sesuai anggaran yang di miliki, untuk trotoar di tahun 2021 sesuai dengan maksud



BUS WISATA: Dua bus Tayo yang digunakan untuk mengangkut peserta FPD sekaligus memperkenalkan kendaraan wisata di Kota Sukabumi.

dari FPD ini, kami akan mer-
evitalisasi trotoar. Tentunya diharapkan trotoar di Kota

Sukabumi akan semakin nyaman dilalui oleh pejalan kaki," pungkasnya. (job3)

IKLAN EKSPRES

- BARIS KEHILANGAN**
- HILANG STNK NOPOL F 4180 YC AN.NURLAELA
 - HILANG STNK NOPOL F-3419-WK AN.JENAL ASIKIN
 - HILANG BPKB ASLI NO:108451928 D-2012-PF AN.AMANDA
 - HILANG BPKB NOPOL:D-1528-EL A/N:DR.ARTHUR TAMPI
 - HILANG STNK NOPOL D-3382-VDX AN.DIAH SADIH TIDAK BERLAKU LAGI
 - HILANG STNK NOPOL D-2117-ACH AN.SUNANDAR TIDAK BERLAKU LAGI
 - HILANG STNK:D6891MG,D44 83ABR,D4547JK,D4426GT,D9 751AG,D9749AG.TBL
- BARIS PELUANG USAHA**
- PENGHASILAN TAMBAHAN 375RB S/D 1JT PERHARI

TANPA KERJA, DGN METODE MINING CRYPTOCURRENCY. HUB: ADI DAN HARI TLP/WA: 081211701113,081288463001

Daftar Nomor Pemasangan Iklan Jabar Ekspres

Iklan Baris dan Kolom Advertorial Iklan Display Langganan Koran

- AI RANIAWATI: 085220078259
- FIRA: 081223925511
- FERRY: 089637377825
- ROHIM: 081313125772
- DONI: 089633660233

GAJAH PERAH JABAR EKSPRES JL. SEKELANGKAWATI NO. 627, BANDUNG TLP. 022-770208 FAX. 022-771054

Laporan Keuangan Publikasi Triwulanan



PT BPR Arthaguna Mandiri

JL. RAYA GADOBANGKONG NO.112 NGAMPRAH - BANDUNG BARAT

LAPORAN KEUANGAN PUBLIKASI TRIWULANAN Periode: Desember-2019 LAPORAN NERACA

Pos-Pos	Audited Posisi Desember-2019	Audited Posisi Desember-2018
ASET		
Kas	441,051	270,601
Kas dalam Valuta Asing	-	-
Sertifikat Bank Indonesia	-	-
Pendapatan Bunga yang akan Diterima	1,923,820	1,824,260
Penempatan pada Bank lain		
a. Kepada BPR	3,351,096	900,101
b. Kepada Bank Umum	29,255,850	28,867,333
Penyisihan Kerugian -/-	102,726	69,899
Kredit yang diberikan		
a. Kepada BPR	-	-
b. Kepada Bank Umum	-	-
c. Kepada non bank - pihak terkait	-	-
d. Kepada non bank - pihak tidak terkait	156,058,047	128,871,140
Penyisihan Kerugian -/-	3,154,139	2,317,772
Agunan yang Diambil Alih	-	-
Aset tetap dan inventaris		
a. Tanah dan Bangunan	8,626,647	8,626,647
b. Akumulasi penyusutan Bangunan -/-	952,088	694,374
c. Inventaris	1,860,210	2,209,046
d. Akumulasi penyusutan inventaris -/-	1,503,087	1,597,337
Aset Tidak Berwujud	-	-
Aset Lain-lain	9,258,666	2,459,644
Jumlah Aset	205,063,347	169,349,390

Pos-Pos	Audited Posisi Desember-2019	Audited Posisi Desember-2018
Kewajiban		
Kewajiban Segera	1,584,409	1,096,529
Hutang Bunga	186,251	165,399
Hutang Pajak	244,312	307,764
Simpangan		
a. Tabungan		
- Pihak Terkait	671,335	929,732
- Pihak Tidak Terkait	44,985,657	37,618,737
b. Deposito		
- Pihak Terkait	4,170,135	2,220,000
- Pihak Tidak Terkait	36,856,708	36,837,994
Simpangan pada Bank Lain	26,123	26,123
Pinjaman yang diterima	90,293,941	65,209,070
Dana Setoran Modal - Kewajiban	-	-
Kewajiban Imbalan Kerja	40,000	-
Pinjaman subordinasi	-	-
Modal Pinjaman	716,443	325,773
Kewajiban Lain-lain	179,775,314	144,737,121
Jumlah Kewajiban	179,775,314	144,737,121
EKUITAS		
Modal		
Modal dasar	60,000,000	60,000,000
Modal yang Belum Disetor -/-	44,500,000	44,500,000
Tambahan Modal Disetor (Agi Saham)	-	-
Modal Sumbangan	-	-
Jumlah	15,500,000	15,500,000
Dana Setoran Modal- Ekuitas	-	-
Laba/Rugi yang Belum Direalisasikan	-	-
Surplus Revaluasi Aset Tetap	-	-
Saldo Laba		
- Cadangan tujuan		
- Cadangan umum	3,100,000	2,557,788
- Belum ditentukan tujuannya	-	-
Tahun-tahun yang lalu	-	-
Laba	-	-
Rugi -/-	-	-
Tahun berjalan	6,688,033	6,554,481
Laba	-	-
Rugi -/-	-	-
Jumlah Ekuitas	25,288,033	24,612,269
JUMLAH KEWAJIBAN dan EKUITAS	205,063,347	169,349,390

LAPORAN KEUANGAN PUBLIKASI TRIWULANAN Periode: Desember-2019 LAPORAN LABA RUGI

Pos-Pos	Audited Posisi Desember-2019	Audited Posisi Desember-2018
PENDAPATAN OPERASIONAL		
Bunga Kontraktual	53,358,534	46,694,998
Amortisasi Provisi	3,253,856	2,762,813
Amortisasi Biaya Transaksi -/-	-	-
Jumlah Pendapatan Bunga	56,612,390	49,457,811
Beban Bunga	12,216,824	10,878,072
Bunga Kontraktual	-	-
Amortisasi Provisi, Administrasi dan By Transaksi	-	-
Jumlah Beban Bunga	12,216,824	10,878,072
Jumlah Pendapatan Bunga - Bersih	44,395,566	38,579,739
Pendapatan Operasional Lainnya	1,896,945	2,732,869
JUMLAH PENDAPATAN OPERASIONAL	46,292,511	41,312,608
BEBAN OPERASIONAL		
Beban Penyisihan Penghapusan Aset Produktif	1,941,680	701,011
Beban Pemasaran	1,842,809	1,605,079
Beban Penelitian dan Pengembangan	-	-
Beban Administrasi dan Umum	32,762,226	29,509,343
Beban Operasional Lainnya	790,880	690,300
JUMLAH BEBAN OPERASIONAL	37,337,595	32,505,733
LABA (RUGI) OPERASIONAL	8,954,916	8,806,875
Pendapatan Non Operasional	298,805	15,279
Beban Non Operasional	336,343	82,846
Kerugian Penjualan Aset	-	-
Lain-lain	-	-
PENDAPATAN (BEBAN) NON OPERASIONAL	37,538	67,567
LABA (RUGI) SEBELUM PAJAK PENGHASILAN	8,917,378	8,739,308
PAJAK PENGHASILAN	2,229,345	2,184,827
LABA (RUGI) BERSIH	6,688,033	6,554,481

LAPORAN KEUANGAN PUBLIKASI TRIWULANAN Periode: Desember-2019 LAPORAN KOMITMEN DAN KONTIJENSI

Pos-Pos	Audited Posisi Desember-2019	Audited Posisi Desember-2018
KOMITMEN		
Fasilitas pinjaman yang diterima dan belum ditarik	-	-
Fasilitas kredit kepada nasabah yang belum ditarik	-	-
Penerusan Kredit (Channeling)	-	-
Lain-Lain	-	-
Jumlah Komitmen		
KONTIJENSI		
Aset Produktif yang dihapus buku	4,601,928	4,700,136
Agunan ambil alih dim rangka proses penyelesaian kredit	-	-
Pendapatan bunga dalam penyelesaian	1,018,227	1,034,571
Lain-Lain	-	-
Jumlah Kontinjensi	5,620,155	5,734,707

LAPORAN KEUANGAN PUBLIKASI TRIWULANAN Periode: Desember-2019 KUALITAS AKTIVA PRODUKTIF DAN INFORMASI LAINNYA

Keterangan	L	DPK	KL	D	M	Jumlah
Penempatan pada bank lain	32,606,946	-	-	-	-	32,606,946
Kredit yang diberikan	156,994,377	1,200,197	791,396	655,970	1,282,313	159,641,940
a. Kepada BPR	-	-	-	-	-	-
b. Kepada Bank Umum	-	-	-	-	-	-
c. Kepada non bank - pihak terkait	-	-	-	-	-	-
d. Kepada non bank - pihak tidak terkait	156,994,377	1,200,197	791,396	655,970	1,282,313	160,924,253
Jumlah Aset Produktif	189,601,323	1,200,197	791,396	655,970	1,282,313	193,531,199
Rasio - Rasio (%)						
KPMM						14.44%
NPL						1.70%
PPAP						151.51%
ROA						5.26%
BOPO						84.66%
Cash Ratio						10.24%
LDR						80.88%

PENGURUS BANK	PEMILIK BANK
Dewan Komisaris:	Pemegang Saham:
Wiguna Kardimansyah	Koperasi Swadharna (12.80%)
Sunarko	Wiguna Kardimansyah (2.58%)
Irwan Rustandar	Helin Suherlina (1.35%)
	Edy Supriadi (0.84%)
	Soekarno (0.17%)
	Pramono (0.14%)
	Imam Soegiro (0.10%)
	Tana Purwata (0.09%)
	Perorangan lainnya (0.41%)
Direksi:	Pemegang Saham Pengendali:
Edy Supriadi, SE	Zainal Abidin Syah Siregar
Helin Suherlina, SE	
Aam Aminudin	

Nama Kantor Akuntan Publik : Moch. Zainuddin, Sukmadi & Rekan
Akuntan Publik yang menandatangani Laporan : Drs. Mochamad Ilham, M.Si, CPA, CA

- Informasi keuangan di atas telah disusun untuk memenuhi Peraturan Bank Indonesia No.15/3/PBI/2013 tanggal 21 Mei 2013 tentang Transparansi Kondisi Keuangan Bank Perkreditan Rakyat dan Surat Edaran Bank Indonesia Nomor 15/43/DPNP tanggal 21 Oktober 2013 tentang Perubahan atas Surat Edaran Bank Indonesia Nomor 15/29/DKBU tanggal 31 Juli 2013 Perihal Laporan Tahunan dan Laporan Keuangan Publikasi Bank Perkreditan Rakyat.
- Laporan Keuangan Publikasi ini sepenuhnya menjadi tanggung jawab Direksi BPR

Gadobangkong, 17-Februari-2020
DIREKSI
PT BPR Arthaguna Mandiri

Edy Supriadi, SE Direktur Utama
Helin Suherlina, SE Direktur
Aam Aminudin Direktur

Bekasi Harus Manfaatkan Smart City



HUMAS PEMKOT BEKASI

TINJAUAN : Tenaga ahli utama bidang teknologi Kominfo, Herry Abdul Aziz kunjungi Pusat Batik Bekasi, RSUD dr Chasbullah Abdulmadjid Kota Bekasi, Mall Pelayanan Publik di Bekasi Trade Center (BTC).

KOTA BEKASI - Tenaga Ahli Utama Bidang Teknologi Kementerian Komunikasi Republik Indonesia, Herry Abdul Aziz beserta Jajaran OPD Kota Bekasi mengunjungi sejumlah lokasi untuk melakukan tinjauan lapangan implementasi Smart City di Kota Bekasi.

Terdapat 8 (delapan) objek lokasi yang dijadikan sampel untuk mengukur seberapa banyak manfaat program smart city yang dirasakan oleh masyarakat Kota Bekasi, pelaksanaan kegiatan tersebut dibagi menjadi 6 (enam) pilar diantaranya Smart Government dengan locus MPP BTC, Smart Branding dengan locus Pedestrian Jalan A. Yani.

Smart Ekonomi dengan locus KOMBAS di Bekasi Town Square, Smart Living dengan locus RSUD Chasbullah Abdul Madjid, Smart Environment dengan locus Lingkungan Kantor Wali Kota Bekasi sesuai dengan SE Wali Kota Bekasi Nomor 660.1/6315/Dinas LH tanggal 27 September 2019 tentang Larangan Penggunaan Kantong Plastik di Lingkungan Kantor Wali Kota Bekasi, Smart Society dengan locus di wilayah RW 23 Kelurahan Margahayu dengan adanya EWS (Early Warning System).

Di setiap locus, dilaksanakan pengisian kuesioner dan wawancara terhadap 5 (lima) orang responden, dimana hasil dari

tinjauan lapangan menjadi rekomendasi dari Kemenkominfo pelaksanaan Smart City di Kota Bekasi sehingga lebih baik dan meningkat menuju Smart City Bekasi Cerdas, Kreatif, Maju, Sejahtera dan Ihsan.

Salah satu Lokasi yang dikunjungi oleh Herry Abdul Aziz yaitu Pusat Batik Bekasi, RSUD dr Chasbullah Abdulmadjid Kota Bekasi, Mall Pelayanan Publik di Bekasi Trade Center (BTC). Dalam kunjungannya tersebut, Herry Abdul Aziz memberikan angket untuk diisi oleh masyarakat Kota Bekasi. Guna mendapatkan hasil yang dirasakan masyarakat dan saran mengenai realisasi Smart City di Kota Bekasi.

Erwin dari RSUD Kota Bekasi menyampaikan bahwa Smart City sudah direalisasikan di RSUD Kota Bekasi seperti pendaftaran online dan Sistem Aplikasi Antar Obat. "Program tersebut sudah berbasis online tapi banyak masyarakat yang belum tahu, karena tidak terlalu paham teknologi," ungkapnya.

Selain itu angket tentang pemanfaatan program smart city oleh masyarakat Kota Bekasi. Juga disebarakan ke berbagai lokasi publik termasuk memberikan angket kepada masyarakat berbagai kalangan. Secara acak diberikan angket mengenai manfaat dari program smart city Pemerintah Kota Bekasi. (FD/PIP). (rls/rie)

HARGA

Naik Tak Signifikan, Stok Sembako Aman

KARAWANG - Dampak virus corona di Indonesia, tak mempengaruhi harga sembako di Kabupaten Karawang dan dipastikan stok kebutuhan masyarakat aman dan kenaikan harga tak signifikan. Hal tersebut diungkap Kepala Dinas Pangan, Kadarisman.

"Upaya untuk menstabilkan harga tersebut, kami melakukan pengecekan stabilitas harga sembako. Dari data ada beberapa komoditas yang naik seperti gula pasir dan minyak goreng curah tapi tidak signifikan," ujar Kadarisman. Lanjut Kadarisman, dari hasil pengecekan di sejumlah pasar di Karawang. Bawang putih, bawang merah, cabe rawit merah, telur dan daging ayam harga naik turun tapi tidak signifikan. Kesimpulannya dampak virus corona tidak berdampak terhadap kenaikan harga sembako yang signifikan.

"Dampak virus corona tidak berdampak terhadap kenaikan harga sembako yang signifikan. Kami juga memastikan untuk kebutuhan pokok untuk masyarakat Karawang dipastikan aman dan tidak ada kelangkaan," kata Kadarisman.

Untuk harga beras premium turun menjadi Rp 11.300, beras medium turun menjadi Rp 9.300, beras termurah naik menjadi Rp 8.400. Minyak goreng curah turun menjadi Rp 12.500, minyak goreng kemasan turun menjadi Rp 13.400. Gula pasir naik menjadi Rp 13.500, terigu turun menjadi Rp 7.500, daging sapi tetap harga Rp 115.800.

Sedangkan daging ayam turun menjadi Rp 29.900, telur ayam ras turun menjadi Rp 25.900, cabe kriting turun menjadi Rp 39.900, cabe rawit merah naik menjadi Rp 41.500, bawang merah naik menjadi Rp 28.200, bawang putih naik menjadi Rp 42.500, kacang kedelai turun menjadi Rp 9.800 dan jagung pipil turun menjadi Rp 7.200. (rls/rie)



ILUSTRASI

Bawa Sajam, Polisi Tetapkan 8 Tersangka Tawuran

KABUPATEN BEKASI - Polsek Serang mengamankan 28 pelajar yang tawuran di Taman Buah, Sukaragam, Kecamatan Serang Baru, Kabupaten Bekasi, Rabu (4/3). Polisi menetapkan 8 pelajar yang dijadikan tersangka dan dilakukan penahanan. "Kami tetapkan 8 tersangka dari 28 orang yang diamankan. Kami lakukan pilah pilih karena peran mereka masing-masing hingga delapan orang yang ditetapkan jadi tersangka," kata Kapolsek Serang, AKP Wito. Lanjut Wito, dari ke delapan orang tersangka mempunyai peran masing-masing. Ada yang berperan sebagai penyerang, ada pula yang berperan sebagai provokator. Pihaknya juga mengamankan pelaku tawuran yang membawa senjata tajam ikut diamankan. Wito mengatakan, para tersangka ini

sempat melarikan diri dan bersembunyi. Namun, jejak mereka diketahui oleh kepolisian. "Awalnya mereka kabur, terus kita cari dan kembangkan hingga akhirnya terkumpul. Pas kami pilah-pilah terdapat delapan orang yang langsung ditetapkan jadi tersangka," ungkapnya. Menurut Wito, delapan orang ini dikenakan pasal UU darurat Republik Indonesia Nomor 12 tahun 1951 dan Pasal 351 KUHP. Tentang penganiayaan dengan ancaman paling lama 10 tahun penjara. Saat ini delapan orang tersebut berada di dalam jeruji penjara. "Kami masih selidiki, masih di polsek. Mereka dikenakan hukuman yang berbeda, yang bawa senjata tajam kena UU darurat. Sementara yang bacok kena pasal 351 KUHP," pungkas Wito. (bbs/rie)

Pertanian Butuh Kontribusi Generasi Milenial

KARAWANG - Dengan mengambil tema Solusi Andal Agribisnis. PT Pupuk Kujang menggelar acara Kujang Festival.

Menteri Pertanian (Mentan), Syahrul Yasin Limpo mengatakan, pertanian nasional membutuhkan kontribusi dari generasi muda. Generasi muda dapat mengambil peran di peningkatan produktivitas pertanian melalui meningkatkan penerapan sains dan teknologi dalam sektor pertanian.

"Kementerian Pertanian sudah menerapkan target peningkatan produksi hingga mencapai tujuh persen untuk semua komoditas. Di sini dibutuhkan penerapan sains dan teknologi yang dapat diaplikasikan generasi muda yang sangat familiar dengan teknologi dan digital itu sendiri. Perbanyaklah turun ke lapangan agar kita tahu apa yang dihadapi oleh petani di lapangan dan bersama mencari solusinya," ujar Mentan.

Ditempat yang sama, Direktur Utama Pupuk Kujang, Bambang Eka Cahyana mengatakan, Kujang Festival ini diadakan untuk meningkatkan minat terutama para generasi milenial. Agar masuk ke dalam sektor pertanian dan, sekaligus menjadi langkah penghubung antara konsumen dan pelaku budidaya. Untuk dapat menampilkan hasil pertaniannya, mengadakan sharing session serta



PEMBUKAAN : Menteri Pertanian (Mentan), Syahrul Yasin Limpo bersama Bupati Karawang, Cella Nurrachadiana dan jajaran Direksi PT Pupuk Kujang membuka Kujang Festival.

menampilkan teknologi budidaya dan menjadi ajang untuk eduwisata.

"Dalam kesempatan ini juga, kami meluncurkan program Petani Kujang Juara yakni merupakan program pendampingan kepada Petani Binaan Pupuk Kujang, mulai dari budidaya tanam hingga penjualan hasil budidaya dan produk

turunannya. Hal tersebut untuk memperkuat komitmen Pupuk Kujang, selain sebagai produsen pupuk juga terus melakukan pendampingan kepada petani guna berkontribusi di sektor pertanian dari hulu ke hilir," jelas Bambang.

Rangkaian acara Kujang Festival yang dihadiri sebanyak 3.000 pengunjung

ini diawali dengan kegiatan senam pagi bersama direksi dan karyawan. Dilanjutkan dengan acara talkshow Agribisnis bertema "Industri Pertanian Hulu-Hilir (Agribisnis)".

Kujang Festival juga mengadakan workshop yang dapat diikuti oleh komunitas, pengunjung umum atau karyawan. Workshop

ini membahas mengenai penanaman hidroponik, tumbulampot (tanaman tumbuh dalam pot) dan Budidaya Kopi & Coffee Art. Diharapkan melalui workshop ini juga masyarakat akan memahami bagaimana mendapatkan hasil panen yang maksimal dalam budidaya produknya. (rls/rie)

Polisi Ringkus Tersangka Penipuan Lowongan Kerja

PURWAKARTA - Dengan modus lowongan pekerjaan dan belasan warga tertipu. Satreskrim Polres Purwakarta meringkus tersangka bernama Firman Julio. Hal tersebut diungkap, Kasat Reskrim, AKP Handreas Ardian.

Tersangka Firman menipu belasan warga dengan modus memasang lowongan pekerjaan. Ia memasang lowongan pekerjaan di Facebook. Tersangka dalam melakukan aksinya ialah memasang iklan penerimaan lowongan kerja melalui akun media sosial Facebook.

"Para korban pun merasa tertarik dan menghubungi lewat pesan chat whatsapp di nomor 081937300897,"



ILUSTRASI

ujar Handreas.

Lanjut Handreas, tersangka selanjutnya menjanjikan pada korbannya dapat memasukkan kerja di perusahaan-perusahaan. Dengan syarat korbannya itu memberikan imbalan berupa uang.

"Tapi saat uang diberi-

kan pekerjaan tak kunjung didapatkan oleh para korbannya dan korbannya pun melaporkan ke Polres Purwakarta," ungkapnya seraya menyebut pihaknya mengamankan delapan buah kuitansi.

Sejauh ini, berdasarkan catatan dari Satreskrim

Polres Purwakarta. Korban penipuan dari tersangka atasnama Firman Julio ini berjumlah belasan. Pelaku pun terancam hukuman pidana maksimal 20 tahun penjara dengan dikenakan pasal 378 KUHP tentang tindak pidana penipuan. (bbs/rie)

Onlinemetro.id

Lugas, Cepat, Akurat



Informasi Pemasangan Iklan Hubungi:
0838 0765 0426/ 0878 8189 5535

Anak Pimpinan DPRD Kota Tasik Dikeroyok

KOTA TASIK - Diduga hendak meleraikan pertengkaran temannya, SMA (23) mahasiswa perguruan tinggi swasta di Kota Tasik, yang juga anak salah seorang Pimpinan DPRD Kota Tasik malah dikeroyok 10 pemuda, di Jalan Unsil. Dilansir dari radartasikmalaya.com (Grup Radar Garut), peristiwa yang menimpa anak ketua partai politik di Kota Tasik itu terjadi Sabtu (07/03) dini hari sekitar pukul 03.00 WIB. Akibatnya, SMA mengalami luka jahitan di kepala bagian

belakang dan memar-memar di tubuhnya. Kasus pengeroyokan ini telah dilaporkan ke Satreskrim Polres Tasikmalaya Kota. "Ya memang benar (ada laporan pengeroyokan yang dialami anak salah satu pimpinan DPRD Kota Tasik, Red)," ujar Kasatreskrim Polres Tasikmalaya Kota, AKP Dadang Sudiantoro yang dihubungi melalui pesan singkat, Minggu (08/03) malam. Dadang menerangkan, kasusnya kini sedang memasuki tahap

pengusutan dan pemeriksaan beberapa orang saksi. "Ya memang benar lagi kami usut kasus pengeroyokan itu dan saat ini sedang dilakukan pemeriksaan saksi," terangnya. Disinggung apakah pelakunya pemuda umum atau gerombolan bermotor, Dadang memastikan para pelaku bukan gerombolan bermotor dan bisa jadi bukan hanya dilakukan pemuda asal Tasik saja. Sementara itu, salah seorang loyalis dan kader pimpinan

DPRD Kota Tasik tersebut, Asep Devo, membenarkan pengeroyokan yang dialami SMA. Kata dia, awalnya SMA hanya meleraikan pertengkaran salah seorang pemuda itu dengan kawannya. "Mereka (para pelaku) malah menantang berkelahi kawan korban, dan korban berupaya mendamaikan keduanya. Bahkan memberi rokok dan segala macam supaya tidak memperpanjang perselisihan. Awalnya seperti itu," tuturnya kepada wartawan.

Namun, tambah dia, pihak pengeroyok malah bersikukuh mengajak berkelahi dan mengawali pengeroyokan dengan memukul korban. Korban dan rekannya 5 orang. Sedangkan para pengeroyok 10 orang. "Sempat terjadi pembelaan diri, tapi dari sana datang teman lainnya. Jadi lawan 10 orang," tambahnya. Jelas dia, sebelum kasusnya dilaporkan ke Satreskrim Polres Tasikmalaya Kota, korban sudah divisum di RSUD dr

Soekardjo. "Saat ini masih trauma dan panas dingin usai divisum dan ditangani di RSUD sabtu pagi," jelasnya. Pengakuan korban para pengeroyoknya itu adalah sesama mahasiswa. "Pengakuan korban masih sesama kalangan mahasiswa. Ada yang dari daerah lain sekitar Tasik," tukasnya. Asep Devo pun mengatakan, pihaknya dan ayah korban memberikan keleluasaan bagi aparat penegak hukum untuk menjalankan tugasnya

dan mengusut tuntas kasus pengeroyokan tersebut. "Sebab, kita negara hukum dan ketua meminta semua tetap tenang. Beliau (ayah korban) bijaksana dan menyerahkan kasusnya kepada pihak kepolisian," katanya. Terpisah, ayah korban yang juga salah satu pimpinan DPRD Kota Tasik itu hingga berita ini masuk dapur redaksi pukul 19.30 WIB belum bisa dihubungi radartasikmalaya.com melalui dua nomor ponselnya. (reza rizaldi)

KEAMANAN

Polres Ciamis Cek Ketersediaan Masker

CIAMIS - Polres Ciamis melakukan pengecekan masker menyusul adanya wabah virus Corona yang telah masuk ke Indonesia. Sejumlah apotek dan toko kesehatan diperiksa oleh Polres Ciamis. "Berdasarkan informasi dari kepolisian, stok masker di sejumlah apotek sudah kosong. Hal itu diketahui setelah tim dari kepolisian melakukan pengecekan ke lapangan," ujar Kapolres Ciamis AKBP Dony Eka Putra, Minggu (8/3). Menurutnya, kepolisian wilayah hukum Polres Ciamis sudah membuat tim untuk selalu mengecek persediaan masker di toko-toko atau apotek. "Kekosongan masker di apotek serta toko kesehatan Ciamis menyusul adanya warga Indonesia yang dinyatakan positif terkena virus Covid-19, sehingga warga membeli dan memborong masker di toko atau di apotek untuk menghindari virus tersebut," jelasnya. Ia mengimbau, agar warga selalu menjaga kesehatan dengan olahraga yang cukup juga mengatur pola makan yang baik. Juga selalu berhati-hati cek kesehatan agar kesehatan di diri terpantau. "Selalu cek kesehatan di RSUD atau puskesmas biar kita tau keadaan badan kita dalam keadaan baik atau tidak," jelasnya. (mg2)



PENGECEKAN: Kapolres Ciamis (kanan) usai melakukan pengecekan masker di apotek dan toko kesehatan.



SEDERHANA: Petugas medis dari Kota Tasik menggunakan perlengkapan sederhana untuk mengecek orang dalam pengawasan (ODP) Virus corona. Petugas medis ini menggunakan jas hujan. (ist)

Petugas Medis Kota Tasik Pakai Jas Hujan Urus Corona

KOTA TASIK - Sederhana. Petugas medis yang mengurus pemberangkatan 3 orang dalam pengawasan (ODP) virus corona dari RSUD Kota Tasik ke Kota Cirebon, Sabtu (07/03), hanya mengenakan jas hujan sebagai alat pelindung diri (APD). Selain menggunakan jas hujan warna biru, petugas juga menggunakan masker dan sepatu boot warna hijau tua. Mereka menaiki mobil ambulance ke Cirebon mengantar 1 WNA Filipina dan 2 WNI, yang masuk kategori ODP corona. Minimnya APD bagi para petugas untuk antisipasi virus corona diakui Wali Kota Tasik, Budi Budiman. Budi mengakui, hingga kini pihaknya sudah meminta bantuan APD kepada Kementerian Kesehatan (Kemenkes). Namun belum

teralisasi, apalagi APD ini digunakan sekali pakai. "Memang betul kondisi APD terbatas di RSUD dr Soekardjo. Lalu kita beli ke ace hardware malah ada 2 atau 3 petugas kita pakai seperti jas hujan," aku Budi kepada wartawan, Minggu (08/03) pagi, seperti dilansir dari radartasikmalaya.com (Grup Radar Garut). "Ya kami harap kepada pemerintah pusat melalui pak Menkes untuk segera mengirimkan keperluan-keperluan kita yang terkait dalam kewaspadaan untuk menghindari penyebaran virus corona," sambungnya. Budi mengakui, bahwa stok APD saat ini terbatas. "Jujur saja, memang terbatas APD ini. Untuk alat termoscaner infra red juga kita beli sendiri. Sulit didapat karena banyak yang

borong," ungkapnya. Apalagi, tambah dia, jika status ODP naik menjadi Pasien Dalam Pemantauan (PDP). Berarti petugas yang memantaunya juga harus memakai APD standar sesuai protokolnya. "Dan mohon maaf, kita memang minim APD. Sampai kita sendiri mencarinya ke Ace Hardware adanya seperti itu. Padahal biasanya ketika ada kejadian seperti ini bantuan dari Kemenkes cepat dikirim ke setiap rumah sakit. Tapi saat ini kondisi semua rumah sakit hampir sama," tambahnya. Sementara itu, 3 ODP yang sempat diisolasi di RSUD dr Soekardjo sudah diantarkan ke Dinas Kesehatan (Dinkes) Cirebon. Ketiga ODP ini yakni warga negara Filipina, warga Jakarta dan Tasik diantar ke

Cirebon didampingi empat petugas medis. "Mereka (3 ODP, Red) dalam kondisi baik, ke Cirebon atas keinginan sendiri. Karena setelah didiagnosa tim dokter statusnya orang dalam pemantauan," tutur Juru Bicara Crisis Centre Covid-19 Kota Tasik, Uus Supangat. Ia menandakan, hasil diagnosa tim dokter untuk warga negara Filipina tersebut mengalami radang amandel akut. Yang bersangkutan baru melakukan perjalanan ke luar negeri 27 Februari 2020 lalu. "Seperti prosedur ditetapkan sebagai orang dalam pemantauan. Karena masa inkubasi virus corona atau istilah medisnya Covid-19 itu 14 hari," tandasnya. Sedangkan untuk 2 ODP lainnya, yakni warga Tasik

dan Jakarta juga diantar ke Cirebon. "Kalau tidak ada apa-apa selama 14 berarti sehat. Ketiganya ada hubungan pekerjaan yang harus diselesaikan di Cirebon makanya diantarkan kesana," tukasnya. Uus mengaku di Kota Tasik walaupun APD minim namun pihaknya sudah siap menangani kasus virus corona yang mendunia ini. Pihaknya selain terus melakukan sosialisasi terkait gejala serta tindakan pencegahan, juga sudah menempatkan thermo scanner infrabred di Bandara Wiradinata dan Stasiun Kereta Api Tasikmalaya. "Alat pendeteksi suhu tubuh tadi sudah ditiptikan di Bandara dan Stasiun. Insha Allah sampai hari ini Tasik aman dari Covid-19," tegas Uus. (reza rizaldi)

Sudahkan Anda Mendapat Informasi Yang Lengkap...!!!
Tunggu apalagi...
SEMUA ADA DI SINI

VIAR MOTOR INDONESIA

CICILAN HANYA IDR. 10 RIBUAN PER HARI

VIAR GARUT
Jl. Sudirman No. 09, Garut,
Telp. 0853-2274-2187 (Beni)

VIAR BANDUNG
Jl. Inggit Ganarsih, No. 130-132, Bandung
Telp. 0895-34755-7502 (Ningsih)

SM SPORT
Engine For Life

V16

ib MOTOR group
CV Motorindo Center
Garut : Jl Brathayudha No 18 A Garut
Bandung : Jl Ibu Inggit Ganarsih No 130 A Bandung

No Hp
Yukeu : 0823 1621 3125
Dian : 0896 3949 1213

DIJUAL RUMAH

- Luas Tanah 150 Tumbak
- Luas Bangunan 600 m2
- Sertifikat Hak Milik
- Gudang 200 m2

Alamat :
Jln Raya Cipanas
No. 8 Korobokan
Desa Langensari
Kec Tarogong
Kaler Garut

Harga 5.5 M NEGO

Minat Hub : 0812 2280 573

Nginep Dimana Hari Ini....???

Makan Dimana Hari Ini....???

<p>Toendjoeng Balébat Jl. Cipanas Baru No.45 Pananjung Tarogong Kaler (0262) 2803197 - 08535377477</p>	<p>Kampung Sumpireun Resort & Spa Jl. Raya Samarang Kamojang Kp. Sukakarya Desa Ciparay (0262)542 393 Fax:(0262)542 188</p>	<p>tirtagangga hotel Jl. Raya Cipanas No.130 Garut (0262) 232549</p>	<p>BINTANG REDANTE HOTEL & RESTO Jl. Raya Samarang No.42 (0262) 4704647-242678</p>	<p>Cherry Family Karaoke TOUCH AUDIO QUALITY LOUNGE LIVE MUSIC Jl. Cimanuk, Kawasan Swiss Van Java Garut</p>	<p>Sembel Alor LADANG DI BAKAR Jl. Raya Cipanas No.122 Garut (0262) 237700, 238000 Fax: (0262) 232549</p>	<p>GOAH GUMELAR Patisserie & Boulangerie Jalan Cimanuk Swiss Van Java Garut. Tlp. (0262) 48929999 / 081220074174</p>
<p>Saung Pananjung (Sarung) Mbanda Rusa Pileas Batarea Jl. Cipanas Baru No. 509 (Dpn Masjid Al Madinah) Tanjung Garut</p>	<p>Pujangga Family Restaurant Jl. Otista No.64 Telp.233008 Tarogong Garut 44151</p>	<p>Banyu Alam Resort Jl. Raya Cipanas No.102 Tarogong Kaler Garut Contact : 0262 2247540</p>	<p>Kami Hadir di Garut !!! Ayam KQ5 Jl Oto Iskandar Dinala (Olistra) No. 123 Garut (0262) 543503</p>	<p>RESTORAN SEDERHANA MASAKAN PADANG Jl.Olistra Tarogong (Paseban) No. 72 Garut (0262) 545400</p>	<p>cargo Kawasan Swiss Van Java D1-D2 Jalan Cimanuk 338 Tarogong Garut 081223001717 Follow us @cargokitchenlounge</p>	<p>SEGERA KUNJUNGI KAMI</p>
<p>LIWET PAK ASEP STROBERI Asstro Nagrek Jl. Raya Nagrek No 145 Tlp/Fax. 0262. 438145</p>		<p>Cafena Asstro Jl. Raya A.Yani</p>		<p>Asstro Cimragas Jl. Raya - Garut No 45 - Garut</p>		

LEGISLATIF



ISTIMEWA
SERAP ASPIRASI: Anggota DPRD Jawa Barat, H Nasir saat menerima aspirasi warga soal desakan untuk pembentukan DOB Pantura.

Dewan Terima Desakan Warga Soal DOB Pantura

SUBANG- Anggota DPRD Jawa Barat, H Nasir menerima aspirasi atau usulan dari masyarakat Kabupaten Subang terkait dengan desakan pembentukan daerah otonomi baru (DOB) Kabupaten Pantura.

Dalam kegiatan tersebut, warga pantai utara (pantura) Subang meminta H. Nasir mendukung dan memperjuangkan pembentukan DOB Kabupaten Pantura.

"Jika memang aspirasi ini untuk kesejahteraan masyarakat Subang serta prosedurnya sudah dilaksanakan di tingkat kabupaten, maka saya mendukung dan akan memperjuangkan aspirasi pembentukan DOB Kabupaten Pantura ini di tingkat Provinsi Jawa Barat," tegas Nasir, belum lama ini.

Namun, lanjut Nasir, sebelum diajukan ke tingkat provinsi, Pemerintah Kabupaten Subang harus melakukan kajian terlebih dahulu atas kelayakan DOB, baik dari sisi jumlah penduduk, luas wilayah, hingga kondisi fiskalnya.

"Harus dikaji secara komprehensif, terutama kekuatan fiskalnya. Jangan sampai DOB membebani masyarakat dan pemerintah yang pada akhirnya justru masyarakat lebih tidak sejahtera," jelasnya.

Menurutnya, salah satu alasan yang mendorong mencuatnya usulan tersebut adalah belum terakomodasinya kebutuhan-kebutuhan masyarakat di pantura, seperti masih banyaknya infrastruktur jalan yang rusak, belum adanya layanan rumah sakit daerah di pantura, dan kurangnya perhatian Pemkab Subang ke daerah pantura.

"Karenanya saya mendorong agar Pemkab Subang memberikan porsi anggaran yang maksimal untuk pembangunan di pantura, terutama pembangunan RSUD," kata anggota Komisi II DPRD Jabar itu. **(bbs/drx)**



Jika memang aspirasi ini untuk kesejahteraan masyarakat Subang serta prosedurnya sudah dilaksanakan di tingkat kabupaten, maka saya mendukung dan akan memperjuangkan aspirasi pembentukan DOB Kabupaten Pantura ini di tingkat Provinsi Jawa Barat"

H NASIR
Anggota DPRD Jawa Barat



ISTIMEWA
JALIN KOMUNIKASI: Ketua DPD Golkar Kabupaten Bandung, Dadang M. Naser (tengah) menggelar pertemuan dengan Ketua DPC PKB Kabupaten Bandung, Cucun Ahmad Syamsurijal di Ciparay, Sabtu (7/3) malam.

Koalisi Tunggu Keputusan Pusat

Pimpinan Golkar dan PKB Jalin Komunikasi

BANDUNG- Menghadapi Pilkada Serentak di Kabupaten Bandung, PKB dan Partai Golkar dikabarkan akan menjalin koalisi. Kabar koalisi kedua partai tersebut diperkuat setelah kedua pimpinan partai tersebut menggelar pertemuan.

Ketua DPC PKB Kabupaten Bandung, Cucun Ahmad Syamsurijal bertemu di rumah Ketua DPD Golkar Kabupaten Bandung, Dadang M. Naser di Ciparay, Sabtu (7/3) malam.

Ketua Tim Penjaringan Calon Bupati/Wakil Bupati Bandung dari Partai Golkar, Cecep Suhendar membenarkan adanya pertemuan tersebut. Menurutnya, pertemuan ke-

dua pimpinan partai tersebut adalah membuat nota kesepahaman untuk berkoalisi. "Sebetulnya Golkar dengan PKB ini melanjutkan kerja sama lima tahun ke belakang. Dan malam tadi (atas pertemuan kedua ketua partai) melahirkan sebuah nota kesepahaman," kata Cecep di So-reang, Minggu (8/3).

Dalam nota kesepahaman itu, kata Cecep, kedua partai sepakat memperkuat koalisi nasional Indonesia Satu. Artinya, di daerah kedua partai sepakat untuk merumuskan calon bupati/wakil bupati untuk Pilbup Bandung 2020. "Jadi intinya, Golkar dan PKB kerja sama dan berkoalisi. Itu sudah tertuang dalam nota kesepahaman malam tadi," katanya.

Cecep menuturkan, meski koalisi kedua partai sudah lebih dari cukup memenuhi syarat (kursi) untuk mengusung calon, namun Partai Golkar tetap akan melakukan komunikasi dengan partai lainnya. "Kami tetap akan membuka dan menjalin koalisi dengan partai lain. Walaupun dengan PKB sudah cukup (kursi)," katanya.

"Meski Golkar dengan PKB, angka kursi lebih dari cukup, tetapi kita pun akan melakukan komunikasi dengan partai lain dan saya yakin akan menjalin juga koalisi dengan partai lainnya selain dengan PKB," tandasnya. **(yul/drx)**



ISTIMEWA
BERIKAN PENJELASAN: Ketua KPU Kabupaten Bandung, Agus Baroya saat menggelar sosialisasi dalam persiapan Pilkada Serentak 2020 yang akan digelar di Kabupaten Bandung.

KPU Bantah Tak Hadir Dalam Sidang

BANDUNG- Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Bandung memastikan hadir dalam undangan Musyawarah Penyelesaian Sengketa pada Kamis (5/3) lalu sesuai dengan undangan dari Bawaslu Kabupaten Bandung. Hadir pada acara tersebut, Ketua KPU Kabupaten Bandung, Agus Baroya, Anggota Divisi Teknis Penyelenggaraan, Siti Holisoh, Kasubbag Teknis dan Humas, Dheny Irawan, Operator Sistem Informasi Pencalonan (SILON), Muhammad Rizki Husni Fahmi dan staf Darwis Solihin.

Hal itu juga untuk meluruskan pemberitaan yang dimuat di Harian Umum Jabar Ekspres, di halaman delapan edisi 6 Maret 2020 dengan judul "KPU Mangkir dari Sidang".

Sesuai dengan Lampiran Surat Bawaslu Kabupaten Bandung Nomor: 011/K. Bawaslu.JB-01/HK/III/2020

tanggal 3 Maret 2020 perihal Undangan Musyawarah Penyelesaian Sengketa, Bawaslu Kabupaten Bandung meniadakan agenda "Jawaban Termohon dan Pemeriksaan Alat Bukti (Dokumen, Elektronik atau Saksi)".

Pada Senin, 9 Maret 2020. Pada acara sidang tersebut, KPU Kabupaten Bandung telah menyampaikan kepada Majelis (Bawaslu Kabupaten Bandung) bahwa akan menyampaikan jawaban secara tertulis sesuai dengan agenda sebagaimana Lampiran Surat Bawaslu Kabupaten Bandung dimaksud.

Sedangkan agenda sidang yang dijadwalkan oleh Bawaslu Kabupaten Bandung pada hari Kamis, 5 Maret 2020, adalah "Penyampaian Materi Permohonan," demikian keterangan tertulis KPU Kabupaten Bandung yang diterima Jabar Ekspres, Minggu (8/3).

Sebelumnya diketahui, un-

dangan Bawaslu kepada KPU ini bermula dari bakal pasangan calon Bupati Bandung yang mengajukan sengketa keputusan KPU tersebut adalah pasangan Lili Muslihat-Winda Hendrawati.

Koordinator Divisi Penindakan Pelanggaran Bawaslu Kabupaten Bandung Komarudin mengatakan, Lili mengajukan sengketa karena penyerahan dokumen syarat bakal pasangan calon jalur perseorangan ditolak KPU.

"Pasangan Lili Muslihat-Winda Hendrawati memilih untuk menempuh jalur sengketa atas keputusan KPU terkait penyerahan dokumen dukungan bakal calon bupati dan wakil bupati dari jalur perseorangan," tutur Komarudin belum lama ini.

bank bjb
Tandamata Untuk Negeri

bjb
Tandamata Berjangka
HADIAH LANGSUNG

RAIH KESEMPATAN

TENTUKAN HADIAHMU

Makin Banyak Nabungnya Makin Besar Hadiahnya

Periode : 14 Januari - 31 Desember 2020

Informasi lebih lanjut : <http://bit.ly/BerjangkaHadiahLangsung>

bank bjb terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan
bank bjb merupakan anggota perumus LPS

BANDUNG EKSPRES

SENIN 9 MARET | TAHUN 2020 | HALAMAN 9

Disdagin Minta Grab Berkontribusi untuk PAD

Berdasarkan Survei CSIS di Bandung Berpendapatan Rp 10,1 Triliun

BANDUNG - Hasil survei Centre for Strategic and International Studies (CSIS) dan Tenggara Strategics di 2018 menunjukkan jika di Kota Bandung Grab memperoleh pendapatan sekitar Rp10,1 tri-

liun. Penghasilan terbesar didapat dari Grab Bike dengan nilai Rp 4,59 triliun, GrabFood sebesar Rp 3,76 triliun.

Kepala Dinas Perdagangan dan Perindustrian (Disdagin) Kota Bandung Elly Wasliah mengatakan, dengan pendapatan yang sangat fantastis tersebut, maka sudah seharusnya Grab memberikan kontribusi bagi Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kota Bandung.

"Memang sejauh ini atau sejak penyampain hasil survei itu belum ada pembicaraan formal. Tapi ke depan mungkin per-



BELUM BERKONTRIBUSI: Dengan pendapatan yang sangat fantastis tersebut, maka sudah seharusnya Grab memberikan kontribusi bagi Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kota Bandung.

lu juga pembahasan, karena Grab mem- k e - sempatan kerja dan menda- tangkan omset kuliner," kata Elly kepada Jabar Ekspres, di Balaikota Bandung, Minggu (8/3).

► Baca Disdagin... Hal 10



PAJAK



DJP Ingatkan WP Agar Segera Menyampaikan SPT

BANDUNG - Direktorat Jendral Pajak Kantor Wilayah Jawa Barat I mengingatkan kepada Wajib Pajak (WP) baik pribadi maupun perusahaan untuk mengetahui batas waktu penyampain Surat Pemberitahuan Tahunan (SPT).

Kepala Kanwil DJP Jawa Barat I, Neilmaldrin Noor mengatakan, batas waktu penyampaian SPT Tahunan 2019 adalah 31 Maret 2020 khusus bagi Wajib Pajak (WP) perorangan atau pribadi dan SPT Tahunan 2019 Wajib Pajak (WP) Perusahaan ialah di 30 April 2020.

"Waktunya sudah dekat, kita mengimbau pada masyarakat sebisa mungkin dan secepatnya membayar pajak tahunannya. Sebaiknya, melaporkan SPT Tahunan ini sebelum mendekati batas waktu," kata Neilmaldrin Noor, di Area Car Free Day, Bandung, Minggu (08/03).

Mengingat hal ini, kata Neil, DJP telah memberikan pelayanan prima kepada masyarakat agar keterlambatan itu tidak terjadi kemacetan-kemacetan.

"Yang kita evaluasi dari 2019 tentu ada, di 2020 kita ingin ada peningkatan, targetnya sudah ada seimbang dengan pelayanan-pelayanan yang sudah diluncurkan sesuai dengan tugas dan fungsi DJP," paparnya.

Kepatuhan Wajib Pajak dalam pelaporan SPT ini sangat menentukan, untuk itu dia mengimbau pelaporan itu sesuai waktu yang telah ditentukan.

"Kita mengimbau secepatnya, paling lambat di batas waktu tadi. Karena sayang kalau masyarakat terlambat ada Undang-Undang yang mengatur bahwa keterlambatan pembayaran pajak dan pelaporan SPT Tahunan ada sanksi atau denda yang diterapkan," tegasnya.

► Baca DJP... Hal 10

Okupansi Hotel Turun Hingga 40 Persen

BANDUNG - Adanya imbauan warga untuk tidak bepergian sementara waktu dan juga pemberhentian dan pembatalan penerbangan dari berbagai negara berdampak pada menurunnya okupansi hotel yang turun drastis. Terutama bagi Hotel berbintang tiga dan lima.

Ketua Gabungan Industri Pariwisata Indonesia (GIPI) Jabar, Herman Muchtar mengungkapkan, penurunan ini dirasakan sejak 5 Februari 2020. Bahkan sampai hari ini kondisinya kian parah.

"Akibat dari virus korona sudah pasti ada efeknya baik itu kepada hotel dan Wisma di Kota Bandung," ungkap Herman kepada Jabar Ekspres, di El Royale Hotel, Jalan Merdeka, Jumat belum lama ini.

► Baca Okupansi... Hal 10



SEPI PENGUNJUNG: Sejak adanya penyebaran virus korona, beberapa persen pengusaha asal negara-negara lain terutama negara China membatalkan kunjungan dan membatalkan pemesanan hotel. Akibatnya pemesanan hotel menurun drastis.

Molo dan Muro Jadi Maskot Asia Afrika Festival 2020

BANDUNG - Pemerintah Kota (Pemkot) Bandung resmi

memulai gelaran Asia Afrika Festival (AAF) 2020. Kemeriahan

rangkaian acara tahunan ini dibuka dengan peluncuran lagu



PERSIAPAN EVENT: Pemkot Bandung tengah mempersiapkan serangkaian peringatan KAA ke-65 pada 2020 secara matang dalam satu tahun terakhir. Terlebih AAF masuk dalam agenda unggulan pemerintah pusat dan bahkan berskala internasional.

tema, logo dan maskot untuk peringatan rutin momentun Konferensi Asia Afrika (KAA). Peluncuran lagu tema dibawakan oleh Manshur Angklung dengan menyajikan musik perpaduan digital dengan tradisi khas sunda. Disambung penampilan Seven Percussion yang mengiringi penampakan logo resmi AAF 2020.

Tahun ini dipilih Molo dan Muro sebagai maskotnya. Molo adalah karakter owa Jawa sebagai endemik Jawa Barat yang mewakili Asia. Sedangkan Muro adalah hewan lemur khas dari Madagaskar mewakili Afrika.

Wakil Wali Kota Bandung, Yana Mulyana menyatakan,

serangkaian peringatan KAA ke-65 pada 2020 ini sudah dipersiapkan secara matang dalam satu tahun terakhir. Terlebih AAF masuk dalam agenda unggulan pemerintah pusat dan bahkan berskala internasional.

"Persiapan ini sudah dipersiapkan sudah sejak setahun lalu setelah selesainya AAF 2019 langsung mulai dilakukan untuk persiapan 2020. Teman-teman Disbudpar juga terus berkoordinasi dengan pemerintah pusat," ucap Yana usai peluncuran maskot dan logo AAF 2020 di Paris van Java Mall, Jalan Sukajadi, baru-baru ini.

► Baca Ajak... Hal 10

Bandung Jadi Destinasi Pertama Honda Premium Matic Day 2020

BANDUNG - Jaringan premium Honda kembali hadir menyapa warga Bandung, PT Daya Adicipta Motora (DAM) selaku Main Dealer Sepeda Motor dan Suku Cadang Honda Jawa Barat menggelar acara Honda Premium Matic Day di Atrium 23 Paskal, Bandung pada Sabtu- Minggu atau 7-8 Maret 2020.

Para pecinta motor Honda dapat melihat lebih dekat jajaran matic premium Honda mulai dari Honda Vario 125,

Honda Vario 150, Honda PCX 150, Honda PCX Hybrid, Honda ADV150, dan Honda Forza. Melalui acara ini, pengunjung juga mendapatkan beragam penawaran menarik sepanjang gelaran acara berlangsung. Penawaran menarik mulai dari potongan angsuran 2x untuk tenor 35 bulan setiap pembelian Honda BeAT, Honda Vario 125, Honda Vario 150, Honda PCX 150, dan Honda ADV150. Sementara bagi konsumen yang ingin membeli

Genio mendapatkan penawaran potongan angsuran 3x untuk tenor 35 bulan.

Tak hanya itu, konsumen yang membeli sepeda motor Honda selama acara Honda Premium Matic Day di Bandung, berkesempatan untuk mendapatkan hadiah menarik berupa Honda Genio, TV LED, Smartphone, dan Voucher Belanja. Program ini diberikan sebagai bentuk apresiasi DAM bersama seluruh jaringan sepeda motor

Honda di Bandung untuk konsumen setia Honda yang telah memilih sepeda motor Honda sebagai teman dalam menjalani aktivitas sehari-harinya.

Dari sisi layanan after sales, bagi pengunjung yang ingin melakukan perawatan sepeda motor Honda kesayangannya, booth service disediakan dengan layanan program service ekonomis senilai Rp. 50.000,- untuk semua tipe sepeda motor Honda.

Konsumen yang melakukan service dan ganti oli berhak mendapatkan gratis oli gardan.

► Baca Bandung... Hal 10

DAM 001_HPMD2020 : Sales sepeda motor Honda sedang menjelaskan beragam keunggulan Honda PCX 150 kepada pengunjung yang hadir di Honda Premium Matic Day Bandung, (7/3).



Pengamat Transportasi Menilai KCIC Tanggung

Penumpang Memerlukan Kendaraan Lain Untuk ke Tengah Kota

BANDUNG – Karena tidak berhenti di Kota Bandung dan para penumpang masih harus naik angkutan lain untuk menuju ke kota, karena stasiun pemberhentian terakhir kereta cepat berada di Tegalluar yang berada di Bojongsoang, Kabupaten Bandung. Maka Pengamat transportasi, Djoko Setijowarno, menilai proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung (JKT-BDG) tersebut sangat tanggung.

"Letak stasiun akhir yang berada di pinggir, malah merepotkan penumpang yang ingin melanjutkan perjalanan ke Kota Bandung," kata Djoko, Minggu (8/3).

Terlebih, lanjutnya, hingga saat ini, transportasi publik yang cepat bagi penumpang untuk melanjutkan perjalanan ke tengah kota usai keluar dari stasiun kereta cepat di Tegalluar, belum terlihat fisiknya untuk transportasi publik, terutama akses ke stasiun kereta cepat.

"Sampai sekarang belum terlihat transportasi publik atasi macet di Bandung," ucapnya.

"Masih rencana yang ngawang-ngawang, awalnya mau

kereta yang menggantung, lalu ada kereta kapsul, LRT, belum ada kelihatan fisiknya dibangun," imbuhnya.

Menurutnya, kereta cepat yang menghubungkan Jakarta-Bandung dengan hanya memerlukan waktu 36 menit saja itu, akan percuma jika akses ke tengah kota masih macet.

"Ibaratnya lucu, dia kereta cepat sekitar 30 menit dari Jakarta ke Bandung, tapi cuma sampai Tegalluar. Keluar dari Stasiun Tegalluar terus mau ngapain kalau ujungnya tengah Kota (Bandung) macet-macetan berjam-jam," ujarnya.

Kondisi ini tentu berbeda dengan ketika masyarakat menggunakan kereta reguler Argo Parahyangan.

Meski waktu tempuhnya 3-4 jam, penumpang bisa turun di jantung Kota Bandung, harga tiketnya pun jauh lebih murah ketimbang kereta cepat.

"Artinya jika membangun, ya jangan separuh. Ketika ada kereta cepat, bagaimana dengan transportasi publik di Bandung. Ini saja belum terkoneksi (antar moda)," jelasnya.

Kereta Cepat Jakarta-Bandung sendiri bakal menggunakan generasi terbaru CR400AF. Kereta ini memiliki panjang trase 142,3 km yang terbentang dari Jakarta hingga Bandung. Kereta Ce-



SEBABKAN BENCANA: Dianggap sebagai pemacu banjir di Tol Jakarta-Cikampek, Proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung (JKT-BDG) ini sempat dihentikan sementara oleh PUPR.

pat Jakarta-Bandung memiliki empat stasiun pemberhentian Halim, Karawang, Walini, Tegalluar dengan satu depo yang berlokasi di Tegalluar.

Dari total panjang trase kereta cepat, lebih dari 80 km

di antaranya memiliki struktur elevated sedangkan sisanya berupa 13 tunnel dan sub-grade.

Beberapa fasilitas sementara seperti Batching Plant dan Casting Yard dibangun di beberapa titik kritis untuk

mendukung percepatan proses pembangunan. Target awal, Kereta Cepat Jakarta Bandung mulai dioperasikan pada tahun 2021. Progres pembangunan proyek ini sudah mencapai 44 persen.

Sementara untuk harga tiket,

hitungannya dilakukan KCIC, harga rute Jakarta-Bandung diperkirakan di atas Rp 300.000.

Ini karena selain lebih cepat, kereta cepat ini menawarkan pelayanan yang berbeda dibandingkan KA Argo Parahyangan.

Proyek kereta cepat sempat terhenti karena belum selesainya pembebasan lahan. Beberapa waktu lalu, proyek ini juga sempat dihentikan sementara setelah memicu kebakaran pipa minyak milik Pertamina di Cimahi. (bbs/ziz)

Polisi Bentuk Satgas Pemantau Peredaran Masker

BANDUNG – Dalam upaya mengantisipasi perbuatan kejahatan pihak tidak bertanggungjawab yang memanfaatkan isu virus corona, Poresta Bandung membentuk satuan tugas yang akan memantau baik itu penimbunan masker, maupun pemasarannya. Hal

tersebut dikatakan, Kapolresta Bandung, Kombes Pol Hendra Kurniawan, di Kutawaringin, Minggu (7/3/2020).

Di daerah lain, kata Hendra, telah ditemukan adanya pihak yang memanfaatkan isu Covid-19 seperti penimbunan masker, berbelanja masker di

minimarket untuk menghabiskan stok, sampai daur ulang masker bekas untuk dipasarkan kembali.

"Hal-hal semacam ini yang harus diantisipasi oleh Satgas, agar masyarakat tidak dirugikan," kata Hendra.

Dia juga mengaku, tengah

mengerahkan Polsek-polsek untuk melakukan pemantauan.

"Sejauh ini, kami belum menemukan adanya pihak yang melakukan penimbunan masker, atau pihak berbelanja untuk menghabiskan stok masker di minimarket,"

ucapnya.

Menurutnya, sejauh ini di wilayah hukumnya ketersediaan masker dan cairan sanitiser masih tersedia di tempat-tempat penjualan seperti minimarket dan apotek.

"Barang-barang itu masih aman. Penjualannya pun masih dengan harga normal," tandasnya.

Sebelumnya, Polrestabes Bandung pada Jumat (6/3) berhasil mengungkap kasus penimbunan masker bekas yang dinilai tidak sesuai standar kesehatan dan diproduksi ulang serta dijual kembali kepada masyarakat. Bahkan, hingga dikirim ke Wuhan, Tiongkok. Penjualan masker itu pun dilakukan

melalui *online shop*.

Kapolrestabes Bandung, Komisaris Besar (Pol) Ulung Sampurna Jaya mengatakan, gudang di wilayah Astana Anyar tersebut memproduksi masker bekas yang diduga tidak sesuai standar dan melanggar Undang-Undang kesehatan.

"Masker diduga tidak sesuai dengan standar, hal tersebut tertuang dalam Pasal 196 UU 36 2009 tentang kesehatan," tegas Ulung di Mapolrestabes Bandung, Jalan Jawa, Jumat (6/3).

Dia menjelaskan, berdasarkan temuan dari pihak kepolisian, beberapa masker jauh dari standar medis. Masker terlihat kusam dan tempelan lem tidak merata. Menurut

masker tersebut seharusnya sudah tidak layak pakai.

"Ini masker diduga bekas kemudian diolah kembali, tersangka masih belum kita tetapkan karena masih dilakukan pendalaman," kata dia.

Galih mengimbau kendati virus corona sudah masuk ke Tanah Air, tetapi masyarakat tetap jangan panik. Selain itu, dia meminta agar publik melihat dengan jeli masker yang dijual apakah sudah sesuai standar atau belum. Apabila ditemukan kejanggalan, maka masyarakat harus melaporkannya kepada pihak berwajib.

"Masyarakat harus cermat dalam memilih masker, kalau ada kejanggalan langsung lapor," pungkasnya. (bbs/ziz)



CARI KEUNTUNGAN: Saat ini banyak orang tak bertanggungjawab memanfaatkan isu Covid-19 untuk keuntungan pribadi dengan melakukan penimbunan masker.

Ingin Ada Post PDRB yang Jelas

DISDAGIN

Samb dari Hal 9

Menurutnya, sejauh ini Pemerintah Kota Bandung melalui Dinas Perdagangan dan Perindustrian telah membina beberapa pelaku usaha terutama bagi Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) terkait bagaimana tata cara pendistribusian, perdagangan dan *incomers*. "Memang Grab men-

kung ekspansi ekonomi digital. Tetapi pemerintah kan yang memberikan bimbingan berupa meningkatkan kualitas produknya, kemudian cara *pitching* atau ketika memfoto produknya biar lebih menarik," ujarnya.

Dia mengatakan, setelah pihaknya mengetahui jika Grab mampu berprestasi Rp 10,1 triliun di Kota Bandung, maka pihaknya menginginkan ada-

nya post Produk Domestik Regional Bruto (PDRB) dengan pengalokasian lebih jelas yang diketahui oleh pemerintah.

"Selama ini belum jelas pengalokasiannya. PDRB tersebut di luar pajak. Kita usulkan warga harus siap dengan aturan dan membangun Shelter Grab supaya menghindari kemacetan juga," jelasnya.

Sejauh ini, kata Elly, ke-

hadiran Grab sangat didukung oleh pemerintah sebab menciptakan program terbaru di sektor swasta secara aktif dengan harapan teknologi dapat dijangkau oleh lebih banyak orang.

"Ada juga proses pembelajaran keterampilan-keterampilan baru yang kami berikan agar dapat segera mengubah kehidupan lebih banyak orang di Indonesia," pungkasnya. (mg2/ziz)

Diperparah Struktur Ekonomi Nasional

OKUPANSI

Samb dari Hal 9

Sejauh ini, lanjutnya, biasanya pemesanan hotel di Kota Bandung didominasi oleh pengusaha-pengusaha asal China. Sebab, para pengusaha industri besar dan industri perumahan tersebut biasanya berasal dari negara itu.

"Biasanya kan pengusaha ini *uara-wiri* (bolak-balik) Indonesia-China. Dan salah satu yang dikunjunginya adalah Kota Bandung. Mereka biasanya memboking puluhan hotel disini (Bandung)," katanya.

Menurut Herman, sejak adanya penyebaran virus corona, beberapa persen pengusaha asal negara-negara lain terutama negara China

itu membatalkan penerbangan dan membatalkan pemesanan hotel.

"Kan biasanya Bandung ini didatangi dari negara negara China, Jepang, Singapura, China dan Arab, nah angka 1,7 persen ini baru China saja, kalau semuanya digabungkan dari berbagai negara itu angkanya melebihi 1,7persen," terangnya.

Herman menambahkan, saat ini pihaknya menargetkan 60 persen okupansi bagi seluruh hotel se-Kota Bandung, akan tetapi akibat wabah virus corona ini terjadi penurunan hingga 40 persen.

"Kalau se-Jawa Barat mengalami penurunan sebanyak 25 hingga 30 persen, kalau di Kota Bandung dirasakan itu 35 hingga 40 persen, sangat terasa sekali," ungkapnya.

Bahkan, lanjutnya, kondisi ini semakin diperparah oleh struktur ekonomi nasional. Dimana harga tiket pesawat menuju Bandung ini cukup mahal. Padahal saat ini yang menjadi target kunjungan ke Bandung adalah wisatawan domestik, sebab, wisatawan mancanegara berkurang.

"Harga tiket mahal, beberapa penerbangan mancanegara juga ditutup sementara, belum lagi kedepannya nanti gimana," jelasnya.

"Padahal sekarang tarif hotel itu turun, mestinya turis melimpah, tapi kenyataannya tidak. Ditambah bisnis saat ini agak susah sehingga berdampak pada okupansi hotel," imbuhnya.

Untuk itu, pihaknya meminta Gubernur atau Pemer-

intah di tingkat turut membuat kebijakan mendatangkan wisatawan domestik ke Kota Bandung agar kunjungan wisatawan tetap stabil.

"Kan pemerintah provinsi dan pemerintah kota itu sudah melarang sebagian ASN untuk berkunjung ke luar negeri, nah itu kan ada anggarannya, kita minta supaya anggaran itu untuk mempromosikan wisata saja, atau bagaimana lah caranya, yang jelas jangan kondisi seperti sekarang," paparnya.

Dia berharap anggaran untuk dinas luar itu agar difokuskan terhadap kondisi saat ini, dengan catatan promosi ini diutamakan bagi daerah-daerah yang memiliki penerbangan langsung ke Bandara Kertajati dan Bandara Hussein Sastanegara. (mg2/ziz).

Bernuansa Kekayaan Budaya Nusantara

MOLO

Samb dari Hal 9

Untuk itu, Yana mengajak kepada seluruh masyarakat Kota Bandung ikut serta memeriahkan AAF 2020. Karena perhelatan tahun ini akan menghadirkan banyak acara.

"Silahkan masyarakat Kota Bandung mari kita ramaikan acara nanti," imbaunya.

Sementara itu, Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) Kota Bandung, Dewi Kaniasari mengungkapkan di gelaran AAF 2020 ini mengusung konsep berbeda.

Kali ini konten acara lebih banyak berisi nuansa kekayaan budaya nusantara.

"Tahun ini tetap pawai ada, tapi kontennya lebih banyak lagi mengajak peserta dari Indonesia, karena pasarnya kita lebih ke domestik," ujar Kenny, sapaan akrabnya.

Kenny mengakui, konsep penguatan nuansa domestik juga menjadi sejalan menggantikan fenomena penyebaran Covid-19 atau virus corona. Karena dikhawatirkan perwakilan dari negara partisipan sulit untuk keluar dari negaranya untuk ikut memeriah-

kan AAF 2020.

Menurutnya, peringatan puncak AAF 2020 ini akan digelar pada 18 April mendatang. Namun kegiatan acara peringatan KAA ke-65 ini sudah dimulai pada pekan depan.

"Pra event mulai minggu depan sampai 11 April kemudian 19 Aprilnya ada Bandung CreatifWeek. Nanti ada berbagai macam produk ekonomi kreatif terutama dari komunitas kreatif Kota Bandung dan beberapa daerah di sekitar Bandung Raya," pungkasnya. (rls/ziz)

Penjualan Capai Ratusan Ribuan Unit

BANDUNG

Samb dari Hal 9

Guna mendukung gaya pengendara dalam berkendara sehari-sehari, DAM juga memberikan diskon hingga 10% untuk setiap pembelian Honda Genuine Parts (HGP), Honda Genuine Accessories (HGA), dan Apparel Honda. Konsumen juga berkesempatan mendapatkan hadiah langsung saat melakukan pembelian HGP, HGA dan Apparel.

General Manager Motorcycle Sales, Marketing, & Logistic DAM, Lerrri Gunawan

mengatakan, melalui acara ini kami ingin memperkenalkan matic premium Honda kepada warga Bandung. Sepanjang tahun 2019, penjualan matic Honda di Bandung mencapai 137.558 unit, dimana Honda Vario 125 mencatat angka penjualan sebesar 15.036 unit, Honda Vario 150 sebesar 10.499 unit, Honda PCX 150 sebesar 9.395 unit, Honda ADV 150 sebesar 3.198 unit, Honda PCX Hybrid sebesar 45 unit, dan Honda Forza dengan 141 unit.

"Di acara ini masyarakat dapat menikmati berbagai aktivitas seru yang telah kami

sediakan selama acara berlangsung dan dapat menghibur warga Bandung," ujar Lerrri.

Dalam aktivitas ini diisi dengan berbagai rangkaian acara seperti Hybrid Technology Talkshow, Smart Key Challenge, Modification Class Community, Riding Test Berhadiah, Dance Competition, Virtual Reality Game, dan 180 Degre Photo Booth. Untuk menambah kemeriahan acara, DAM menghadirkan Bastian Pionit Hypnotizer, Soundmate Music, dan Java Jive yang siap untuk mengisi panggung hiburan. (rls/ziz)

Imbau Pelaporan Sesuai Batas Waktu

DJP

Samb dari Hal 9

Oleh karena itu, Neil meminta WP mengindari hal sedemikian itu dan agar lebih patuh sebagaimana telah diatur dalam Undang-Undang Nomor 6 tahun 1983 tentang Ketentuan Umum dan Tata Cara Perpajakan.

"Kewajiban lapor di pasal 3 dan sanksi administrasi si

pasal 7," terangnya.

Khusus sanksi administrasi, lanjut Neil dalam Undang-Undang Nomor 6 tahun 1983 pasal 7 berbunyi

"Apabila Surat Pemberitahuan tidak disampaikan atau disampaikan tidak sesuai dengan batas waktu sebagaimana dimaksud dalam Pasal 3 ayat (3), dikenakan sanksi berupa denda administrasi sebesar Rp.10.000 (sepuluh

ribu rupiah)".

Dia juga mengingatkan kembali pada masyarakat untuk membuat laporan SPT dengan benar, jangan sampai terjadi di pada WP diduga melakukan tindak pidana di bidang perpajakan yaitu dengan sengaja menyampaikan Surat Pemberitahuan (SPT) tidak benar. Akibat kecurangan, negara kerugian Rp3.312.538.512. (mg2/ziz)

BANDUNG RAYA

Alokasikan 150 Miliar untuk Pilkada

Bupati: KPU Harus Dorong Peserta Pemilu Cerdas Tentukan Pemimpinnya

KUTAWARINGIN - Jelang Pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2020, pada 23 September mendatang, Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Bandung harus mendorong peserta pemilu untuk cerdas dalam menentukan pemimpinnya. Hal itu dikatakan Bupati Bandung, Dadang M. Naser. Pihaknya mengapresiasi KPU yang telah menggejailah launching maskot Pilkada yang diberi nama Si Mantul.

"Semoga kegiatan ini bisa meningkatkan partisipasi peserta Pilkada dan bisa dilaksanakan dengan semangat Sabulungan, yaitu semangat kebersamaan dalam mendapatkan pemimpin yang berkualitas demi kesejahteraan masyarakat Kabupaten Bandung," kata Dadang saat ditemui disela-sela kegiatan launching maskot di area Stadion Si Jalak Harupat, Minggu (8/3).

Menurut Dadang, dalam pelaksanaan Pilkada Kabupaten Bandung. Pihaknya mengalokasikan Rp.150 miliar, Rp.28 miliar diantaranya untuk anggaran Pengawasan yang dilakukan Bawaslu. Ia mengkalim, anggaran pilkada Kabupaten Bandung terbesar

se Indonesia yang akan melaksanakan pilkada.

"Kami berharap kepada masyarakat kabupaten Bandung, dalam Pilkada nanti, pilihlah pemimpin sesuai dengan nurani dan cerdas dalam memilih pemimpin. Ketahui siapa pemimpin yang benar-benar memaknai hati dalam memimpin, tentunya untuk kepentingan kualitas dan kesejahteraan masyarakat," jelasnya.

Dadang menjelaskan, pada pemilu sebelumnya, Kabupaten Bandung memiliki tingkat partisipasi peserta pemilu yang tinggi. Selain dari tingginya peserta pemilu, Kabupaten Bandung juga dapat menyelesaikan sengketa pemilu di tingkat kecamatan dan kabupaten.

"Jadi, penyelesaian sengketa pemilu, tidak perlu naik hingga ke tingkat provinsi ataupun nasional. Masyarakat Kabupaten Bandung sudah memahami karakter Sabulungan, yaitu kebersamaan, saling asah dan saling asuh," terangnya.

Menurutnya, demokrasi itu kebersamaan. Jadi, meskipun beda pendapat, dukungan, atau pandangan. Tapi jalinan silaturahmi jangan sampai putus. "Jangan sampai karena beda pilihan, silaturahmi di keluarga maupun antar tetangga bisa putus. Silahkan atara calon bersi-



MEMPERKENALKAN: Bupati Bandung Dadang M. Naser dan Muspida Kabupaten Bandung, melaunching maskot untuk Pilkada Kabupaten Bandung 2020, di Stadion Si Jalak Harupat, Minggu (8/3).

lahturahmi, intinya semua calon harus bersama untuk kemajuan Kabupaten Bandung," tuturnya.

Sementara itu, Ketua KPU Kabupaten Bandung, Agus Baroya mengatakan, dalam

acara medal pilkada ini, KPU sekaligus memperkenalkan maskot pilkada. Dia berharap partisipasi publik dalam pilkada Kabupaten Bandung bisa meningkat. "Kegiatan ini diharapkan bisa diketahui oleh

para pemilih sehingga target partisipasi pilkada sebesar 79 persen, mudah-mudahan bisa tercapai," kata Agus.

Agus menjelaskan, Pilkada Kabupaten Bandung 2020 harus bisa menjadi perhatian

bagi masyarakat Kabupaten Bandung yang ada di 31 kecamatan. Semua masyarakat harus terlibat. Dengan demikian, pelaksanaan sosialisasi Pilkada yang masif dan terstruktur harus terus digelar.

"Oleh karena itu, kami mengimbau dan mengingatkan kepada masyarakat yang memiliki hak pilih jangan lupa untuk datang ke TPS masing-masing pada 23 September 2020 mendatang," pungkasnya. (yul/rus)

Dorong Sportifitas Polisi Melalui Turnamen Bola Voli

KUTAWARINGIN - Guna mencari bibit unggul dalam olahraga bola voli, Polres Kota (Polresta) Bandung menggelar turnamen bola voli yang memperebutkan piala Kapolresta Bandung Cup 2020, yang digelar di Si Jalak Harupat, Minggu (8/3).

Kapolresta Bandung, Kombes Pol Hendra Kurniawan mengatakan, turnamen ini bertujuan untuk mencari bibit-bibit muda yang nantinya akan diorbitkan menjadi atlet voli di tingkat Jawa Barat, maupun di tingkat Nasional. "Pesertanya sudah diadakan seleksi di tingkat kecamatan. Kemudian membentuk tim

dan dipertandingkan disini. Yang bagus kita tarik ke level provinsi untuk ikut di Kapolda Cup," katanya saat ditemui membuka turnamen bola voli.

Hendra menjelaskan, untuk memberikan motivasi kepada para pemain dalam mengikuti turnamen yang digelar. Pihaknya menghadirkan atlet Nasional bola voli dari kepolisian. Oleh karena itu, katanya, dirinya ingin membuktikan jika atlet voli pun bisa hadir dari kalangan anggota polisi. Bahkan ia pun akan menawarkan kepada beberap atlet berprestasi untuk nantinya men-

jadi anggota polisi.

"Mencari bibit dari masyarakat umum, apabila mereka bagus kami bisa rekomendasikan jadi anggota polisi. Tapi itupun apabila mereka berminat, namun apabila tidak berminat, maka mereka bisa bekerja dari jalur prestasi, atau bisa tetap jalur profesional atlet bola voli," jelasnya.

Hendra juga menyatakan, bahwa para peserta yang mengikuti turnamen ini dari 31 kecamatan se-kabupaten Bandung. "Ratusan peserta saat ini, dari 31 kecamatan, mereka masih sekolah dan sekelompok usia," akunya.

Dia mengimbau kepada para peserta dan panitia turnamen dalam bertanding bola voli jangan hanya mengejar kemenangan. Namun, harus memperhatikan nilai sportivitas dan kebersamaan. "Saya berpesan kepada semua yang terlibat agar menjunjung tinggi sportivitas selama bertanding. Tidak sekadar memburu kemenangan semata," pungkasnya. (yul/rus)



TEKAN TOMBOL: Kapolresta Bandung, Kombes Pol Hendra Kurniawan bersama Muspida Kabupaten Bandung. Membuka secara resmi turnamen bola voli di Si Jalak Harupat.

Satu Triliun untuk Petani Jabar

SOREANG - Pemerintah menggelontorkan dana tambahan senilai Rp50 triliun untuk percepatan penyerapan Kredit Usaha Rakyat (KUR) di sektor pertanian. Sehingga anggaran KUR meningkat menjadi Rp190 triliun dari Rp140 triliun.

Direktur Pembiayaan Pertanian Dirjen Prasarana dan Sarana Pertanian (PSP) Kementerian RI, Indah Megawati menuturkan, untuk Jawa Barat, serapan KUR baru mencapai Rp500 miliar dari target Rp1 triliun.

"Target setiap provinsi mendapat Rp1 triliun untuk KUR di sektor pertanian. Jawa Barat baru setengahnya yang terserap," kata Indah usai melakukan sosialisasi Percepatan dan Penyaluran KUR di Soreang, Minggu (8/3).

Menurut Indah, sosialisasi terus dilakukan agar penyerapan KUR bisa me-

rata dan tepat sasaran. Untuk KUR, Kementan RI menargetkan di empat komoditi. Yakni tanaman pangan, hortikultura, perkebunan, dan pertanian.

KUR ini, kata dia, diarahkan untuk pembelian alat pertanian. Sehingga, kredit yang dipinjam oleh petani betul-betul bisa digunakan hal produktif. Pasalnya, serapan KUR di sektor pertanian sangat rendah. Mengingat non performing loan (NPL) sangat tinggi.

"Kenapa rendah? Karena bank alergi dengan pertanian. Untuk beberapa komoditas pertanian tingkat kegagalan panennya sangat tinggi," jelasnya.

Dia menjelaskan, dalam mempercepat penyerapan KUR, Kementan RI akhirnya memilih mengandalkan strategi sendiri. Salah satunya, melakukan pendam-

pingan kepada petani dengan berbagai pihak. Mulai dari konsultan pembiayaan, klinik agribisnis dan lainnya.

Menurutnya, untuk mendapatkan KUR pertanian pun syaratnya cukup mudah. Petani hanya diharuskan memiliki lahan garapan produktif, rancangan pembiayaan anggaran, dan sejumlah syarat untuk kepentingan BI Checking.

"Untuk besaran pinjamannya mulai dari Rp5 juta hingga Rp50 juta per orang. Dan tidak ada agunan. Diatas itu ada agunan. Bunganya sama hanya 6 persen," ujarnya.

Meski begitu, ia menegaskan jika KUR bukanlah bantuan atau subsidi dari pemerintah. Sehingga, ia menekankan agar nasabah KUR pertanian tetap membayar pinjaman. "Jangan seperti KUT yang banyak macetnya," pungkasnya. (rus)

Pemerintah harus Mencegah Rasa Panik Terkait Corona

MARGAHAYU - Masyarakat Jawa Barat digandrungi rasa ketakutan, pasca ditemukannya dua warga Depok terkena Virus Corona. Oleh karena itu, pemerintah harus mengambil langkah kongkrit untuk mencegah kepanikan warga.

Hal itu dikatakan Wakil Ketua Komisi X DPR RI Dede Yusuf Macan Effendi, saat mengunjungi SMK Angkasa Margahayu Kabupaten Bandung. Menurut Dede, pihaknya akan mendorong pemerintah untuk mengambil langkah dalam penanganan wabah tersebut.

"Pemerintah banyak mengatakan tenang jangan panik. Namun, tidak mengeluarkan apapun untuk mencegah rasa panik masyarakat. Oleh karena itu, saya mengkritik pemerintah, agar ada solusi-

nya," kata Dede Yusuf saat ditemui di Margahayu, belum lama ini.

Dede mengatakan, mestinya satu minggu yang lalu pemerintah sudah keluar peraturan dan itu tidak bisa hanya Permenkes. Sebab, Permenkes hanya berkaitan dengan kesehatan. Sementara pintu bandara, pintu keluar masuk asing, pintu pariwisata dan lainnya, itu lintas kementerian maka harusnya Inpres, Perpres yang mencegahnya.

"Selain itu, konsepnya diisolasi dan media tidak boleh menunjukkan identitas itu dilarang. Dan untuk yang terdampak harus ada trauma healing, karena akan terganggu telah menjadi sorotan publik," jelasnya.

Lebih lanjut Dede Yusuf menjelaskan, mencegah dalam arti misal jika terjadi be-

gini maka ini ditutup, termasuk menutup masker dan lainnya harus masuk dalam peraturan itu, artinya harus ada tindakan tegas bagi yang melakukan penimbunan masker dan lainnya.

"Selain itu misalnya, Pemda dan pemkot harus membeli semua masker dan dibagikan kepada masyarakat. Itulah yang dikatakan terlambat," tuturnya.

Menurutnya, apabila sudah ada suspect corona 1 atau 2 orang, lalu orang yang suspect tersebut bertemu berbagai orang, kalau ditelusuri mungkin bisa 109 orang yang suspect, pasalnya penyebaran Corona sangat cepat.

"Maksud saya oke ini terlambat, tapi sudah bisa dilakukan dan ditangani, tapi apabila ditemukan seperti itu, mau tidak mau harus kita lock," pungkasnya. (yul/rus)



BAHAS RAPERDA: Para Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Cimahi, mengikuti rapat Paripurna pengesahan Raperda untuk ditetapkan sebagai Perda, beberapa waktu lalu.

Pembuatan Perda Kuras APBD Rp 5 Miliar

Bentuk 26 Pansus Dengan Agenda 52 Kali Kunjungan

CIMAHI – Tahun ini, Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Cimahi memiliki tugas untuk merampungkan sebanyak 26 Peraturan Daerah (Perda), yang sudah ditetapkan dalam Program Pembentukan Peraturan Daerah (Propemperda). Perda tersebut akan dikerjakan oleh Panitia Khusus (Pansus), yang merupakan

para Anggota DPRD Kota Cimahi yang berjumlah 45 orang. Artinya, akan ada 26 Pansus yang dibentuk DPRD Kota Cimahi tahun ini. Setiap Pansus dihuni 10-15 anggota. Ketua DPRD Kota Cimahi, Achmad Zulkarnain mengatakan, dengan rancangan kerja yang sudah dibuat, pihaknya optimis 26 Perda merupakan usulan dari Pemerintah Kota Cimahi maupun DPRD Kota Cimahi itu akan tuntas tahun ini. Hingga saat ini baru ada tiga Perda yang dibahas.

"Kita akan atur dalam agenda rencana kerja tahun 2020 yang sudah ditetapkan. Insya Allah optimis bisa diselesaikan semuanya," kata Achmad saat dihubungi, Minggu (8/3). Dalam menyelesaikan Perda, kata Azul, sapaan Achmad Zulkarnain, dibutuhkan pembahasan seperti rapat-rapat dengan stakeholder terkait hingga study banding atau Kunjungan Kerja (Kunker) ke daerah lain. "Dalam rencana kerja kita begitu ada pembahasa ber-

upa rapat-rapat dengan stakeholder terkait Perda, maupun melakukan kajian komparatif di daerah lain," jelas Azul. Setiap Perda, DPRD Kota Cimahi sudah merencanakan maksimal dua kali Kunker ke daerah terkait. Artinya, tahun ini para Anggota DPRD Kota Cimahi akan bepergian ke luar daerah sebanyak 52 kali hanya untuk membahas Perda. "Dalam rencana kerja kita, setiap pembahasan Perda itu

maksimal dua kali kunjungan, enggak boleh lebih dari dua," terang Azul. Dia menekankan, untuk setiap Pansus agar mendapatkan substansi yang dibutuhkan dalam setiap pembahasan dan kunjungan ke daerah lain maupun konduktasi ke pemerintah pusat. "Yang bisa dijadikan bahan untuk memperkaya atau membandingkan Raperda terkait," tandasnya. Terpisah, Ketua Badan Pembentukan Peraturan Daerah

(Bapemperda) Kota Cimahi DPRD Kota Cimahi, Enang Sahri Lukmansyah mengatakan, anggaran yang dibutuhkan untuk membuat satu Perda mencapai Rp 200 juta. Artinya, dana yang akan dikuras dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Kota Cimahi tahun ini mencapai Rp 5 miliar hanya untuk kebutuhan pembuatan Perda. "Untuk per Perda itu anggarannya sekitar Rp 200 juta," terang Enang.

Enang menjelaskan, anggaran sebesar Rp 200 juta per Perda itu untuk memenuhi semua kebutuhan pembuatan Perda oleh Panitia Khusus (Pansus). Dari mulai kerjasama dengan akademisi dari Perguruan Tinggi (PT) yang melakukan kajian. "Itu include dengan narasumber, dengan kajian. Itu sudah dengan kegiatan study bandingnya. Kalau menurut aturan di Tatib satu Pansus itu 15 orang tapi adakalanya hanya 10," pungkasnya. (mg3/ziz)

Cimahi Berpotensi Jadi Kota Pelayanan Jasa

CIMAHI – Kota Cimahi memiliki potensi pengembangan daerah sebagai pusat pelayanan jasa yang berbasis pada Sumber Daya Manusia, terutama di bidang industri, pendidikan, perdagangan, pariwisata dan kesehatan. Hal itu disampaikan Wali Kota Cimahi, Ajay Muhammad Priatna saat membuka Seminar Nasional Musyawarah Kerja Nasional (Mukernas) ISMKMI XVII Stikes Achmad Yani Tahun 2020 di Gedung Techno Park Cimahi, Jalan Raya Baros, Minggu (8/3). "Kita memiliki potensi sebagai pusat pelayanan jasa yang berbasis pada sumber daya manusia," ujar Ajay.

Selain itu, lanjutnya, pembangunan kesehatan sebagai pelaksanaan amanat Undang-Undang Dasar Tahun 1945 telah mencapai hasil yang menggembirakan. "Pembangunan kesehatan kita telah berkontribusi dalam pembangunan manusia dengan meningkatkan nilai indeks pembangunan manusia dan usia harapan hidup," bebanya. Dia mengungkapkan, ada tiga pilar strategi pembangunan kesehatan yang dibangun, yakni paradigma sehat, penguatan akses pelayanan kesehatan dan penyediaan biaya melalui Jaminan Kesehatan Nasional (JKN), melalui program Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (Germas).

Kemudian program Indonesia Sehat dengan Pendekatan Keluarga (PIS PK), program nusantara sehat dan program JKN, bersama seluruh komponen kesehatan baik lintas program maupun lintas sektor. "Hal tersebut menunjukkan dengan kerja sama kita telah berhasil mempersiapkan generasi sehat untuk Indonesia unggul pada tahun 2045," bebarnya. Dalam kesempatan tersebut, Ajay menyampaikan pihaknya mendukung pemerintah pusat dalamantisipasi dan pencegahan penyebaran virus corona atau covid-19 melalui empat poin, yaitu meningkatkan pencegahan dan kontrol infeksi serta pencegahan penyeba-

ran lanjutan, kampanye kesehatan harus digalakan utamanya sosialisasi pencegahan virus corona, mengimbau agar masyarakat untuk tetap tenang. "Dan berkoordinasi dengan instansi terkait untuk menjaga iklim kondusif di ketertersediaan kebutuhan pokok masyarakat dengan harga yang stabil," pungkasnya. (mg3/ziz)

KOTA KECIL: Cimahi mempunyai luas 40,37 Kilometer persegi (Km2) yang terdiri dari tiga kecamatan, 15 kelurahan dan 312 RW sudah dilengkapi dengan enam rumah sakit, 13 Puskesmas dengan tiga puskesmas poned

DAHLIA 101,5 FM | BANDUNG

Jahe Merah Dipercaya Bisa Menangkal Virus

CIMAHI – Sejak munculnya kasus positif Coronavirus Disease (Covid-19) di Indonesia, rempah tradisional seperti jahe merah dan temu lawak menjadi bahan-bahan yang paling dicari masyarakat. Termasuk di Kota Cimahi. Mereka menganggap rempah tersebut bisa menangkal virus corona. Dampaknya, jahe merah dan temu lawak kini langka di sejumlah pasar tradisional di Kota Cimahi. Bahkan, harganya tiba naik hingga menyentuh Rp60.000 per kilogram.



HARGA TERUS NAIK: Dipercaya bisa menangkal virus corona, harga jahe merah naik, bahkan sempat sulit didapatkan.

Sekretaris Dinas Kesehatan Kota Cimahi, Chanifah Listryarini menyebutkan, rempah tradisional seperti jahe merah dan temu lawak memang memiliki khasiat untuk meningkatkan daya tahan tubuh. "Intinya bahan-bahan tersebut memang sifatnya menaikkan daya tahan tubuh," kata Rini, sapaan Chanifah Listryarini saat ditemui di Techno Park Cimahi, Jalan Raya Baros, Minggu (8/2). Dia menjelaskan, penyebab Covid-19 adalah virus, dan salah satu untuk mencegahnya adalah kekebalan daya tahan tubuh. Jika daya tahan tubuh lemah, jelas Rini, maka

virus akan dengan mudah masuk ke dalam tubuh. "Sehingga hal yang paling mudah dan murah adalah semua harus meningkatkan daya tahan tubuh," jelas Rini. Selain itu, lanjutnya, hal yang terpenting adalah menjaga Pola Hidup Bersih dan Sehat (PHBS), seperti mencuci tangan menggunakan sabun

dan air mengalir. Kemudian sering mengonsumsi buah-buahan dan sayuran serta istirahat yang cukup. "Pakai masker kalau sedang sakit batuk, pilek. Hindari untuk bersentuhan langsung dengan mulut mata dan hidung," imbuhnya. Sebelumnya, jahe merah dan temu lawak menjadi bahan

yang paling sulit dicari di pasar tradisional Kota Cimahi. Selain sulit, harganya juga tiba-tiba mahal seiring merebaknya virus corona. Harga jahe biasa yang awalnya dijual Rp40.000 per kilogram (kg) sempat naik menjadi Rp60.000 per kg, harga kunyit yang biasanya Rp10.000 per kg naik menjadi Rp15.000 per kg. Kemudian temu lawak yang biasanya dijual Rp15.000 per kg naik menjadi Rp20.000 per kg. "Yang paling mahal itu jahe merah. Terakhir saya jual Rp 80 ribu/kg. Normalnya Rp 50-60 ribu/kg," terang Iis Sumiati (49), salah seorang pedagang rempah-rempah Pasar Atas Baru, Kota Cimahi. Dikatakan Iis, sejak viralnya informasi tersebut memang jahe merah dan temu lawak menjadi rempah-rempah tradisional yang paling dicari masyarakat. "Iya jadi banyak yang nyari. Tapi jahe merah sama temu lawak saya udah enggak punya stok," ujar Iis. (mg3/ziz)

"Tentunya kedudukan geografis yang sangat strategis dan terletak di persimpangan jalur kegiatan ekonomi regional dan sebagai kota inti Bandung Raya yang berdampingan dengan Ibu Kota Provinsi Jawa barat yang sangat dinamis," jelas Ajay. Khusus pelayanan di bidang kesehatan, terang Ajay, Kota Cimahi yang hanya memiliki luas wilayah 40,37 Kilometer persegi (Km2) yang terdiri dari tiga kecamatan, 15 kelurahan dan 312 RW sudah dilengkapi dengan enam rumah sakit, 13 Puskesmas dengan tiga puskesmas poned, satu puskesmas dengan tempat rawat inap dan mempunyai 402 posyandu.

Dr. Agung Firmansyah, Sp.PD., KHOM

PRAKTEK HEMATO ONKOLOGI

JAM PRAKTEK
SELASA, RABU, DAN JUMAT
11.00 - 14.00 WIB

Poli Onkologi Cedung Cancer

RUMAH SAKIT UMUM DAERAH AL IHSAN JL. KI. ASTRAMANGGALA, BALEENDAH, BANDUNG

Mohon Do'a Restu

Untuk Pembangunan Asrama
Panti Yatim Baraya
Jl. Cideng

Menerima titipan amanah:
Zakat, Infak, dan Sedekah

Transfer Donasi
BCA 3373 011211
a.n. Yayasan Amal Berkah Nasional
BANK BRI 3772.01.01.4111.53.6
a.n. Panti Asuhan Baraya Yatim

Call Center
081 214530046

www.pantiyatimbaraya.com | pantiyatimbaraya | pantiyatimbaraya@gmail.com
Alamat Kantor & Asrama: Jl. Raya Cideng RT 01 RW 08, Tlp (022) 8593 0401

AGENDA KAJIAN
MASJID AGUNG TRANS STUDIO BANDUNG
MARET 2020
6 RAJAB - 6 SYABAN 1441 H
JADWAL ONLINE: WWW.MASJIDTRANS.COM

No	Tanggal	Waktu	Topik / Pembicara
Ahad	1 & 22 Mar	07.40 - 10.50	Mejelis Percikan Iman - Ust. Dr. Aam Amirudin, M.Si.
Ahad	1 Mar	12.40 - 14.40	Syamil Quran - Ust. Firman Affidudin Saleh, M.Ag.
Ahad	1 Mar	15.30 - 17.30	Shadeeq Organizer - Ust. Andri Al-Jihad, Lc, M.Pd.I.
Ahad	1,8,15,21,29 Mar	18.30 - 20.30	Teras Tahsin - Ust. Bilal Attaki
Senin	2 Mar	09.00 - 11.00	PD. Persistri Kota Bandung - Ust. H. Andri Mulyadi
Senin	2 Mar	12.40 - 14.20	MT. Baitul Marhamah - Ust. Dr. Aam Amirudin, M.Si.
Selasa	3 Mar	09.00 - 11.00	MT. Hijrah Squad - Ust. Dedi Haryadi, Lc.
Rabu	4 Mar	09.00 - 11.00	MT. Nazwa - Ust. Yusman Gunara
Rabu	4 Mar	12.40 - 14.20	MT. Rinduku Baitullah - Ust. Nur Ihsan Jundullah, Lc.
Rabu	4,11,25 Mar	18.30 - 20.30	Pemuda Hijrah - Ust. Hanan Attaki, Lc.
Kamis	5 & 19 Mar	09.00 - 11.00	MT. Darul Hikmah - KH. Endin Muztahidin
Kamis	5	12.40 - 14.20	Mujahadah Community - Ust. Cecep Maulana
Kamis	5,12,19,26 Mar	18.30 - 20.30	Teras Tahsin - Ust. Bilal Attaki
Jum'at	6 & 27 Mar	08.30 - 10.30	MT. Hijratunissa - Ust. Nur Ihsan J, Lc., Ust Dedi Hariadi, Lc.
Jum'at	6 Mar	15.30 - 17.30	Moslem Community - Ust. Rahmat Baequini
Jum'at	6 & 20 Mar	18.30 - 20.30	Komunitas Deen Brother - Ust. Abu Takeru
Sabtu	7 Mar	09.00 - 11.00	Kajian Muslim Center - Ust. H. Muhammad Rizki
Sabtu	7 Mar	15.30 - 17.30	Pejuang Mahor - Ust. Imam Nuryanto
Sabtu	7 & 21 Mar	18.30 - 20.30	MT. Hijratunissa - Ust. Ridwan Kamal, Sunny Al-Barra
Ahad	8 Mar	09.00 - 11.00	MT. Raihanul Jannah - Adipati
Ahad	8 Mar	12.40 - 14.20	Annisa Community - Teh Nida Muthi Athitah
Ahad	8 Mar	15.30 - 17.30	Mutiara Sunnah - Ust. Abdurrahman Dani
Senin	9 Mar	09.00 - 11.00	MT. Khansa Muslimah - Ust. Dr. Aam Amirudin, M.Si.
Senin	9 Mar	18.30 - 20.30	Jejak Shahabat - Ust. Subhan Bawazier
Selasa	10 Mar	09.00 - 11.00	MT. Raffiah - Ust. Tengku Maulana
Selasa	10 & 24 Mar	18.30 - 20.30	QAF Movement - Ust. Abu Takeru
Rabu	11 Mar	09.00 - 11.00	MT. Ghinasepti - Ust. Drs. Devy Sofyan, Ust. Agung Wibowo
Rabu	11 Mar	12.40 - 14.20	MT. Yasmeena - Ust. Dr. Aam Amirudin, M.Si.
Rabu	11 Mar	15.30 - 17.30	Yatim Mandiri - Ust. Roni Abdul Fatah, Lc., M.A.
Kamis	12 & 26 Mar	09.00 - 11.00	DT Peduli - KH. Abdullah Gymnastiar
Kamis	12 Mar	15.30 - 17.30	Yayasan Amal Terbaik - Ust. Saleh Muslim
Jum'at	13 Mar	08.30 - 10.30	MT. Thalibatul Atifah - Ust. Drs. Totoh Gozali, M.Ag.
Jum'at	13 Mar	12.40 - 14.20	Muslimah Pejuang Syariat - Ust. Dr. Aam Amirudin, M.Si.
Jum'at	13 & 27 Mar	18.30 - 20.30	Tahsin Quran Bacaan Rasulullah - Syaikh Thyazen Alhakimi
Sabtu	14 Mar	09.00 - 11.00	DPC Perhimpunan Al-Irsyad Jabar - Ust. Dr M. Arifin Badri, Lc., M.A.
Sabtu	14 Mar	12.40 - 14.20	Hafiz On The Street - Ust Kris, Luky Ardiansyah, Nury S. Nurhasanah

HALAMAN 1

*Agenda sewaktu-waktu bisa berubah | Booking kajian online: www.masjidtrans.com/booking

@masjidtrans | @masjidtrans | masjidtrans.com | fb.com/masjidtrans | youtube.com/masjidtrans | (022) 8754 2502

DKM Masjid Agung Trans Studio Bandung
Jl. Gatot Subroto No. 289 Bandung



PIMPIN APEL: Bupati Bandung Barat Aa Umbara Sutisna saat memimpin apel pagi sekaligus memberikan arahan kepada seluruh PNS KBB, baru-baru ini. BKPSDMD mencatat 261 PNS dapat SK. ISTIMEWA

261 CPNS Dapat SK, APBDD Membengkak

Gaji dan Tunjangan Dibayar Penuh

NGAMPRAH - Sebanyak 261 orang Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) tahun 2018 di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Bandung Barat (KBB) telah mendapatkan surat keputusan (SK) Pegawai Negeri Sipil (PNS).

"Betul sudah mendapat SK, diberikan pak Bupati secara simbolis kepada 5 orang," ujar Kepala Bidang Perencanaan dan Mutasi Pegawai, Badan Kepegawaian dan Pengelola Sumber Daya Manusia Daerah (BKPSDMD) KBB, Dini Setiawati, Minggu (8/3).

Setelah mendapatkan SK, para CPNS tersebut dipastikan akan mendapat

gaji penuh berikut tunjangan sesuai Peraturan Pemerintah Nomor 15 Tahun 2019 tentang peraturan gaji pegawai negeri sipil (PNS).

Gaji dan tunjangan para CPNS tersebut nantinya akan diurus oleh setiap Organisasi Perangkat Daerah (SKPD) masing-masing sesuai formasi mereka saat mengikuti tes CPNS.

"Gaji tinggal diurus oleh bendahara gaji mereka masing-masing sebelum tanggal 15. Berarti mereka tidak perlu rapel, tapi itu tergantung yang mengurusnya," katanya.

Sementara untuk formasi bidan, hingga saat ini belum ada keputusan dan SK penempatan akan diberikan pada 1 April 2020 mendatang karena ke-

wenangannya ada di Kementerian Kesehatan (Kemkes).

"Untuk bidan akan dibagikan bersamaan pada saat pengambilan sumpah PNS. Itu pelaksanaannya ada di bagian banggrir," katanya.

Seperti diketahui, selama mereka belum mendapatkan SK PNS, selama satu tahun mereka hanya mendapatkan gaji 80 per-

sen dan belum mendapatkan tunjangan.

Jika mengacu pada Peraturan Pemerintah Nomor 15 Tahun 2019 ada beberapa golongan untuk gaji PNS. Untuk pendidikan terakhir S1 sederajat akan masuk ke PNS golongan IIIA, D3 sederajat golongan IIC, dan SMA sederajat golongan IIA.

Bagi CPNS lulusan S1

dengan masa kerja 0 tahun akan mendapat gaji Rp 2.579.400, lulusan D3 dengan masa kerja 3 tahun mendapat Rp 2.301.800, dan lulusan SMA dengan masa kerja 0 tahun Rp 2.022.200.

"Setelah satu tahun peserta CPNS bisa mendapat gaji full dan mendapat SK, tapi harus ikut ujian kompetensi dulu, baru bisa," tegasnya. **(mg6/tur)**

PERISTIWA



DALAMI KASUS: Pihak Kepolisian mulai menemukan tanda-tanda namun masih dalam penyelidikan terkait pembunuhan seorang perempuan. ISTIMEWA

Polisi Sebut Korban Ikut-ikutan Geng Motor

NGAMPRAH - Beredar di Facebook dan Whatsapp foto-foto seorang wanita yang dikabarkan merupakan Anjani Bee, perempuan bertato 'burung hantu' yang ditemukan tewas di parit depan hotel di Jalan Raya Lembang-Bandung, Kamis (5/3) lalu.

Dalam foto tersebut, perempuan yang memang disebut sebagai Anjani Bee itu mengenakan jaket salah satu anggota geng motor bersama seorang pria di sampingnya.

Saat dikonfirmasi, Kapolres Cimahi, AKBP M Yoris Maulana Yusuf Marzuki mengatakan, korban bukan anggota geng motor yang bersangkutan.

"Dia (Anjani Bee) bukan anggota geng motor, hanya mungkin ikut-ikutan saja. Untuk foto yang tersebar masih penyelidikan apakah itu korban atau bukan. Belum bisa disampaikan," ujar Yoris saat dihubungi, Minggu (8/3).

Hingga saat ini, Tim Khusus (timsus) yang dibentuk masih melakukan penyelidikan untuk mengungkap pelaku pembunuhan terhadap korban, yang diketahui berasal dari Subang.

"Masih dalam penyelidikan terkait pelaku, tapi kita sudah mulai mengarah pada pelakunya. Untuk motif masih dalam lidik, tapi bukan karena masalah geng motor juga," bebernya.

Polisi masih mendalami kemungkinan Anjani juga diperkosa dulu sebelum dibunuh dan mayatnya dibuang di parit depan hotel tersebut.

"Segala kemungkinan yang terjadi pada korban masih kita dalam. Termasuk apakah korban diperkosa dulu dan dimana lokasi pembunuhan terhadap korban sebelum dibuang disini. Ada kemungkinan seperti itu," jelasnya. **(mg6/tur)**

BNPB Ingatkan Potensi Bencana Hidrometeorologi

NGAMPRAH - Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) mengungkapkan, Indonesia saat ini dihadapkan dengan ancaman bencana hidrometeorologi seperti banjir, angin puting beliung, cuaca ekstrem, dan tanah longsor.

Bahkan, selama dua bulan ini sudah ada 586 kejadian bencana sebagai dampak dari fenomena meteorologi. Jika kerusakan alam tak dicegah dari sekarang, diprediksi dalam 2-3 dekade ke depan bakal terjadi bencana besar.

"Jakarta saja sudah banjir 9 kali dalam dua bulan ini, bukan lagi banjir bulanan, tapi sudah banjir mingguan. Ini menunjukkan ada perubahan iklim, sudah terjadi, fakta," ungkap Direktur Mitigasi Bencana BNPB, Medi Herlianto di Lembang, Kabupaten Bandung Barat, kemarin (8/3).

Dia menjelaskan, dari keseluruhan bencana yang terjadi di seluruh dunia sepanjang tahun kemarin, sekitar 50 persen terjadi di wilayah Indonesia. Begitu pun dengan jumlah korban

yang setiap tahun rata-rata mencapai 600-700 orang.

"Total kerugian bencana hidrometeorologi di Indonesia mencapai Rp 81 triliun. Angka itu masih bisa bertambah kalau bencana kembali terjadi," bebernya.

Oleh karena itu, agar bencana hidrometeorologi tak lagi terulang maka harus dijaga vegetasi, konservasi dan ekosistem alam sejak dari sekarang.

"Menurut ahlinya, kalau tidak lakukan secara signifikan, akan terjadi perubahan-perubahan alam. Maka konservasi salah satu yang harus dijaga dari sekarang, sangat penting," tuturnya.

Dengan jumlah penduduk terbanyak di Indonesia, wilayah Jabar rentan dieksploitasi. Semakin banyak jumlah penduduk, maka dipastikan pula kebutuhan ekonomi dan hunian juga akan meningkat.

"Dengan segala kebutuhan ekonomi yang tak terkontrol, orang tebang pohon, pencemaran, polusi dan sebagainya. Ujung-ujungnya jadi bencana," jelasnya.

Sementara berdasarkan

BMKG Bandung, hingga beberapa waktu ke depan kondisi cuaca masih akan turun hujan dan berpotensi adanya

bencana hidrometeorologi. "Saat ini masih musim hujan, hanya saja intensitasnya agak menurun. Potensi ben-

cana masih ada selama musim hujan ini," ujar Kepala BMKG Bandung, Tony Agus Wijaya. **(mg6/tur)**



LEBIH WASPADA: Longsor di Pinggir Tol Purbaleunyi akibat Bencana Hidrometeorologi. ISTIMEWA

Hengki Gaet Para Artis Dalam Turnamen Bola

NGAMPRAH - Para artis papan atas ikut meramaikan gelaran Hengki Kurniawan Cup atau turnamen sepak bola dan bola voli bagi masyarakat Kabupaten Bandung Barat (KBB). Turnamen tersebut dibuka secara seremonial menghadirkan Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil, artis ngetop Pasha Ungu, Erie Susan dan Ebiat Beat A, di Lapangan Pusdikav Jalan Gra Manulang Padalarang, Minggu (8/3).

Kehadiran Pasha Ungu sempat mencuri perhatian massa dari berbagai kalangan, yang menonton "Opening Kick Off" Hengki Kurniawan Cup tersebut. Wakil Wali Kota Palu Provinsi Sulawesi Tengah tersebut muncul di Lapangan Pusdikav naik Tank Baja dengan pengawalan cukup ketat dari anggota TNI Pusdikav Padalarang.

Di atas Tank Baja, pemilik nama Sigit Purnomo Syamsuddin Said ini menyanyikan



DISAMBUT MERIAH: Artis ngetop Pasha Ungu mendapat sambutan positif dalam pembukaan Hengki Kurniawan Cup di Lapangan Pusdikav Jalan Gra Manulang Padalarang, Minggu (8/3). ISTIMEWA

sebuah lagu favorit. Usai bernyanyi Pasha menghampiri Hengki Kurniawan dan sejumlah undangan lainnya yang berjejer di tribun kanan Lapangan Pusdikav.

Kemudian mereka bersama-sama menuju panggung di tengah lapangan. Secara resmi open turnamen tersebut dibuka oleh Pasha dan Heng-

ki, yang kedua-duanya kini menjabat wakil bupati.

Hengki mengatakan, turnamen tersebut cukup diminati masyarakat. Terbukti yang siap bertanding dari dua cabor tersebut mencapai angka 500-an lebih.

"Kita mencoba secara profesional saja dengan menggunakan statistik. Alhamdulillah

lah antusias masyarakat, membuat rasa capek hilang jelang pelaksanaan terbayar sudah saat melihat antusias masyarakat," ujarnya, kemarin.

Menurutnya, turnamen yang digelar olehnya untuk sementara waktu hanya dua cabang olahraga saja, yakni sepak bola dan bola voli. Untuk pelaksanaan pertandingan dimulai 14 Maret 2020 dengan pilihan waktu Sabtu dan Minggu saja. Prediksinya, untuk grand final paling bisa dilaksanakan Juli mendatang setelah peringatan Hari Jadi KBB tahun 2020. Karena waktunya terpotong dengan bulan puasa.

Untuk turnamen yang diselenggarakan saat ini kata Hengki, masih dua cabor saja. "Secara bertahap akan dilaksanakan cabor lainnya. Pelan-pelan saja, semoga bisa mengakomodir yang lainnya," tutur Wakil Bupati Bandung Barat ini.

Mengomentari turnamen yang diselenggarakan oleh sahabatnya, Pasha Ungu menyatakan kesalutannya terhadap Hengki. Bahkan Pasha mengaku terinspirasi berbagai kegiatan yang diselenggarakan sahabatnya tersebut.

"Luar biasa, beliau (Hengki) baru (memimpin) setahun lebih saja sudah banyak menyelenggarakan kegiatan dengan masyarakat. Banyak hal yang harus dicontoh darinya, mudah-mudahan saja bisa dilakukan di Palu," tuturnya.

Terkait keahadirannya di KBB, kata Pasha sebagai balasan atas kehadiran Hengki di Palu pada saat terjadi musibah. Sekaligus merupakan aksi kolaborasi diantara mereka. "Hari ini kita kolaborasi. Dan saya rasa ada hal-hal yang bisa dipelajari dari kegiatan kemasyarakatannya, sehingga ini bisa diterapkan di Palu," pungkasnya. **(mg6/tur)**

Kebingungan Terapkan Merdeka Belajar

Kepsek: Tidak Fokus, Kebijakan Ini Sebenarnya Arahnya Mau Kemana?

BANDUNG-Seringnya perubahan sistem pendidikan di Indonesia membuat beberapa sekolah kebingungan. Salah satunya pihak Madrasah Aliyah (MA) Ar Rosyidiyah Kota Bandung. Kepala MA Ar Rosyidiyah Kota Bandung Agus Rahmat, mengaku bingung dengan perubahan sistem pendidikan yang kerap terjadi.

"Bingung sih ya, dari satu sisi pemerintah juga tidak mungkin tidak ingin masyarakatnya tidak maju, pasti ingin maju. Tapi di sisi lain, kita juga terlalu direpotkan dengan jumlah mata pelajaran yang sekian banyak," ujar Agus saat ditemui Jabar Ekspres di ruang kerjanya, Jumat (6/3) lalu.

Perubahan sistem pendidikan itu mulai dari kebijakan mengenai Kurikulum 2013 (Kurtilas) sampai dengan kebijakan yang terbaru adalah Merdeka Belajar. Kebijakan yang terakhir ini dikeluarkan oleh Menteri Pendidikan dan Kebudayaan, Nadiem Anwar Makarim. Kebijakan Merdeka Belajar di antaranya mengenai kelulusan peserta didik ditentukan melalui ujian sekolah yang diselenggarakan oleh satuan pendidikan berdasarkan penilaian hasil belajar yang dilakukan oleh guru. Artinya Dinas Pendidikan di daerah maupun Kemdikbud tidak lagi menetapkan standar nilai kelulusan siswa. Kemudian penyaluran dana Bantuan Operasional Sekolah (BOS). Transfer dana BOS tak lagi melalui pemerintah daerah namun langsung ditransfer ke nomor rekening sekolah masing-masing. Termasuk kebijakan membayar SPP dengan GoPay.

Lebih jauh Agus menyebutkan, sekolah yang ia pimpin itu terdapat 21 mata pelajaran. Termasuk mata pelajaran muatan khusus seperti Fikih, Alquran Hadis, Sejarah Kebudayaan Islam, dan Bahasa Arab. Banyaknya mata pelajaran tersebut kata dia, tidak sebanding dengan durasi yang diberikan kepada siswa.

"Apalagi sekarang kan, yang jurusan IPA tetep ada lintas minat IPS, pun demikian sebaliknya. Ini arahnya mau ke mana sebetulnya, tidak fokus. Kalau dulu kan IPA ya IPA saja, tidak ada mata pelajaran yang lain," katanya.

Pria kelahiran Bandung, 13 April 1966 ini mengaku, sudah mengetahui kurikulum yang diterapkan dalam sistem pendidikan di Indonesia pada tahun 1975. Dia juga sudah mulai mengajar sejak 1986 setelah lulus dari jenjang Sekolah Pendidikan Guru SD (SPG).

Lebih lanjut, Agus mengemukakan pendapatnya mengenai



BELAJAR BERSAMA: Para siswa mendapatkan pendampingan para guru, sedang menerapkan Merdeka Belajar dengan konsep belajar mengajar di luar sekolah.

na penerapan Kurikulum 2013 (Kurtilas) yang diterapkan di Sekolah Dasar (SD). Mata pelajaran dalam kurikulum tersebut sudah terintegrasi,

sehingga semuanya sudah disampaikan kepada siswa secara parsial.

"Penerapan Kurtilas di dalam kelas, tetap tidak bisa terin-

tegrasi, tetap saja parsial. Misalnya temanya mengenai lingkungan hidup. Ada tematikanya, ada bahasa Indonesianya, tetap saja ketika

belajar tidak bisa dibarengkan, masing-masing," bebarnya. Dia merasa kurikulum yang paling enak untuk diterapkan kepada siswa adalah Kuriku-

lum Berbasis Kompetensi (KBK) tahun 2006. Agus merasa kurikulum yang satu ini betul-betul menggali kompetensi siswa. (mg7/tur)

KABAR KAMPUS

UIN Bandung Terapkan Perpustakaan Online

BANDUNG - UIN Sunan Gunung Djati (SGD) Bandung terus meningkatkan pelayanan perpustakaan. Hal itu terbukti dengan kemudahan akses secara online yang diberikan kepada mahasiswa.

Kepala Perpustakaan UIN SGD Bandung, Opik Taupik Kurahman mengatakan, terdapat tiga poin penting yang menjadi acuan guna meningkatkan integritas perpustakaan.

"Pertama peningkatan mutu manajemen, persesuaian re-akreditasi yang akan dilaksanakan pada tahun 2020, kemudian integritas layanan dan sumber informasi," ujar Opik, kepada Jabar Ekspres, Minggu (8/3).

Saat ini kata dia, database perpustakaan sudah terhimpun secara online. Mahasiswa dapat mengaksesnya beragam informasi yang dibutuhkan melalui situs resmi perpustakaan yakni lib.uinsgd.ac.id atau digilib.uinsgd.ac.id.

Taupik yang sebelumnya menjabat sebagai Dekan Fakultas Sains dan Teknologi juga membuat beberapa inovasi. Seperti membuat pedoman kebijakan secara tertulis yang nantinya akan dijadikan pijakan dari setiap kebijakan yang dibuat oleh perpustakaan.

"Ada pedoman kebijakan pengolahan bahan pustaka, kebijakan SDM perpustakaan, kebijakan pelayanan, kebijakan pengembangan perpustakaan, kebijakan pemeliharaan perpustakaan, dan kebijakan pengembangan sarana. Ada tiga pedoman lagi yang belum rampung, dan rencananya akan dirampungkan bulan ini," sebutnya.

Ke depan, dia juga akan mengembangkan sistem perpustakaan yang berada di tingkat fakultas ataupun program studi. Sehingga mahasiswa juga dapat mengakses perpustakaan tersebut secara online.

Dia berharap hal tersebut dapat menciptakan berbagai peningkatan.

"Harus ada peningkatan mutu layanan, peningkatan kunjungan, harus juga ada peningkatan mutu riset, mutu-mutu pembelajaran," tandasnya. (mg7/tur)



Opik Taupik Kurahman
Kepala Perpustakaan UIN SGD Bandung

PMII Putri Tuntut Segera Sahkan RUU PKS

BANDUNG-Korps Pergerakan PMII Putri Kota Bandung berencana melakukan aksi unjuk rasa di Gedung Sate, Kota Bandung, Senin (9/3). Aksi tersebut dalam rangka memperingati Hari Perempuan Internasional (International Women's Day). Setidaknya ada empat tuntutan yang ada disampaikan dalam unjuk rasa hari ini. Salah satunya, Korps Pergerakan PMII Putri Kota Bandung mendesak agar RUU PKS segera disahkan. Tiga tuntutan lainnya di antaranya menolak RUU Omnibus Law Cipta Kerja, meminta penghapusan pola militerisme dan diskriminasi gender kehidupan bermasyarakat, serta menuntut agar pembahasan RUU Ketahanan Keluarga Tidak dibahas di DPR RI.

Ketua Korps Pergerakan PMII Putri Kota Bandung Siti Nurfauziah mengatakan, setidaknya ada 250 peserta aksi unjuk rasa yang akan dimulai pukul 10 pagi hari ini.

Menurut dia, perjuangan untuk kesetaraan gender di tempat kerja masih jauh dari selesai, yang kemudian RUU Omnibus Law menghilangkan hak-hak kemere-

dekaan kaum perempuan dengan penghapusan cuti haid, cuti hamil dan cuti melahirkan yang menghilangkan kesempatan perempuan untuk masih bekerja dalam kondisi kodrat perempuan.

"Selaras dengan intervensi negara dalam RUU Ketahanan Keluarga yang termaktub dalam salah satu rancangannya pasal 24 mengenai suami istri yang terikat dalam perkawinan yang sah wajib saling mencintai, menghormati, menjaga kehormatan, setia, serta memberi bantuan lahir dan batin yang satu kepada yang lainnya," ujar Siti, kemarin.

Siti mengakui, memang RUU Omnibus Law memiliki tujuan untuk meminimalisir tingkat perceraian. Hanya saja kata dia, dalam hal urusan pribadi yang melibatkan hati seseorang dengan kadar rasa cinta yang tidak ada alat pengukur rasa serta tidak ada standarisasi khusus. Yang menjadi persoalan kata dia, ialah ketika terjadi kekerasan dalam rumah tangga dan tindakan melaporkan kekerasan dalam rumah tangga itu pada



AKSI DAMAI: Korps Pergerakan PMII Putri Kota Bandung hari ini, Senin (9/3) berencana akan menggelar aksi unjuk rasa di Gedung Sate Kota Bandung dalam rangka peringatan Hari Perempuan Internasional.

aparatus hukum seolah melanggar ayat mengenai menjaga kehormatan suami atau istri dalam rumah tangga tersebut. "Adapun rancangannya dalam pasal 25 mengenai kewajiban istri mengatur urusan rumah tangga sebaiknya, menjaga keutuhan keluarga serta memperlakukan suami dan anak secara baik, serta memenuhi hak-hak suami dan anak sesuai norma agama, etika sosial, dan ketentuan peraturan perundang-undangan," paparnya.

"Pasal ini mendiskreditkan

perempuan dalam kewajibannya yang memberatkan pengurusan tumbuh kembang seorang anak pada seorang istri, sedangkan tugas mendidik anak adalah kewajiban suami dan istri. Yang menjadi persoalan ialah ketika anak tersebut tumbuh melanggar norma dan etika sosial yang disalahkan adalah ibunya atau seorang perempuan itu yang gagal dalam mendidik anak," katanya. Selain itu, Siti juga menyoroti RUU Ketahanan Keluarga. RUU tersebut menurutnya,

tampak abstrak sehingga kurang substansial didesain sedemikian rupa namun pemerintah mengesampingkan pengesahan RUU PKS yang sebetulnya lebih urgent untuk diperhatikan.

"Pengesahan RUU PKS ini masih sangat alot untuk disahkan. Maka atas nama keadilan gender atau Gender Equality, pemerintah saat ini yang terus mengeluarkan kebijakan dan peraturan perundang-undangan yang merugikan rakyat dan menindas kaum perempuan," ucapnya. (tur)

Tim Indie Techies ITB Meraih Juara 1

BANDUNG - Mahasiswa Institut Teknologi Bandung (ITB) kembali menorehkan prestasi di kancah nasional. Kali ini tim Indie Techies ITB berhasil meraih juara pertama sekaligus menjadi tim favorit pada ajang The 9th UI Studentpreneur yang diadakan oleh Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas Indonesia (UI), di kampus UI Depok, pada tanggal 10-15 Februari 2020 lalu.

Tim Indie Techies beranggotakan tiga orang mahasiswa diantaranya Akhmad Rizqatha Ramadhan (Manajemen 2020),

Krisanti Debora Angelia (Ketuisahaan 2020), Reiner Nathaniel Jabanto (Power 2017). "Jadi motivasi kami mengikuti lomba ini sebenarnya karena memang kita bertiga sudah sering membuat proyek bersama dan memang sering membicarakan tentang ide yang kami bawa pada perlombaan ini," ucap Akhmad yang merupakan ketua Tim Indie Techies kepada reporter Humas ITB.

The 9th UI Studentpreneur kali ini mengusung tema "Using Technology in Helping SMEs to Grow". Melalui kegiatan terse-

but, para peserta diminta untuk membuat rencana bisnis. Adapun ide dari tim Indie Techies adalah *Silverpreneur Consulting Platform* dengan aplikasi bernama Goldtimes. Silverpreneur ini merupakan istilah untuk seorang pensiunan yang mau berwirausaha.

Akhmad menjelaskan, Goldtimes adalah sebuah platform yang menjembatani para calon pensiunan yang butuh ide dan realisasi usaha masa tua dengan para konsultan mahasiswa yang butuh pengalaman kerja nyata. Para calon

pensiunan ini akan dipertemukan melalui platform Goldtimes dalam aplikasi dan juga website. Cara kerja dari website-nya adalah dengan menghadirkan kuesioner sederhana yang akan diisi oleh para calon pensiunan untuk mengetahui aspirasi bisnis mereka. Setelah itu, sistem Goldtimes akan memberi beberapa saran usaha sesuai dengan modal awal, ketertarikan bisnis, dan skala yang diinginkan. Setelah calon pensiunan memilih satu bisnis, aplikasi akan memberikan

pilihan konsultan yang memang memiliki kapabilitas dalam bisnis tersebut. "Selama proyek bisnis berlangsung, para calon pensiunan dapat dengan mudah memonitor bisnisnya lewat aplikasi kami," jelasnya. Selama mengikuti lomba tersebut, banyak sekali tantangan dan rintangan yang dihadapi, misalnya mengatur jadwal antara kuliah dan persiapan lomba. Akhmad menambahkan, bahwa kunci sukses dalam lomba kali ini adalah mengetahui dinamika tim dan lomba. (bbs/tur)

OPINI

Paham Radikal Mengancam Keutuhan Bangsa

Oleh:
XERAPHINE SIWI*

PAHAM radikal atau radikalisme merupakan ancaman nyata bagi keamanan dan keutuhan bangsa. Negara Indonesia berlandaskan ideologi Pancasila, sehingga penyebaran paham radikal menciptakan keresahan dan kekhawatiran dalam masyarakat. Oleh karena itu, mencegah, menangkal dan waspadai ancaman penyebaran radikalisme, bukan hanya menjadi peran aparat keamanan tetapi memerlukan peranan dan dukungan serta partisipasi seluruh lapisan masyarakat, demi NKRI menuju Indonesia yang lebih baik, Indonesia Maju.

Untuk diketahui, radikalisme adalah paham atau gagasan

yang ingin melakukan perubahan suatu sistem dengan cara yang radikal atau kekerasan. Radikalisme tidak memandang agama, suku dan ras, tetapi adalah paham yang anti Pancasila, yang ingin memecah belah persatuan suku, agama dan ras di Indonesia.

Di era globalisasi ini, peredaran dan perkembangan paham radikal makin subur merambah ke segala lini kehidupan, termasuk di lingkungan pendidikan dan instansi pemerintah. Internet menjadi media yang dengan mudahnya dimanfaatkan kelompok radikal untuk menjerat dan menjerumuskan publik, apalagi generasi muda yang sangat erat berhu-

bugan dengan dunia maya. Beragam *group* dibuat di media sosial yang menampung dan mendukung pemikiran radikal. Konten-konten intoleran dan radikal dengan bebas beredar dan hal-hal tersebut sulit untuk dibendung, apalagi dengan meningkatnya sikap intoleran di masyarakat dan makin bergesernya nilai-nilai Pancasila dan budaya asli Indonesia.

Untuk menangkal paham radikal, masyarakat harus membentengi diri dengan mengamalkan Pancasila, termasuk meningkatkan nilai-nilai kearifan lokal di masing-masing daerah serta memperkuat wawasan kebangsaan dan rasa cinta Tanah Air.

Pancasila sebagai ideologi negara diyakini mampu menangkal radikalisme karena sangat tepat dan cocok dengan budaya bangsa dan sebagai pemersatu rakyat Indonesia. Sementara itu, penguatan wawasan kebangsaan sangatlah penting dalam upaya menguatkan ideology bangsa dalam menangkal intoleransi, radikalisme dan terorisme.

Dalam Forum Rektor Penguat Karakter Bangsa, Wakil Presiden Ma'ruf Amin mengingatkan agar dunia kampus harus terbebas dari paham paham radikalisme, dikarena-

kan bibit-bibit radikalisme yang tumbuh sejak di dunia pendidikan justru lebih berbahaya. Wapres menekankan bahwa lulusan perguruan tinggi nantinya akan masuk ke setiap institusi atau lembaga. Karena itu, sejak awal, kampus tidak boleh disusupi paham-paham radikal, dengan begitu, sumber daya manusia (SDM) Indonesia nantinya lebih berkualitas.

Di tepat dan dalam kesempatan yang berbeda, Ketua Forum Koordinasi Pencegahan Terorisme (FKPT) Jawa Tengah, Prof Syamsul Maarif, mengatakan bahwa masyarakat yang melestarikan budaya lokal di lingkungannya lebih kebal terhadap paparan paham

radikalisme-terorisme. Sebab, kearifan lokal menghadirkan harmoni dan persatuan dalam keberagaman.

Namun demikian, lanjutnya, upaya preventif serta sosialisasi pencegahan radikalisme tetap harus dilakukan, terlebih lagi saat ini paham tersebut sudah banyak menasar berbagai kalangan termasuk generasi muda, anak-anak, dan perempuan.

Sebenarnya, kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi saat ini, harus bisa dimanfaatkan oleh para generasi muda untuk aktif membuat konten-konten yang mempersatukan dan kontra radikal guna mencegah intoleransi dan membendung pemikiran radikal. Apalagi, generasi milenial adalah penerus bangsa

yang akan membawa negara ini ke arah yang jauh lebih maju dan disegani dunia internasional, sehingga harus diwaspadai dan diantisipasi sebaran radikalisme yang hanya akan merusak dan menghancurkan kaum muda Indonesia.

Di berbagai kesempatan, Presiden Joko Widodo selalu menekankan bahwa tidak ada tempat bagi radikalisme dan terorisme di Indonesia, yang hanya merusak dan menghancurkan. Indonesia ingin hidup aman dan damai agar bisa fokus bersama membangun bangsa dan negara demi kesejahteraan dan kemakmuran seluruh rakyat Indonesia. (**)

* Penulis adalah Pemmerhati Sosial Budaya

LA LIGA

Menang Tak Meyakinkan,
Barca Pimpin Klasemen

JAKARTA – Barcelona untuk sementara kembali memimpin klasemen La Liga berkat kemenangan tipis 1-0 atas Real Sociedad pada pekan ke-27 di Camp Nou, Minggu (8/3).

Satu-satunya gol yang lahir di markas besar Barca itu dicetak lewat penalti Lionel Messi, pada menit ke-81. Itu pun setelah bantuan VAR.

Marca melansir, Barcelona susah payah meraih kemenangan setelah pekan lalu takluk dari Real Madrid 0-2. Sociedad berhasil meredam taktik Barca bahkan berkali-kali memberikan ancaman.

Camp Nou menyuarakan rasa frustrasinya. Pengeram Barcelona melampiaskan frustrasi mereka kepada para pemain dengan bersiul selama pertandingan. Jordi Alba menjadi pemain yang terlihat paling tidak senang dengan cara suporter mengkritik mereka. Alba sendiri sempat mencetak gol di masa injury time, tetapi dianulir VAR.

Alba sempat merayakan dengan menunjukkan gestur tak suka dengan fan, sebelum gigit jari karena tidak jadi gol.

"Sikap tim sudah bagus, para pemain mencoba memberikan segalanya. Tidak ada pemain yang suka saat bermain tidak baik, tetapi bersiul sejak menit ke-15 saat skor 0-0, saya tidak suka itu," tutur bek kiri Barcelona itu seperti dikutip dari AS.

"Sama seperti saya menghormati mereka, seharusnya mereka juga menghormati saya. Saya tidak suka mereka bersiul untuk kami," imbuh Alba.

Selain bersiul dengan maksud mencemooh permainan Barca, fan juga menunjukkan sikap protes terhadap presiden klub Josep Bartomeu dengan melambaikan sapu tangan putih dan meneriakkan 'Bartomeu resign'.

Apa pun yang terjadi di Camp Nou, Barcelona kini berada di puncak klasemen dengan 58 poin dari 27 laga, unggul dua poin dari Real Madrid yang baru melakoni pertandingan ke-27 di kandang Real Betis, Senin (9/3). (jppn/rus)

Target Semifinal, Minions Lolos Sebelum Bertanding



MENANG WO: Dipastikan lolos babak 16 besar All England 2020, Minions saat menyapa fan di Istora Senayan, Jakarta.

Kalah Diawal Laga, Liverpool
Taklukkan AFC Bournemouth

JAKARTA – Liverpool kembali ke jalur kemenangan. Setelah dua laga beruntun kalah, tim asuhan Jurgen Klopp memetik tiga poin di pekan ke-29 Premier League.

Menjamu AFC Bournemouth di Anfield, Sabtu (7/3) malam, The Reds menang 2-1. Publik Anfield sebelumnya sempat khawatir lantaran tim kesayangannya tertinggal cepat, di menit ke-9.

Sebuah serangan balik Bournemouth dituntaskan Callum Wilson dan membuat kiper tuan rumah Adrian tak berdaya. Gol tersebut, memicu geram penonton dan juga Jurgen Klopp. Sebelum gol tercipta, sempat ada duel perrebutan bola antara pemain tamu dan bek The Reds.

Wasiat Paul Tierney mengangap momen tersebut bukan pelanggaran. Posisi menguntungkan Bournemouth. Dari sanalah proses gol tercipta. Namun, Liverpool segera bangkit. Mohamed Salah menyamakan kedudukan pada menit ke-25 setelah memanfaatkan umpan Sadio Mane. The Reds akhirnya berbalik unggul pada menit ke-33, berkat gol Mane hasil assists Virgil van Dijk.

Pelatih Bournemouth Eddie Howe tampak geleng kepala setelah timnya begitu mudah kebobolan dua gol dalam waktu tak sampai sepuluh



JABATAN TANGAN: Pemain Liverpool Salah dan Mane selebrasi bersalaman tangan, gol Mane penentu kemenangan dari AFC Bournemouth.

menit. Dua gol Liverpool tersebut memang lantaran kesalahan mendasar dari anak asuh Howe.

Di babak kedua, tak ada lagi gol yang tercipta, skor 2-1 untuk Liverpool bertahan hingga laga usai. Sebelum laga ini, Liverpool menderita dua kekalahan beruntun yakni dari Watford (Premier League) dan Chelsea (Piala FA). Kemenangan atas Bournemouth membuat Liverpool kini mengoleksi 82 poin dari 29 pertandingan, masih sangat at kukuh di puncak klasemen. Sementara Bournemouth masih di zona degradasi, peringkat ke-18, 27 poin dari 29 laga.

Sebelumnya, banyak pihak yang menyebut performa Liverpool tengah menurun. The Reds juga dianggap terlena karena melenggang nyaman di puncak klasemen Premier League. "Setelah sepekan yang

Indonesia Bertahan
di Grup II Dunia

Rildo Anwar: Taklukan
Kenya, Bukti Keberhasilan
Christopher Rungkat DKK

JAKARTA – Indonesia berhasil mempertahankan tempatnya di Grup II Dunia Piala Davis 2020. Christopher Rungkat dan kawan-kawan berhasil mengalahkan Kenya 4-0. Pertandingan yang berlangsung di Stadion Tenis Kawasan Gelora Bung Karno (GBK), Jakarta.

Pasangan Indonesia Christopher Rungkat/David Susanto memastikan kemenangan Indonesia dengan mengalahkan ganda Kenya Ismael Changawa Ruwa Mzai/Ibrahim Kibet Yego 6-7 (2-7), 7-6 (8-6), 7-6 (7-3) pada Sabtu (07/03) kemarin.

"Saya rasa kami sudah melakukan apa yang kami buat sesuai strategi. Tapi lawan service-nya bagus dan permainan mereka di luar ekspektasi kami. Di set awal harusnya bisa kami ambil tapi kelewat. Pada set kedua kami bangkit dan mulai main lepas meski ada break lagi tapi akhirnya menang dan saya puas dengan performa tadi," kata Christopher usai pertandingan.

Meski demikian, David

mengaku sempat tidak percaya diri menghadapi pertandingan tersebut. Namun, ia mencoba berusaha untuk tetap tampil maksimal saat berpasangan dengan Christo -sapaan akrab Christopher. "Kami sudah melakukan yang terbaik dan saya senang bisa bermain lagi bersama Christo di Davis Cup. Sekarang poin sudah 3-0 dan kami senang akhirnya menang," kata David. Meski telah menang 3-0 dan memastikan diri tetap bertahan di Grup II Dunia Piala Davis 2020, laga keempat antara Indonesia kontra Kenya tetap dijalankan. Alhasil, petenis muda Indonesia, Indonesia Gunawan Trismuwantara menyempurnakan keunggulan tim Merah Putih.

Bertarung dengan tunggal ketiga Kenya Kevin Chreruiyot, petenis yang sebentar lagi menginjak usia 17 tahun itu sukses meraih kemenangan dengan skor 6-4, 6-2 dan membawa Indonesia mengunci kemenangan.

Kemenangan Gunawan itu, tentunya disambut baik oleh Ketua Umum PP Pelti, Rildo Anwar. Menurutnya, pihaknya sengaja menurunkan pemain muda di ajang tersebut guna memberikan pengalaman bertanding bagi sang pemain.

"Partai terakhir memang kami sengaja memberikan kesempatan kepada pemain muda, Gunawan. Sebelumnya kami juga telah memberikan kesempatan kepada Ari (Fahresi), dan sebelumnya lagi ada Rifki Fitriadi," ujar Rildo usai menyaksikan laga antara Gunawan menghadapi Kevin.

"Ini merupakan kesempatan untuk mereka (pemain muda, red) melawan pemain-pemain yang kelasnya lebih dari di atas mereka. Dan Gunawan terbukti mampu memberikan hasil yang maksimal dengan kemenangan," jelasnya.

Gunawan sendiri mengaku tidak ingin cepat puas dengan hasil yang dicapainya tersebut. Menurutnya, masih banyak yang perlu diperbaiki dari dirinya untuk bisa lebih baik kedepannya. "Saya tidak ingin puas disini saja, saya akan terus berlatih dan berlatih demi meraih hasil yang lebih baik lagi," pungkasnya. (fin/rus)



CHRISTOPHER RUNGKAT, Petenis putra Indonesia

ISTIMEWA

JAKARTA – Liverpool kembali ke jalur kemenangan. Setelah dua laga beruntun kalah, tim asuhan Jurgen Klopp memetik tiga poin di pekan ke-29 Premier League.

Menjamu AFC Bournemouth di Anfield, Sabtu (7/3) malam, The Reds menang 2-1. Publik Anfield sebelumnya sempat khawatir lantaran tim kesayangannya tertinggal cepat, di menit ke-9.

Sebuah serangan balik Bournemouth dituntaskan Callum Wilson dan membuat kiper tuan rumah Adrian tak berdaya. Gol tersebut, memicu geram penonton dan juga Jurgen Klopp. Sebelum gol tercipta, sempat ada duel perrebutan bola antara pemain tamu dan bek The Reds.

Wasiat Paul Tierney mengangap momen tersebut bukan pelanggaran. Posisi menguntungkan Bournemouth. Dari sanalah proses gol tercipta. Namun, Liverpool segera bangkit. Mohamed Salah menyamakan kedudukan pada menit ke-25 setelah memanfaatkan umpan Sadio Mane. The Reds akhirnya berbalik unggul pada menit ke-33, berkat gol Mane hasil assists Virgil van Dijk.

Pelatih Bournemouth Eddie Howe tampak geleng kepala setelah timnya begitu mudah kebobolan dua gol dalam waktu tak sampai sepuluh

untuk membuka kemenangan di laga perdana All England 2020 cukup besar. Di babak pertama Praveen/Melati akan berhadapan dengan Wang Chi Lin/Cheng Chi Ya (Taiwan).

Selain Praveen/Melati, ganda campuran juga menurunkan Hafiz Faizal/Gloria Emanuelle Widjaja, Rinov Rivaldy/Pitha Haningtyas Mentari dan Adnan Maulana/Mychelle Chrystine Bandaso. Hafiz/Gloria sendiri diharapkan bisa aman hingga ke babak perempat final. Ini demi menjaga posisi ranking menuju Olimpiade Tokyo 2020.

"Hafiz/Gloria paling minimal harus perempat final, supaya tidak terlempar dari delapan besar. Mereka sudah kehilangan German Open, jadi supaya aman di All England ini paling tidak harus perempat final," jelasnya.

Sementara itu, Ganda putra peringkat satu dunia Marcus Fernaldi/Kevin Sanjaya alias Minions memastikan diri lolos ke babak 16 Besar. Minions, memastikan tiket babak kedua sebelum All England 2020 dimulai di Arena Birmingham,

Rabu (11/3) nanti.

Calon lawan Minions di babak pertama (32 Besar) mendadak mengundurkan diri. Mereka ialah ganda India Satwiksairaj Rankireddy/Chirag Shetty. Nah, di 16 Besar Kamis nanti, Minions akan berhadapan dengan pemenang dari duel Ko Sung Hyun/Shin Baek Cheol (Korea) versus Ou Xuan Yi/Zhang Nan (Tiongkok).

BWF melansir, Chirag Shetty/Satwiksairaj Rankireddy mendadak menarik diri karena terkait virus corona. "Semua orang khawatir tentang wabah COVID-19. Di Inggris, jumlah yang terinfeksi telah mencapai 90, jadi ini adalah masalah. Kami juga harus bepergian (ke Inggris) melalui Bandara Dubai, yang merupakan salah satu bandara tersibuk, itu membuat kami rentan," tutur Chirag.

All England edisi ke-110 ini kemungkinan besar akan menjadi All England paling dramatis sepanjang sejarah, mengingat perjuangan pemain, tim, penyelenggara dan BWF di tengah wabah corona. (jppn/rus)



RAIH GELAR: Ekspresi pemain Jakarta BNI 46 setelah mengalahkan Surabaya Bhayangkara Samator pada final four Proliga 2019.

Juara Bertahan, Ditumbangkan
Pemimpin Klasemen Proliga

JAKARTA – Pertarungan melawan Jakarta BNI 46 seperti *deja vu* bagi Surabaya Bhayangkara Samator. Setelah kalah 1-3 di putaran pertama, hasil serupa terjadi lagi pada pertemuan putaran kedua yang berlangsung di GOR C-Tra Arena, Bandung.

Uniknya, baik di putaran pertama maupun kedua, Rivian Nurmulki dkk sempat unggul terlebih dulu sebelum akhirnya dijungkalkan.

Pelatih Samator Ibarsjah Djano Tjahjono mengakui banyak pelajaran yang didapat dari dua kali kekalahan menghadapi BNI 46. "Ini PR saya untuk di empat besar nanti," jelasnya dengan nada lesu saat diwawancarai selepas pertandingan.

Pihaknya mengakui BNI 46 menjadi salah satu tim ter-

kuat di Proliga 2020. "Mereka di putaran satu dan dua bagus," akunya.

Juru taktik yang akrab disapa Ibar itu menambahkan, ada beberapa kelemahan dari tim besutannya. Dan hal paling utama adalah *passing*. "Receive sama *block* juga masih kurang *sih*. Tapi *passing* itu yang utama" kata Ibar.

Dia menjelaskan, perbaikan demi perbaikan wajib dilakukan jika ingin mempertahankan gelar juara yang mereka dapatkan tahun lalu. Selain BNI 46, tim lain seperti Jakarta Pertamina Energi bisa menjadi batu sandungan bagi ambisi Samator.

Sementara itu, pelatih BNI 46 Samsul Jais menuturkan bahwa meski menang dan menduduki pemuncak kla-

semen, pihaknya tidak ingin terlena. Sebab, koreksi dari tim bakal terus dilakukan. "Kami konsentrasi di *block* ya," ucapnya.

Adanya pemain timnas seperti I Putu Randu dan Sigit Ardian, tambah Samsul, tidak begitu sana berpengaruh secara keseluruhan. Sebab, dalam BNI 46, pihaknya mengandalkan kolektivitas tim.

Sejauh ini, salah satu keunggulan timnya disebut lantaran memiliki mental bertanding yang baik. BNI 46 saat kalah tidak langsung *down* dan berjuang keras untuk mencuri angka pada set selanjutnya. "Mental itu penting. Mereka bisa bunuh kami, kami harus bisa juga bunuh. Jangan takut kalah. Tapi berusaha sebaik mungkin," pungkasnya. (jpc/rus)

SUDUT LAPANGAN



ISTIMEWA

TAMPIL GEMILANG: Persib U-16 tampil gemilang dengan meraih kemenangan 6-0 atas Family United di uji tanding.

Persib U-16 Menang Telak di Uji Tanding

BANDUNG-Persib U-16 meraih kemenangan 6-0 atas tim asal Garut, Family United, dalam uji tanding di Stadion Persib, Kota Bandung, Minggu (8/3).

Enam gol tim Maung Ngora di antaranya dicetak lewat brace Satria Febrian dan Kiambang Piu, sedangkan sisanya disumbangkan oleh Ridwan Ansori (pen.) dan Gerald Rava.

Baik Persib maupun Family United bermain dengan tempo sedang di awal-awal babak pertama. Maung Ngora baru bisa memecah kebuntuan di menit 15 lewat aksi Satria memanfaatkan umpan Ridwan Ansori di sisi kiri.

Unggul satu gol, Persib semakin gencar menyerang, tapi pertahanan lawan bermain sangat disiplin. Maung Ngora akhirnya mampu menggandakan keunggulan di menit 33 lewat eksekusi penalti Ridwan Ansori. Sebelumnya Ridwan dilanggar di dalam kotak terlarang.

Rian -sapaan akrab -Satria Febrian mencetak gol keduanya di laga ini di menit 38 dengan menyambar bola liar di dalam kotak penalti Family United. Skor 3-0 untuk keunggulan Persib bertahan hingga babak pertama berakhir.

Di babak kedua, Persib masih menguasai permainan. Maung Ngora kembali menambah keunggulan lewat tendangan bebas Gerald Rava di sisi kiri. Persib pun memimpin 4-0 atas Family United.

Striker Persib U-16, Kiambang Piu yang baru bergabung setelah memperkuat Persib di Piala Soeratin tampil impresif dengan mencetak dua gol di laga ini, masing-masing di menit 69 dan 76.

Pertandingan pun berakhir di menit 80 dengan skor akhir Persib 6-0 atas Family United. (bbs/tur)



ISTIMEWA

KEMBALI PETIK KEMENANGAN: Persib Bandung sukses mengalahkan Arema FC dengan skor akhir 1-2 di pekan ke dua dalam laga Liga 1 di Kanjuruhan Malang, Minggu (8/3).

Akhiri Kutukan di Kanjuruhan

Penatian Selama 11 Tahun, Kembali Raih Kemenangan

BANDUNG-Penatian Persib untuk kembali memetik kemenangan di Stadion Kanjuruhan akhirnya usai. Sebelumnya Maung Bandung bisa meraih tiga poin dari lawatan ke Malang terjadi pada 9 Mei 2009 lalu dengan skor 2-0. Setelah menanti hampir sebelas tahun, Persib akhirnya bisa kembali berjaya di markas Arema. Ialah Robert Rene Alberts

yang membawa Persib mengakhiri tren negatifnya di Malang. Pelatih asal Belanda ini dengan tangan dinginnya mampu membawa pulang poin penuh di depan Aremania. Namun demikian, Robert secara pribadi memang merasa dia cukup bersahabat dengan Kanjuruhan. "Saya pribadi sebenarnya memiliki tren bagus di Malang (karena eks pelatih Arema). Tentunya saya tahu Arema memang kuat saat bermain di Malang dan saya juga selalu merasakan itu saat di lapangan," kata Robert disinggung soal kesuksesannya



ISTIMEWA

Stadion Kanjuruhan, Kepajen, Kabupaten Malang.

membawa Persib akhiri puasa kemenangan di Kanjuruhan, Malang, Minggu (8/3)

dilansir dari simamaung.com. Sebelumnya Robert juga pernah menjadi juara ber-

sama Arema pada musim kompetisi 2009-2010 lalu. Jadi baginya Kanjuruhan memang punya makna tersendiri. Kini dia kembali menang di sana meski bersama Persib dan menurutnya itu hal yang normal di dunia sepakbola.

"Tapi hari ini saya juga tetap senang meski menang dengan tim lain, tapi itulah sepakbola. Itu adalah pekerjaan saya. Saya punya kenangan indah bersama Arema dan Malang, saya tidak akan melupakan itu," tutup pria kelahiran Amsterdam tersebut. (bbs/tur)



ISTIMEWA

BERI PUJIAN: Pelatih Arema FC Mario Gomez mengakui keunggulan Persib saat Pers Conference usai laga panas menjamu Pangeran Biru.

Gomez Akui Persib Bermain Baik Bisa Jungkalkan Timnya

BANDUNG-Pertarungan sengit antara tuan rumah Arema FC menghadapi Persib berkesudahan 1-2 untuk keunggulan tim tamu, Minggu (8/3). Arema FC membuat kesalahan besar di lini pertahanan, dimana dua gol yang terjadi akibat gol bunuh diri wing back Syaiful Indra Cahya, juga gol penalti kedua Persib akibat pelanggaran di kotak terlarang.

Jumlah delapan kartu kuning keluar dari saku wasit Apris-

man Aranda. Terhitung banyak menandakan laga berlangsung cukup keras. Tiga penalti juga diputuskan sang pengadil, dua untuk Persib (satu gagal), dan satu bagi Arema.

Pelatih Arema Mario Gomez mengakui jika keputusan wasit adalah benar saat menunjuk titik putih sebagai penentu kemenangan lawan pada babak kedua. Ia mengakui pemainnya membuat kesalahan sore itu.

"Kartu kuning adalah hal yang normal karena ini pertandingan sulit, kita tahu ini sulit hari ini. Saya tidak tahu soal penalti, penalti kedua (untuk Persib) memang penalti, saya tahu, saya lihat itu, tapi sisa penalti saya tidak tahu," ungkap Gomez.

Menurut eks pelatih Persib tahun 2018 ini, semestinya anak-anak asuhnya bisa mengkonversi beberapa peluang di kotak penalti Teja Pakualam dengan gol. Sayang me-

reka gagal walau telah memasukkan M Rafli Mursalin dan Joni Bauman.

Mario Gomez jadi orang yang bertanggung jawab atas kekalahan perdana di kandang. Ia berjanji untuk terus berkembang, berbenah memperbaiki segalanya. "Kita punya banyak opsi untuk membuat gol, kita harus berkembang dan terus berbenah. Lawan hari ini bermain baik dan kita harus perbaiki itu," tandasnya. (bbs/tur)

Teja Akui Masih Banyak Kekurangan

BANDUNG-Teja Paku Alam tampil gemilang di bawah mistar Persib Bandung saat berhadapan dengan tuan rumah Arema FC, Minggu (8/3) sore, di Stadion Kanjuruhan, Kabupaten Malang.

Unggul 2-0, Maung Bandung sukses memutus tren negatif di kandang Singo Edan selama 11 musim ter-

akhir.

"Kalo saya sih Alhamdulillah bisa menang tapi masih banyak kurang," ujar pemain berusia 25 tahun itu pada sesi jumpa pers usai laga, dilansir dari republikbobotoh.com.

Dalam pertandingan sore tadi, Teja berhasil melakukan beberapa kali penyelamatan gemilang.

Meski begitu, Teja tetap merendah. Ia merasa masih banyak kekuarangan dalam dirinya yang masih harus dibenahi.

"Mungkin saya harus belajar lagi dan saya juga dapat pelatih yang bagus, Passos. Dia selalu memotivasi saya selalu beri masukan yang terbaik untuk saya," tuntasnya. (bbs/tur)



ISTIMEWA

TANGKAP BOLA: Kiper Persib Teja Paku Alam tampil gemilang di bawah mistar Persib Bandung saat berhadapan dengan tuan rumah Arema FC, Minggu (8/3) sore, di Stadion Kanjuruhan, Kabupaten Malang.

Dihiasi Tiga Penalti, Robert Alberts Akui Keputusan Wasit Tepat



BANDUNG-Tiga tendangan penalti mewarnai laga Arema FC kontra Persib Bandung yang berlangsung di Sta-

TENDANGAN PENALTI: Eksekusi penalti Wander Luiz menjadi penentu kemenangan Persib atas Arema FC dalam laga Liga 1 di Kanjuruhan Kabupaten Malang, Minggu (8/3).

dion Kanjuruhan, Kabupaten Malang, Ahad (8/3). Wasit Aprisman Aranda memberikan dua hadiah penalti untuk Persib dan satu untuk Arema.

Selain tiga tendangan 12 pas, wasit asal Sumatera Barat tersebut mengeluarkan delapan kartu kuning dengan rincian tiga untuk pemain Persib dan lima untuk pemain Arema.

Menanggapi hujan penalti tersebut, pelatih Persib Robert Albert menilai keputusan sang pengadil adalah tepat.

"Laga yang jarang terjadi karena ada tiga penalti dan tidak ada keraguan terhadap penalti tersebut jadi saya pikir pertandingan masih berada di bawah kendali wasit," kata Robert usai laga, dilansir dari republikbobotoh.com.

Tiga penalti yang dimana dua diantaranya berbuah gol terjadi akibat pelanggaran yang dilakukan kedua tim. Pertama, pemain Arema dinilai melakukan pelanggaran terhadap Geoffrey Castillion pada menit ke-21.

Kedua, wasit menghukum Persib setelah Ardi Idrus dianggap melanggar pemain Arema di kotak penalti. Yang

ketiga, Syaiful Indra melakukan tekel keras kepada Dedi Kusnandar.

"Seperti yang saya katakan di awal, wasit bisa mendalikan pertandingan dan dia memberikan tiga penalti di pertandingan. Saya rasa itu bagus karena wasit tidak ragu-ragu memberikan penalti, dia bisa menguasai pertandingan. Itu baru fair-play," kata Robert. (bbs/tur)